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ZARAGOZA, 11 (ARAGON/expres).- "El 
Ayuntamiento no va a aceptar que con motivo 
del Mundial de fútbol se quiera meter un proyec
to de urbanización para revalorizar terrenos pú
blicos en favor de intereses privados o de una 
corporación de Derecho Público como es la Cá
mara de Comercio. El Ayuntamiento no va a 
pasar por ahí", ha declarado a "A/e" el primer 
teniente de alcaide y concejal delegado de Vi
viendas y Solares, Juan Monserrat, a propósito 
del proyecto de la directiva zaragocista sobre la 
construcción de un nuevo campo de fútbol.

El proyecto, calificado de absolutamente 
descabellado en medios municipales, se sufraga
ría con la construcción de bloques de viviendas

en los terrenos que hoy ocupa La Romareda y 
la Feria de Muestras. Las mismas fuentes han 
insistido a este periódico en que tal proyecto 
no tiene "ni pies ni cabeza", ya que se preten
dería construir en zona verde y levantar un 
estadio propiedad del Club en terrenos públicos.

"Nosotros —ha declarado a el primer 
teniente de alcalde— nunca nos opondremos, 
muy al contrario, a que una sociedad privada 
tenga un campo de fútbol. Al revés, les vamos a 
dar facilidades para la adquisición de terrenos; 
pero nos cuidaremos mucho de las plusvalías que 
se generen alrededor de ese campo de fútbol".

(Más información en página 13)

nuestro aire EXPLICACION A TRES 
DIAS DE SILENCIO

Tres días de mayo, y de ellos dos -ayer y anteayer— consecutivos, ARAGON/ 
exprès no ha podido salir a la calle. Una huelga nacional de Artes Gráficas -que 
amenaza con prolongarse intermitentemente a lo largo de este mes— nos ha enmu e- 

cido sin que siquiera pudiéramos prevenir con antelación a nuestros lectores y anunr 
ciantes de la mala nueva de nuestra Incomparecencia en los kioscos. Y unos y otros 
merecen alguna explicación aunque sea una vez consumada esta absolutamente invo
luntaria descortesía.

•
 Antes que nada, atenderemos a la extrañeza general que ha suscitado el que 

ARAGON/expres sea el único diario de toda la región —y uno de los dos en 
todo el país- que se ha visto afectado por el paro. La causa es muy sencilla. En los to
lleres de nuestro periódico, además de la impresión de "A/e", se realizan otros traba
jos editoriales, y esta doble ocupación les permitió en su día optar voluntari^rneirte a 
los trabajadores por encuadrarse en el sector de Prensa -que sena el más ajustado a 
sus tareas básicas- o en el de Artes Gráficas. Por razones que desconocemos, pero 

que en todo caso tuvirnos que respetar, los trabajadores de "A/e" prefirieron integrar
se en Artes Gráficas, lo que ha determinado que la huelga nacional del sector blo
queara la salida de nuestro periódico.

•
 En segundo lugar, y sin abordar por ahora las razones y argumentos dé los huel
guistas, hemos echado en falto la sensibilidad suficiente para saber deslindar esa 

dualidad de ocupaciones a que antes aludíamos y, aun secundando la huelga, haber 
salvado de ella estricta y exclusivamente la publicación de ARAGON/expres. De esa 
ufianera, sin romper la huelga ni renunciar gratuitamente a sus reivindicaciones, po
dría haberse evitado este injusto golpe al pluralismo informativo y el grave quebranto

económico para una empresa periodística que comparte con todas las demas del país 
momentos difíciles por el incesante incremento de los costos de producción, la rece
sión de la publicidad -volcada en televisión- y el mantenimiento de un precio de 

venta político.

•
 Despegando ya un poco de nuestro caso concreto, creernos oportuno repetir 

ahora lo que se ha venido manteniendo en nuestras secciones editoriales, las 
centrales sindicales juegan demasiado alegremente con las huelgas, desnaturalizando 
un derecho que debe ser "última ratio" cuando todos los puentes deacuerdo se han 
volado. Por otra parte, el coste social de la huelga -los días no trabajados y 
to inapelablemente descontados- los pagan íntegramente los trabajadores. Y no di
gamos nada ya del eventual coste social -contobilizable en parados- que puede 

conllevar el cierre de empresas desangradas económicamente en la confrontación la
boral.

•
 La crisis económica por que atraviesa este país exige de todos, Gobiernojuer- 

zas políticas, sindicales y empresariales, posturas de serenidad y realisrrio. No se 
va a acabar con el paro, ni se va a moderar la subida febril de los precios, ni se va a 
devolver poder adquisitivo a los salarios, manteniendo los sindicatos unpermanente 
pulso con las empresas, sembrando el desorden laboral e imposibilitando cualquier 
proyecto de recuperación o expansión. Aquellas metas -sentidas por todos los espa
ñoles responsables sin acepción de ideologías o clases- tienen otros caminos antes de 

ese tirar por la calle de enmedio, pero en ocasiones sin salida airosa, que 
es la huelga. Antes de recurrir a los métodos de fuerza deben haberse 
agotado todas las demás instancias de solución. Si no, la huelga, de 
legítimo instrumento de reivindicación, pasa a ser un factor económi
camente corrosivo y políticamente tan desestabilizador como la Go
ma—2.
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Juicio contra fos presuntos secuestradores de Oriol y Villaescusa Au

MADRID, 11 (Logos!.- En la mañana de ayer comenzó 
ante la sección primera de la Audiencia Nacional el juicio 
contra los miembros del GRAPO acusados del secuestro del 
que fue presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar 
teniente general don Emilio Villaescusa Quills.

' ¡Tr comenzó a las 10,30, con gran afluencia de 
publico, que fue cacheado por la policía a la entrada 
de la sala, como ya es habitual en los juicios contra miembros 

®’’98"‘2ación. Los alrededores del Palacio de Justicia 
se hallaban estrechamente vigilados por fuerzas de la Policía 
Nacional antidisturbios. El juicio comenzó con la información 
por parte del presidente del Tribunal de un escrito oficial 
por el cual se comunica que el comisario Conesa, jefe de la 
Brigada de Información, no podrá comparecer cómo testigo 
de la defensa por hallarse enfermo. Tampoco podrán 
comparecer el funcionario del Cuerpo General de Policía 

Antonio González Pacheco, por hallarse fuera 
de Madrid Luis Gómez Margariha, también funcionario 
del citado Cuerpo. Todos ellos estaban convocados como 
testigos de la defensa.

“Con los secuestros pretendíamos 
desenmascarar la reforma, y la 
libertad de los grapos detenidos”

"/Vo nos apoya ni ia KGB ni ia CM 
E/ dinero io sacamos de ios bancos'

Los abogados defensores con
sideraron, no obstante, y a re
querimiento del Tribunal, que 
no procedía la suspensión del 
juicio con el fin de no alargar el 
proceso indefinidamente, ya que 
loscitadostestigostampoco com
parecieron en otros juicios.

El Tribunal dio por renuncia
da la presencia de los tres testi
gos citados. Sin embargo, a re
querimiento de uno de los letra
dos, don Juan José Aguirre, el 
Tribunal decidió que al comi
sario Conesa le fuera tomada la 
declaración correspondiente en 
su propio domicilio, a donde se 
trasladarán los magistrados, el fis
cal y los abogados, cuando co
rresponda su turno.

Tras este incidente preliminar, 
la vista prosiguió con el interro
gatorio de los acusados.

ANTECEDENTES

Los procesados en esta causa 
son Abelardo Collazo Araujo, 
Enrique Cerdán Calixto, Olega
rio Sánchez Corrales, Fernando 
Hierre Chomón, Eugenio Jesús 
Bueno de Pablos, Fernando Sil
va Sande, Juan José Díaz Fer
nández, Manuel Casimiro Gil 
Araujo, Encarnación Martínez 
de Santiago, Celsa García Valle- 
jo, Pío Moa Rodríguez y Luis 
Rodríguez Cantero.

Todos ellos son acusados de 
un delito de terrorismo y otro de 
tenencia ilícita de armas. Las pe
nas solicitadas por el Ministerio 
Público son las siguientes: Hierro 
Chomón 18 años de cárcel, Car
dán Calixto, Collazo, Silva, Sán
chez Corrales y Torrijos, a 15 
años de cárcel cada uno, y Díaz 
Fernández, Gil Araujo y Encar
nación Martínez, 13 años. El fis
cal pide también para Cerdán y 
Collazo multas de 25.000 pese
tas por uso indebido de unifor
me militar.

Según el relato de hechos del 
fiscal, todos los procesados son 
integrantes del GRAPO, cuyo 
objetivo principal es atentar con- 

a la paz pública y el orden ins- 
/tucional.

DECLARA COLLAZO

Tras la lectura de los hechos 
comenzó el interrogatorio de los 
procesados. El primero en com
parecer ante el Tribunal fue 
Abelardo Collazo Araujo.

Collazo declaró que participó 
en el secuestro del señor Villaes
cusa vestido de uniforme militar 
y que formaba parte del coman
do central que decidió llevar a 
cabo la operación. También de
claró que intervino en el secues
tro del señor Oriol.

Declaró que Torrijos y Encar
nación Marti nez, no tuvieron par
ticipación en el secuestro de Vi
llaescusa, y que esta última se li
mitaba a preparar la comida del 
secuestrado. Se declaró miembro 
del GRAPO, y dijo que antes ha
bía sido subsecretario de las ju
ventudes del PCE en Vigo. “El 
PCE —dijo—, igual que el Gobier
no, ha engañado a los “grapos” 
al decir que estamos pagados por 
alguna agencia extranjera. El Go
bierno nunca ha aceptado los 
golpes que le hemos dado, y por 
eso trata de desacreditarnos”.

Añadió a preguntas de la de
fensa que actualmente no se pue
de conseguir el poder por la vía 
democrática, ya que el Parlamen
to es una pantomima: “La poli
cía y los militares —añadió—si
guen controlando el país. La lu
cha armada es la única forma de 
acabar con el régimen que opri
me al pueblo”.

“NO ENTRABA EN 
NUESTROS PLANES 
DARLE MUERTE”

Manifestó también que la de
cisión de secuestrar al general Vi
llaescusa fue adoptada cuando el 
régimen empezó a hablar de re
formas, y que los secuestros pre
tendían denunciar lo que se es
condía tras la reforma política y 
conseguir la libertad de los pre
sos del GRAPO. Agregó que cuan
do Oriol fue secuestrado ya se 
tenia también previsto el secues
tro de Villaescusa. No obstante 
dijo que “no teníamos intención 
oe tenerlos secuestrados indefini
damente, sino tan sólo durante 
el período comprendido entre el 
referéndum y las elecciones”

“Pensamos —añadió— que el 
Gobierno iba a ceder á nuestras 
peticiones, pero estos secuestros 
y la agitación de masas de enton
ces constituían una presión muy 
fuerte” declaró también que “no 
entraba en nuestros planes dar 
muerte al general. Ni siquiera lo 
tocamos físicamente”. Finalmen
te agregó que conocía la existen
cia del arsenal descubierto por la 
policía.

ALTO EL FUEGO_______

Enrique Cerdán Calixto, de
claro que junto con Hierro Cho
rno n y Collazo formaron el co
mando militar central. “Hasta 
nuestra detención hemos sido 
responsables de todas las accio
nes que se han llevado a cabo 
por el GRAPO”.

El procesado hizo también una 
relación del programa de su or
ganización, a preguntas de la de
fensa, y cuyos puntos principales 
son: disolución de las Cortes ac
tuales, celebración de elecciones 
libres, desmantelamiento de las 
bases norteamericanas, no vincu
lación de España con la OTAN 
ni ninguna otra organización mi
litar, regreso de los exiliados y 
depuración de policías, magistra
dos y militares.

Añadió que el GRAPO aspira 
a convertirse en ejército popular 
del pueblo para derribar al régi
men, no obstante lo cual mani
festó que estaban dispuestos “a 
llevara cabo un alto el fuego”.

_En su declaración dijo que de
cidieron secuestrar a Oriol y Vi- 
•’.®®^.“sa por ser personas de gran 
significación en el régimen, el pri- 
rnero como exministro de Justi- 
+ P’^®5idente del Consejo de Es
tado, importante financiero del 
sistema, y el segundo por su po
sición en el Ejército. “La finali- 
oad era desenmascarar la refor
ma política”, dijo.

Dijo también que en el secues
tro de Oriol dirigió personalmen
te el comando, y en el de Villaes
cusa sirvió de enlace entre el co
mando secuestrador y el que se 
encargó de su custodia. “Villaes
cusa, dijo, colaboró bajo amena- 

traslados, pero no se 
realizó contra él ninguna violen
cia ni presión moral”.

Declaró igualmente que es res
ponsable de los pisos en que es
tuvieron los secuestrados, así co
mo del armamento escondido en 
los mismos.

Olegario Sánchez Corrales 
declaró, como los anteriores, que' 
tomo parte en el secuestro de Vi
llaescusa, denunció que había 
permanecido 23 días en la DGS 
tras su detención y que fue tor
turado. Respecto a la. forma de 
llevar a cabo el secuestro dijo

que “había orden estricta de no 
disparar. La orden era de cogerlo 
vivo”.

EL DINERO LO SACAMOS 
DE LOS BANCOS

Fernando Hierro Chomón, 
también afirmó que participó en 
el secuestro de Villaescusa y éste 
se llevó a cabo a mano armada. 
‘Aunque yo tuve que entregar la 

pistola para no ajusticiarlo”.
Dij’o que la lucha armada es el 

derecho que tienen los trabajado
res para defender sus intereses y 

actualmente hay menos 'li
bertades que durante la época de 
Franco. Añadió asimismo, a pre
guntas de la defensa, que el 
GRAPO obtiene el dinero de 
donde lo hay: los bancos.

SUMARIO ORIOL

En lo relativo al sumario in
coado por el secuestro de Oriol 
y Urquijo, en el cual también es
taban procesados todos los acu
sados que comparecen en esta 
causa, fue sobreseído en su mo
mento por aplicación de la ley 
de amnistía.

EJECUTARLOS Y MORIR 
CON ELLOS

Por la tarde prosiguió el jui
cio. La sesión comenzó sin la pre
sencia de la procesada Encarna
cion Martínez de Santiago, quien 
se sintió indispuesta y con la 
continuación del interrogatorio 
de Fernando Hierro Chomón.
-. ^4 procesado puso de mani
fiesto, a preguntas de la defensa 
que la “operación Cromo” con 
la que se definió la acción del se
cuestro de Oriol y Villaescusa se 
planeo para que se prolongase 
durante el referéndum de la ley 
de reforma política y las prime
ras elecciones generales.

Dijo que a Oriol se le secues
tro por la influencia que tenía en 
la oligarquía financiera y en el 

y a Villaescusa en el 
Ejercito, y por ser este último 
presidente del Consejo Supremo 
de Justicia Militar, que firmó lás 
sentencias de los fusilamientos 
de septiembre de 1975.

Dijo también que en ningún 
mornento tuvieron intención de 
asesinar a los secuestrados. “No 
obstante, si hacía acto de presen
cia la policía teníamos órdenes 

,.«íecutai’«os” y morir con ellos
Dijo asimismo que los propios 

secuestrados coincidían en que 
el trato que se les dio fue bueno 
j llevaban la misma vida'
de familia que nosotros en la ca
sa en la que estaban recluidos”

El acusado declaró asimism 
que los secuestrados no fuer¿, 
coaccionados para escribir hi 
cartas dirigidas al Gobierno y, 
sus familiares, y que no tenw 
una vigilancia especial sobre ellm

- ®5ta poca vigilancB
anadio, la policía apareció w 
sorpresa para liberarlos y nonci 
dio tiempo a “ejecutarlos” n 
otras circunstancias ahora esh 
rían —añadió— en donde deba 
estar: en el cementerió”.

Manifestó también que lasai 
mas del GRAPO han sido obten! 
das en los asaltos perpetrados 
contra los cuarteles de la Policíi 
y de la Guardia Civil y las qw 
fueron arrebatadas a los policiii 
“ejecutados” según su terminO' 
logia.

CINCO MIL MILLONES 
POR LA LIBERACION

Hierro Chomón puso de mi' 
nifiesto que la familia Oriol i 
través del Gobierno les ofreció^ 
cinco mil millones de pesetasposE 
dejar en libertad a los secuestr^K 

y que también hubo contat'R 
tos directos entre la familia yrt^ 
presentantes del GRAPO. jF

Finalmente declaró tambii^^ 
que tenía conocimiento detod)®; 
el arsenal de que disponía dB- 
GRAPO, pero que no sabía dói>l^ 
de estaba escondido.

Declaró que participó en dg- 
secuestro de Villaescusa, y quí 
“me enorgullezco de haber paf' [’ 
ticipado en este acto o en cual ‘ 
quiera otra acción que me encO' t 
miende el GRAPO”. Añadió put í 
como miembro del GRAPOdirl 
gia al comando de propaganda 
hasta su detención y que los res' í 
ponsables del mismo tenían reU' t
niones periódicas con el coman'F 
do central, “quien no señalaba 
las acciones que debíamos reali' í 
zar”. r

Manifestó que el GRAPOno„ 
esta controlado ni dirigido porh g 
KGB, ni por la CIA y que "este 
infundio forma parte de la cam" 
paña contra el GRAPO realizado 
por cierta prensa. R

Declaró que su participación g 
se limitó a la custodia de VillaeS' 
cusa y Oriol durante su encierro 
en un piso de la calle de San Mi ; 
guel a Villaescusa concretamen' 
te dijo que lo vigiló del 20 de : 
enero al 8 de febrero.

MANUEL CASIMIRO 
gil ARAUJO

Manifestó que él tan sólo se 
encargó de trasladar al chófer de 
Villaescusa del lugar del secues
tro hasta Legazpi,

Confirmó también que la ft* ¿ 
milia Oriol y Urquijo había ofre- !» 
cido cinco mil millones de pese
tas por su liberación.

LUIS TORRIJOS CANTERO: 
“PRISIONEROS DE GUERRA- 
NO DELINCUENTES"______

Declaró que formaba parte ó®' 
comando de apoyo del GRAPO- 
y que se decidió a ingresar en es
ta organización porque sus P*' 
dres le educaron a él y a sush®’'- 
manos en el temor y la represión 
de la guerra civil,
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MADRID, 11 (Logos).- 
Los beneficios del INI como 
“holding” empresarial en 
1978 ascendieron a 511 
millones de pesetas, frente 
a los 470 del año 1977, si 
bien el año ha sido muy 
malo en líneas generales pa
ra las empresas integradas 
en el Instituto, manifestó el 
presidente de dicho organis
mo,. José Miguel de la Rica, 
en la presentación de la me-

Altos Hornos del Mediterrá
neo, Altos Hornos de Vizca
ya, entre las más importan
tes.

SE MANTENDRAN 
LOS 32.000 PUESTOS 
DE TRABAJO DE SEAT

cia en el mercado europeo.
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El déficit del INI se 
agravado, pasando a ser

a

ha 
de

48.600 millones de pesetas, 
mientras que en 1977 había 
sido de 36.400 millones. Se 
estima que por cada peseta 
de aportación del Estado, el 
INI y sus empresas generan
15 pesetas de inversión 
ductiva.
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Por otra parte las inver
siones del INI en 1979 as
cenderán a 187.000 millo
nes de pesetas, es decir, 
45.000 millones más que 
en 1978.

La inversión del INI en 
í978 ascendió a 141.900 
millones de pesetas, esti
mándose que las pérdidas 
«el INI -que superan este 
año los 48.000 millones de 
pesetas-, corren a cargo de 
Ocho empresas, entre las 
Qne figuran Seat, Ensidesa,

Las conversaciones con la 
Fiat finalizarán este mes, y 
entran dentro del plan de 
reestructuración industrial y 
productivo de Seat, con una 
inversión de 50.000 millo
nes de pesetas”, siguió di
ciendo el presidente del INI.

El plan de reestructura
ción de Seat será financiado 
de la siguiente forma;

— Ampliación de capital 
por 12.000 millones de 
pesetas, de los cuales 6.000 
corresponderán a 1979, en 
amphación que comenzará 
el 31 de mayo, otros 6.000 
millones, en otra ampliación 
que se efectuará en 1980.

- Cfedito oficial, por un 
total de 12,000 millones de 
pesetas.

Resto: Financiación a 
través de la Banca privada 
y a través de la autofi- 
nanciación.

'Para finales de 1981, dijo 
el Sr. de la Rica, Fiat habrá 
alcanziado la mayoría del 
capital en Seat, y esto con
lleva el mantenimiento de 
los puestos de trabajo, que 
actualmente son 32.000.

Está pensada la integra
ción de Seat en la red Fiat, 
para preparar la competen-

Se quiere, además, fabricar 
solo tres modelos, que sal
drán en 1979,1980 y 1981.

En cuanto a las nuevas 
medidas sobre financiación 
exterior, el presidente del 
INI manifestó que afectarán 
al Instituto y que será ne
cesario revisar una a una 
todas las empresas que esta
ban programadas para reali
zar estas inversiones.

HUNOSA Y 
ALTOS HORNOS

Sobre el tema de Hunosa, 
el Sr. de la Rica dyo que 
1979 va a ser peor año aúii 
que 1978, y que el INI está 
gravemente preocupado por 
un tema que inquieta a nivel 
nacional, y que está siendo 
costeado por todos los espa
ñoles. "Dentro de Hunosa, 
añadió, no se puede olvidar 
el tortísimo abstencionismo, 
que se produce, con lo que 
esto conlleva”.

En relación con Altos 
Hornos del Mediterráneo y 
Ensidesa, el Sr. de la Rica 
señaló que hay un plan de 
coordinación pero no de fu
sión de las dos entidades.

También comentó el pre
sidente del INI que en las 
industrias de defensa, se va a 
trabajar mucho en el tema 
de la electrónica aplicada y 
que se ha creado una jefatu
ra de fila para el proyecto 
de misiles, que ostentará 
Javier Aguirre de Career.
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Madrid i i (Efe).- El 
onsejo de Ministros, reuni- 

^yer bajo la presidencia 
® Adolfo Suárez, acordó 

^mitir al Congreso el pro
nto de Ley de Cultura 

y Deportes.
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® ministro deinf Cultura
ormó sobre las transmi- 

Oóes del campeonato mun- 
^^ide fútbol de 1982 en re- 
cion con Radiotelevisión 

^^P^ola.

ALMERIA, 11 (Logos).— Ayer 
fueron puestos en libertad sin ningún 
tipo de sanción los tres pesqueros 
almerienses que fueron detenidos por 
lanchas argelinas en las aguas 
jurisdiccionales de la vecina nación 
árabe, seaún informaciones facilitadas 
por el presidente de la Cofradía de 
Pescadores, quien ha declarado que esta 
puesta en libertad se ha debido a las 
gestiones realizadas por la Comandancia 
militar de Marina en esta provincia y por 
el gobernador civil.

Los tres pesqueros, que fueron 
detenidos hacia las dos y media de la 
tarde del miércoles son "Punta el 
Hacho”, propiedad del armador Diego 
Moya, "Antonia Martínez", propiedad 
del armador José Martinez Pastor, y el 
barco. "Nuevo Rojas”, propiedad de 
Andrés Rojas Campoy. Estos barcos lle
vaban de 550 a 700 toneladas con una 
tripulación entre los tres del orden de 
los 35 hombres. Hace dos días que fae
naban en aguas de Is jurisdicción de Ar
gel.

Coincidiendo con la visita de Adolfo 
Suárez a Argelia estaban faenando en 
aguas jurisdiccionales argelinas los 
pesqueros almerienses "Punta Almina” 
y "Punta el Hacho”, los cuales en poco 
menos de una semana hicieron capturas 
por valor aproximado de cinco millones 
y medio de pesetas en marisco. El éxito 
de estas capturas es lo que ha motivado 
la presencia de estos tres pesqueros que 
han sido detenidos. Con este hecho se 
pone de manifiesto, según medios de 
pescadores de Almería que los intéresses 
de los pesqueros almerienses no están 
precisamente en las aguas 
jurisdiccionales de Marruecos, sino en 
las aguas jurisdiccionales de Argelia. L.a 
asamblea de pescadores de Almena 
precisamente cuando se negociaba el 
tratado de pesca con Marruecos se 
opuso rotundamente al mismo alegando 
que lo que procedía en este caso era 
negociar el tratado con Argelia, por lo 
que respecta a los intereses de los 
pescadores de la flota de Almería.

EL DIA 21 REANUDACION 
DE NEGOCIACIONES PESQUERAS 
CON MARRUECOS

El día 21 proseguirán, si no hay 
cambio en las previsiones los contactos 
pesqueros con Marruecos» según ha 
podido saber Logos en fuentes 
competentes. Para ese día se espera la 
llegada a Madrid de una delegación 
oficial marroquí para proseguir las 
negociaciones sobre distintos aspectos 
del acuerdo pesquero firmado en 1977 
cuya ratificación por el Parlamento de 
Marruecos aún no se ha producido.

Está será la tercera ronda de 
negociaciones desde que los 
apresamientos del mes de febrero 
alteraron totalmente el "statu quo” que 
había permitido a nuestros pesqueros 
faenar en aguas marroquíes casi en total 
libertad desde la firma del mencionado 
acuerdo. En las dos ocasiones anteriores, 
Gonzalo Vázquez, director general de 
Pesca viajó a Rabat, en marzo y abril, 
sin conseguir el objetivo primordial de 
que las autoridades de Marruecos 
siguiesen tolerando la pesca en sus aguas 
hasta la ratificación del acuerdo. En 
vista de la rotunda negativa de nuestros 
vecinos a esta petición las 
conversaciones se han centrado en 
concretar distintos puntos previstos en 
el acuerdo para que, una vez ratificado, 
pueda entrar en vigor sin más dilaciones.

Por lo que se refiere al apresamiento 
reciente de dos pesqueros españoles que 
fueron conducidos a Tanger, se estirna 
en medios oficiales españoles que ha 
debido ocurrir por error, de ahí su 
inmediata puesta en libertad. No 
obstante, sigue vigente la 
recomendación de las autoridades 
pesuqeras para que la flota que faena en 
aguas marroquíes se abstenga de ir a 
pescar en ellas mientras no se clarifique 
la actual situación. ,

Finalmente, no hay ningún tipo de 
indicio de que el Parlarnento marroquí 
vaya a entrar de modo inmediato en el 
debate sobre el acuerdo pesquero que 
las Cortes españolas ratificaron ya en 
1978, aunque existe la esperanza de que 
el viaje de nuestros Reyes a Rabat sea el 
momento escogido para ello.

POLIGONO MIRAFLORES
(PROLONGACION DE MARINA MORENO)

324 VIVIENDAS EXTERIORES 
AMPLIAS FACILIDADES DE PAGO

■ Agua caliente central
■ Calefacción central
■ Carpintería interior en madera barnizada
■ Carpintería exterior de aluminio
■ Portero Automático
■ Aparcamientos
■ Cuartos trasteros
■ Amplias zonas verdes

DESARROLLO URBANO METROPOLITANO, S.A.
SANCLEMENTE. 6. 2» C-TELEF 21-93-87 - 23-28-16
ZARAQOZA-1

s
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Atentado contra policías en Sevilla
Biases

ooo

me

son

ENTIERRO

Nos convertiremos en ‘fábricas’ que trabajan bajo pedido para Fiat

PANORAMA AUN MAS OSCURO

ALTERNATIVA

PRECIOS TODO INCLUIDO

el pintor Juan

el escultor Ju-

el pintor Julio

LOSDRÍ 
SOLIVIA

rumor de 
h e rido 
también

Api 
pía

cuartel el 
policía 
atentado 
muerto.

que el 
en el 

había

En cuanto al estado del 
parque, Carmelo 

Millan, nos han informado 
que está fuera de peligro

I
il

BENIDORM
8 días, 7.860 ptas.

16 días, 13.460 ptas.
TO8SA DE MAR

8 días, 7.760 ptas.
16 días, 13.700 ptas.
CALELLA

8 días, 7.400 ptas.
16 días, 13.000 ptas.^

culturales, ecologistas y 
obreros.

Este hecho no

1922.— fallece el novelista y 
autor dramático José López Ni
dos.

Azaña, elegido 
presidente de la Segunda República 
Española.

conocen añadió, saben que 
nue-stros métodos

VACACIONES MAR Y SOL
PRIMAVERA-VERANO

Salidas directas desde Zaragoza

Nacional que esta es “una
campaña de demagogia”. 
Las personas que

VIAJES 
POLITUR

A.V.G.A.T. 85
¡ndopendencia. 9. Teléfonoi 212803-216133
Marcos Zapata. 2 (esquina Avda. Madrid. 90)

Teléfono 334842. Zaragoza

Más nombramientos
__pesar de que el ^ueso de los nombramientos 

políticos subsiguientes al cambio de Gobierno 
ya se han publicado en el BOE, quedan todavía algu
nos pendientes que no son "pecata minuta ” y con los 
que se pueden restañar heridas de acongojados cesa
dos a la par que ubicar hombres de confianza en pues
tos tal vez no muy esplendorosos, pero sí importantes 
para el desarrollo de las tareas de Gobierno.

Asi, por ejemplo, se asegura en los mentide- 
ros madrileños que al próximo Consejo de Mi
nistros va un amplio paquete de nombramientos 
para Gobiernos Civiles que puede dar —según 
los enteradillos — todo un vuelco al panorama 
actual. Tales nombramientos seguramente esta
rán siendo objeto de sesudos análisis por el Go
bierno, habida cuenta de la preponderancia de 
las izquierdas en las grandes ciudades españolas.

.naciona/

• NO HA SIDO EL FRENTE 
DE LIBERACION ANDALUZ

• Tensión y nerviosismo en los alrededores del cuartel
SEVILLA, 11 (Logos).--- 

El Frente de Liberación de
Andalucía, por boca de su 
máximo representante, 
Antonio Merina, ha 
desmentido a Radio 
Nacional de España en 
Sevilla la autoría del 
criminal atentado cometido 
contra dos policías, uno de 
los cuales fue enterrado a 
primeras horas de la tarde 
de ayer.

Radio Sevilla recibió una 
llamada telefónica de una 
voz femenina que 
manifestaba que el Frente 
de Liberación de Andalucía 
había sido el autor del 
atentado; posteriormente A. 
Medina dijó a Radio

A las tres de la tarde 
terminó el entierro del 
policía asesinado Juan 
Manuel Torres León. Los 
compañeros le llevaron a 
hombros desde el cuartel de 
la Pohcía Nacional en la 
avenida de la República 
Argentina hasta el 
cementerio de-San 
Fernando, es decir, que

prácticamente cruzaron la 
ciudad.

Durante el funeral, 
bastante público se 
congregó por los alrededores 
de la puerta principal del 
cuartel de la Policía 
Nacional, donde se 
observaron algunos 
momentos de nerviosismo 
El director de “ABC” de 
Sevilla, don Nicolás Jesús 
Salas pasó momentos 
apurados al ser insultado 
por varias personas que le 
reconocieron. Un grupo de 
jóvenes de Fuerza Nueva 
gritó: “Viva España”. En 
ese intervalo se corrió por el

—“ se ha producido, según el últimn 
parte facilitado por el 
director de la residencia 
sanitana Virgen del Rocío” 
la situación clínica de Juan 
Torredejano Hita « 
estacionaria. Constantes 
vitales mantenidas. El 
pronóstico sigue siendo muv 
grave”.

Preocupación en Seat y empresas auxiliares

Peligran 82.000 puestos de trabajo
BARCELONA, 11 (Logos).— “Tra-' 

bajamos en un país totalmente vendi
do a la tecnología extranjera. El poder 
económico y el político mundial, van 
estrictamente ligados al poder tecnoló
gico. De todos es conocido el fenóme
no de I'a fuga de cerebros, de la salida 
al extranjero de investigadores españo
les que trabajan para otros gobiernos 
que al cabo del tiempo venden el fruto 
del trabajo de nuestros compatriotas”, 
han manifestado en una rueda de pren
sa los representantes del comité de 
empresa del centro técnico de investi
gación de Seat en Martorell, ante el 
temor de que se desmantele este 
centro con su integración en Fiat.

Añadieron entre otras cosas:
“A primera vista parece difícil com

prender la relación entre el desarrollo 
de la tecnología y el mantenimiento de 
puestos de trabajo tanto en Seat como 
en la industria nacional de componen
tes. En lo relativo a Seat, como empre
sa integrada al grupo Fiat, la desapari
ción o congelación del centro técnico, 
supone que el centro absoluto de toma 
de decisiones no estará en el país, sino 
en la base de la multinacional en Italia. 
Si tenemos en cuenta que a corto 
plazo nuestra producción será de 
modelos totalmente unificados con 
Fiat, por lo tanto totalmente progra
mados desde Italia, las fluctuaciones 
de mercado nos van a .afectar más di-

rectamente que a los centros producti
vos de Fiat, ya que en España no exis
tirá poder de decisión. La realidad será 
que dejaremos de ser “una empresa” 
ligada a Fiat para convertirnos en “fá
bricas” que trabajan, bajo pedido, para 
Fiat.

Para la industria auxiliar de compo
nentes, el panorama puede ponerse 
más oscuro, ya que en la actualidad el 
centro técnico homologando muestras 
y prestando su apoyo técnico a los 
diferentes proveedores que por su esca
so tamaño no tienen posibilidades de 
montar laboratorios propios, ha sido el 
elemento que ha incorporado a la pro
ducción de Seat gran parte de peque
ñas y medianas empresas evitando al 
mismo tiempo importaciones de Italia.

El peligro de la pequeña y mediana 
empresa en general, que se ve afectada 
por la restricción de créditos, se incre
menta de forma importante en el caso 
de nuestra industria auxiliar que se ve 
abocada a la competencia con las ar
mas multinacionales.

En ningún momento -han añadi
do- hemos valorado el centro técnico 
como una realidad aparte del resto de 
la problemática de la integración de 
Seat en el grupo Fiat. Muy al contra
rio, desde hace meses, hemos adelanta-

do nuestra opinión a la comisión nego
ciadora sobre los peligros que la inte
gración técnica podía tener para los 
trabajadores de Seat y de la industria 
auxiliar.

Además de treinta y dos mü pues
tos de trabajo en Seat pueden estar 
en peligro —añadieron los represen
tantes del comité— cincuenta mü en 
la industria auxiliar que es más débil 
dado su tamaño y la dispersión huma
na que ello representa”.

La alternativa que proponen los tra
bajadores del centro técnico de Seat es 
la siguiente; que la actual comisión 
que entiende en el problema sea reco
nocida legal y oficialmente, como el 
único organismo representativo de los 
trabajadores, mantenimiento de los 
puestos de trabajo, ahora y en el futu
ro, con reducción de las horas de tra
bajos anuales, mantenimiento, ahora y 
en el futuro, del actual tanto por cien
to del capital público, mantenimiento 

- de los puestos de trabajado de la in
dustria auxüiar del automóvil, mante
nimiento y potenciación del centro 
técnico e inversiones compartidas para 
desarrollar la tecnología propia, que 
permita en un futuro la homologación 
y la diversificación. Y equiparación de 
los derechos laborales en Fiat a los tra
bajadores de Seat en España.

MALLORCA ;

K-’ ■

7.460 pías.
13.400 ptas.

8.860 ptaa.
14.100 ptas.

8 días, 
16 días,
SALOU

8 días,
16 días,

Salidas también a SITÚES, LLORET DE 
MAR, BENICA8IM, PORTUGAL, OAT-TOTA 
Estos precios son TODO INCLUIDO: es de
cir, estancia a pensión completa en habitacio
nes con baño de hoteles de dos o tres estrellas 
PRECIOS ESPECIALES VIAJANDO EN 

SU PROPIO COCHE

PEÑISCOLA
8 días, 7.100 ptas^ 

16 días, 12.700 ptas.

Salidas especiales en MAYO 

MALLORCA 
8 días, 8.400 ptas.

BENIDORM
15 días, 10.900 ptas.

H M
SANTORAL; San Pondo, 

mártir, San Mamerto, obispo y 
San Máximo.

EL SOL: Sale a las 5,03 y se 
pone a las 19,19 (hora solar).

LA LUNA; Sale a las 18,46 
y se pone a las 4,55 (hora solar).ee
* Desgraciado se vea quien 

a los suyos desprecia.

Deshonróme mi vecina 
una vez, y yo me deshon
ré tres.

* De soldado que no tiene 
capa, guarda la tuya y tu 
arca.

330. Inauguración de la nueva 
capital Constantinopla, antes llama
da, Rizando, adonde Constantino I 
El Grande se traslado por encontrar 
hostilidad en Roma.

1189.- El emperador de Alema
nia lederico I Rarbarroja parte para 
la tercera cruzada.

141.5.- Rula de Renedicto XIII 
(el anti - papa Luna), dada en Va
lencia modelo de antisemitismo.

1696.— IJeja de existir en París 
el literato y moralista francés Juan 
de la Rruyere.

1780.— fallece el escritor y poe
ta dramático Nicolas f ernández de 
Moratin.

Creación de la guardia 
noble pontificia.

1814.- Las turbas amotinadas 
arrancan la lápida que en la plaza 
Mayor de ' Madrid recordaba la 
Constitución gaditana.

1843.— Nace en Tairagona el 
polígrado José Pin y Soler.

1849.— Muere el poeta mexica
no Francisco Ortega.

1866.— El Gobierno de Finlan
de introduce en la enseñanza ofi
cial, como rama obligatoria, los tra
bajos manuales.

Madrid el pri
mer cirujano español que se dedicó 
a la neurocirugta, Eueenio Díaz 
Gdmez.

1904.- Nace en La Coruña el 
autor dramático Adoljo Torrado,

1920.— Ante la carestía de la 
vida se pretendió adoptar en Es
paña la alpargata como calzado 
Unico idea que no prosperó.

1927,— Muere 
Gris.

1929.- Fallece 
lio González.

1930.— Muere 
Romero de Torres.

1936.— Manuel

1976.- Asesinado a tiros en Pa
rís el embajador de Rolivia en Fran
cia general Anaya, que al parecer 
mandd ejecutar al “Che” Gueva
ra.

1977.— El avión supersónico 
Jraiico - británico “Concorde” au
torizado a aterrizar en el aeropuerto 
Kennedy, de Nueva York.

H WJ
ASCENSO DE
TEMPERATURAS .
MADRID, 11. (Efe).-El 

Instituto Nacional de M®' 
teorología anticipa para ma
ñana sábado, nieblas o ni^ 
blinas matinales en el Cantá
brico y litoral catalán.

En el norte de Baleares Y 
Canarias habrá intervalo® 
nubosos, y en las demás r®' 
giones de la Península el cie
lo estará despejado o poco 
nuboso.

Continuará el ascenso de 
las temperaturas.

HIADR 
a presos c 
cometer o 

; criminales 
. conocer n 
■ correspon 

iechrado 
■ el joven i 
; prisión de

Hacia 
de la tare 

■ do- récit 
y de la pris 

su hijo e:
Î hospital.
■ a la insti 
i ria les c 
í Antonio I 
’ tima de c

tadas COI 
ventana, - 
do-. Las 
han, al p 
y al puln 
nía destr 
cuentan, 
perfectarr 
te desde 
funcionar 
quienes l( 
manos el

Todo 
cuando t 
sos sud 
una pele: 
de españ 
pió Ant< 
le llamab 
relataba { 
una comí 
estaban 
9rupos. 
había de 
dúo que

Vi

Viají

C

,0

Au 
I»

SGCB2021



nacional PAG.

El asesinato de ayer en Carabanchel

J2
'■ de que el 

en el
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Unauenganza
CONESA 
SUFRE UN 
AlVIAGO 
DE INFARTO

DO se ha 
1 el último 
lo por el 

residencia 
leí Rocío” 
ea de Juan

es 
Constantes 
lidas. El 
iendo muy

MADRID, II (Logos).- “No hay derecho a que metan 
Dtesos qué están a la espera de juicio o que han podido 

cometer delitos menores en las mismas galerías donde hay 
criminales y delincuentes peligrosos. Estamos esperando a 
conocer más datos sobre el crimen de mi hijo para poner la 
conespondiente denuncia. Esto no puede quedar asi’’, han 
áecUtado a “Logos’’ los padres de Antonio Capelo Maynar, 
ol ioven muerto ay& tarde en la reyerta ocurrida en lailjoven muerto ay& tarde 
prisión de Carabanchel.

Recientemente se había detenido 
a un individuo que vendía droga 
y los "compradores" estaban muy 
soliviantados

gráfico a que velase el carre
te después de que hubiese 
tomado una fotografía a la
salida de la prisión.

estado del 
2 Carmelo 
informado 
’eligro.

í SOL
igoza

860 pías. 
460 ptas.

AAR
760 ptas.
700 ptas.

400 ptas. 
)00 ptas.| 

:ET DE 
íVLICIA 
>: es de- 
ibitaeio- 
istrellas 
DO EN

«
fe). -El 
de M#' 
»ara ma- 
s o niC' 
I Canta-
I.
lea res y 
tervalo5 
más re- 
a el cie- 
o poí”

snso de

Hacia las tres y media 
de la tarde —siguen dicien- 
do- recibieron un llamada 
de la prisión, según la cual, 
su hijo estaba herido en el 
hospital. Cuando llegaron 
a la institución penitencia
ria les dieron la noticia: 
Antonio había muerto, víc
tima de dos puñaladas ases
tadas con el fleje de una 
ventana,—previamente afila
do-, Las heridas le afecta
ban, al parecer, al corazón 
y al pulmón. La cara la te
nía destrozada. Según nos 
cuentan, el agresor fue visto 
perfectamente por el vigilan
te desde la garita y por otro 
funcionario, y fueron ellos 
quienes le arrebataron de las 
manos el arma homicida.

LOSDROGADICTOS 
SOLIVIANTADOS

Todo había empezado 
cuando una banda de reclu
sos sudamericanos inició 
una pelea contra otro grupo 
de españoles. Según el pro
pio Antonio —Toni, como 
te llamaban los padres— les 
relataba ayer, en el curso de 
una comunicación, las cosas 
estaban mal entre ambos 
grupos. Recientemente' se 
había detenido a un indivi
duo que introducía drogas

_

en la prisión; a raíz de ello, 
los reclusos que jas consu
mían estaban muy solivian
tados. Por si fuera poco, el 
miércoles se había produci
do otra pelea entre los gru
pos rivales en la que un sud
americano había resultado 
herido por arma blanca.To
do hace pensar que ayer 
buscaba venganza.

“Yo le había advertido a 
mi Toni que no se metiera 
en nada y él me contesto 
que no lo hacía, y que se li
mitaba a contarme lo que 
allí pasaba” decía la madre.

Cuando ayer se inició la 
revuelta, el fallecido intento 
huir, pero, como pudieron 
ver muy bien algunos fun
cionarios, cayó al suelo y 
fue apuñalado. Según pare
ce, en ese momento, el guar
dia de la garita disparó para 
dispersar a los reclusos y co
menzó así la acción para 
reducir a los contendientes.

HABIA ROBADO 
UN AUTOMOVIL

ayerAntonio cumplía 
precisamente tres meses de 
prisión preventiva por la, 
presunta sustracción de un 
automóvil en compañía de 
otros tres jóvenes. Se da, 
además, la circunstancia de

Los festivos ] 
“puentes”

de Viajes Meiiá
Del 14 al 17 de junio - Corpus Christi.

BENIDORM
Viajes en autopullman,pensión completa,excur- 

siones, baño privado,piscina... 4.850 ptas.

LLORETDEMAR
Viajes en autopullman,pensión completa,excursiones 

baño privado, piscina... 4.870 pts.

SALOU
Apartamentos AN COR A,2/3 plazas, primera línea 
playa La Pineda,piscinas,jardín,tenis,boite,Restau

rante.
OFERTA ESPECIAL 3 NOCHES 1.800 ptas.

LONDRES
Del 1O al 17 de Junio.

VIAJE ESPECIAL DESDE ZARAGOZA 
I Autopullman de lujo a Barcelona,avión JET, tras- 
I lados, estancia en Hotel primera categorra,baño 
I privado, tasas.
I TODO INCLUIDO; 19.590 ptas.
I Información y reservas en:

O
PLAZA HUESCA,2(Delicias) - Telf. 34 97 66

COSO,49 - Teléfono 29 68 23
AVDA.GOYA.SC» Teléfono 21 14 40

Al joven Capelo lo mataron con 
el fleje de una ventana

“No se puede tener a todos 
los presos mezclados con 
criminales”, dice el padre

que iba a salir ya, según 
manifestó a sus padres, 
puesto que se había ido a 
pagar la fianza —unas cien 
mil pesetas— y el juez ha
bía dicho que no hacia 
falta. Su comportamiento 
en la prisión, siempre se
gún sus padres, era bueno; 
precisamente, hace pocos 
días había trabajando en 
la descarga de un camión 
para ganarse unas pesetas.

La desgracia ocurrida 
ahora a la farnilia viene a su
marse a la pérdida de otro 
hijo arrollado por un tren 
hace seis meses en Medina 
del Campo. La familia tiene 
además dos hijos y una hija 
pequeña. , . j

Antonio había trabajado

quecomo impresor hasta 
decidió marcharse volunta
rio a la Marina donde estuvo 
dieciocho meses. Hace un 
año terminó el servicio y, 
por lo que los padres dicen, 
trabajaba, aunque no saben 
que hacía concretamente. 
Dicen también que vivía en 
su casa, pero según el tes-
timonio de algunas vecinas, 
Antonio venía de vez en 
cuando a ver a su familia, y 
nadie sabía a ciencia cierta 
que hacía, el padre dice que 
ya le habían detenido otras 
veces pero que no había 
estado nunca en la prisión, 
y siempre había salido de la 
comisaría.

El padre del recluso in
tentó obligar a un redactor

LA POLICIA, 
EN CARABANCHEL

Hacia las tres de la tarde 
de ayer una compañía de la 
doce bandera de la Policía 
Nacional acudía al centro 
penitenciario de Caraban
chel para colaborar en la eli
minación de la tensión que 
todavía existía en la prisión 
después de la reyerta colec
tiva que había ocasionado 
un muerto y varios heridos 
de diversa consideración.

Las fuerzas de orden pú
blico, con altavoces, reco
rrieron algunas de las gale
rías para restablecer el or
den.

A las cinco menos cuarto 
salía de la prisión una ambu
lancia con un herido y el 
furgón judicial con el cadá
ver del recluso fallecido, Ni
colás Antonio Capelo May- 
nar que había ingresado en 
la prisión hace dos meses.

El juez permanecía a esa 
hora en el Interior recaban
do la oportuna información 
en compañía del director 
de la cárcel.

Según los funcionarios 
de la entrada, a las cinco de 
la tarde todavía no había 
comido nadie en el centro 
ya q.ue los sucesos se habían 
producido aproximadamen
te a las 13,30 horas y la 
normalidad no estaba toda
vía recobrada.

Un muerto, cuatro heri
dos graves y nueve leves, es 
el balance de la riña tumul
tuaria registrada.

MADRID, 11 (Logos).- 
El comisario Roberto 
Cnnesa, jefe de la brigada de 
información de la DGS se 
encuentra internado desde la 
pasada madrugada en la 
clínica Puerta de Hierro 
aquejado de un amago de 
infarto de miocardio, dice el 
vespertino "Informaciones”, 
su estado, según el citado 
periódico, que cita "fuentes 
solventes de la clínica”, es de 
pronóstico reservado.

El comisario Conesa 
ingresó en la clínica Puerta 
de Hierro, a donde llegó por 
su propio pie, a las tres de la 
madrugada, con una 
insuficiencia coronaria, 
siendo sometido a 
observación por los 
especialistas en la unidad de 
cuidados intensivos.

Según señala 
"In formaciones" el 
comisario Conesa, cuyo 
estado se encuentra en 
proceso de evolución, tendrá 
que permanecer internado 
durante varios días. Al 
parecer, lleva algún tiempo 
aquejado de dolencias 
cardíacas.

CONSEJO DE MINISTROS

SIGUE LA "PEDREA
MADRID, (Agencias).— La 

remisión a las Cortes de varios 
proyectos de Ley, el Plan de Acciones 
Urgentes para proteger el ambiente 
atmosférico en Huelva, y la 
adquisición de sistemas de vigilancia y 
seguridad por televisión en varios 
aeropuertos nacionales son aspectos 
destacados del Consejo de Ministros de 
ayer.

El proyecto de Ley de Reforma del 
Procedimiento Tributario se acomoda 
al nuevo marco impositivo de la 
imposición directa. Se consigna, por 
primera vez, la obligación de la 
Administración de satisfacer intereses 
de demora en los supuestos de ingreso 
indebido.

Se estructura los órganos directivos 
de la Policía, suprimiéndose la 
Subsecretaría de Orden Público y la 
Dirección General de Seguridad, cuyas 
funciones y órganos pasan a integrarse 
respectivamente en la Subsecretaría del 
Interior y en la Dirección de la 
Seguridad del Estado.

En materia de vivienda, se modifica 
la normativa sobre expedición de 
cédulas de habilitabilidad, eximiendo 
de esta exigencia a las primeras 
ocupaciones de viviendas de 
protección oficial, y a las segundas 
posteriores ocupaciones de propiedad 
de diferentes Patronatos. Por otra 
parte, se regula el empleo de las

distintas lenguas españolas en las 
actuaciones de las Corporaciones 
Locales.

Se contrata, por el sistema de 
concurso, la adquisición e instalación 
de sistemas de vigilancia y seguridad en 
diversos aeropuertos, por importe de 
360 millones de pesetas. El Consejo 
acordó solicitar la tramitación por 
procedimiento de urgencia el proyecto 
de Ley sobre el Metropolitano de 
Madrid.

Se ratifica la remisión al Congreso 
de los proyectos de Ley del Estatuto 
Jurídico de la Radio y Televisión 
estatales, y general de la Cultura Física 
y el Deporte.

En el Consejo de Ministros celebrado ayer se aprobaron los 
siguientes nombramientos-
Secretorio de Estado para el Desarrollo Constitucional: DON JUAN

ANTONIO ORTEGA DIAZ AMBRONA.
Letrado del Consejo de Estado y abogado en ejercicio. Ha sido 

director del Instituto de Estudios Administrativos, secretario gene
ral técnico y Subsecretario del Ministerio de Justicia, puesto en 
el que ha desarrollado una importante labor en la preparación del 
desarrollo constitucional. Integrado desde sus tiempos de estu 

' diante universitario en grupos demócrata-cristianos, tomó parte 
muy activa en' la fundación del Partido Popular, integrado poste
riormente en la Unión de Centro Democrático..
Secretorio general del Ministro Adjunto al Presidente; DON

EDUARDO MERIGO GONZALEZ.
Nació en Torredembarra (Tarragona) el 10 de mayo de 1937. 

Cursó estudios superiores de Ciencias Exactas y Ciencias Econó
micas en la Escuela Politécnica de Lausanne y en las Universi
dades de Montana (USA) y Ginebra.

En enero (Je 1974 fue nombrado jefe del Gabinete Económico 
de la Subsecretario de Economía Financiera del Ministerio de Ha 
ciendo. En julio de 1977 fue nombrado Subsecretario de Ordena 
ción del Territorio y Medio Ambiente.
Subsecretario de Justicio; DON MANUEL MARIN ARIAS.

Noció en Malaga en 1938. Es licenciado en Derecho y Ciencias 
Politicos Ingresó por oposición en el Cuerpo de Letrados de las 
Cortes y en el de Inspectores Financieros y Tributarios Ha des
empeñado el cargo de gobernador civil de Baleares desde agos
to de 1976
Secretario técnico del Ministro Adjunto al Presidente; DON JUAN

NOMBRAMIENTOS---------------- -—;---- .. ;—”
Director general de la Oficina de Información Diplomática: DON 

ANTONIO DE OYAkZABAL MARCHESI.
Secretario general técnico del Ministerio de Justicia; DON PEDRO

GONZALEZ BOTELLA. .
Director general de Asuntos Religiosos: DON EUGENIO NASARRE 

GOICOECHEA.
Director general de los Registros y del Notariado: DON FRANCISCO 

JAVIER DIE LAMANA.
Director de la Escuela Superior del Ejército: Teniente general 

DON LUIS ALVAREZ RODRIGUEZ.
Consejero representante del Capital del Estado en la Companio 

Arrendataria del Monopolio de Petróleos, S. A. (CAMPSA); DON 
ENRIQUE SANCHEZ DE LEON. .

Delegado del Gobierno en la Compañía Arrendataria del Monopt^ 
lio de Petróleo, S. A. (CAMPSA): DON DIONISIO FERNANDEZ 
FERNANDEZ. . .

Director de la Seguridad del Estado: DON LUIS ALBERTO SALA 
ZAR SIMPSON BOS.

Delegado del Gobierno en la Comisión de Planeamiento y coor 
dinación en el Area Metropolitana de Madrid (COPLACO);
DON CARLOS CONDE DUQUE.

Director general del Instituto Nacional de la Vivienda: 
GEL MARIO CARRENO RODRIGUEZ MARIBONA.

Secretario general técnico del Ministerio de Trabajo:

DON AN

DON ALE

ANTONIO BECERRIL BUSTAMANTE.
Director general de Política Exterior para Europa y Asuntos 

lanticos: DON JUAN DURAN-LORIGA Y RODRIGAÑEZ.
Director general de Política Exterior para América del Norte y 

cifico: DON JORGE DEL PINO Y MORENO.
Director general de Política Exterior para Iberoamérica: DON 

DRO BERMEJO MARIN.

At

Pa

PE

JANDRO MULAS GARCIA.
Director general de Jurisdicción del Trabojo: DON EMILIO PU

JANTE CLARIANA. , T u
Secretario general del Fondo Nacional de Protección al Trabaio: 

DOÑA AFRICA JAEN AYUDARTE. .
Director general de Promoción Industrial y Tecnología; DON JO

SE VICENTE CEBRIAN ECHARRI.
Director general de Industrias Alimentarias y Diversas; DON Jüa 

QUIN MARIA GUTIERREZ CABRERA.
Delegado del Gobierno en la Compañía Telefónica Nacional de

España: DON MARIANO NICOLAS GARCIA.
Director general de Tronsportes Terrestres, DON PEDRO GON

ZALEZ HABA GONZALEZ.
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AYER EN EL CONGRESO

ABRIL arrepcntidD
MADRID, 11 (Logos).- Ayer tarde en las intervenciones de los re

presentantes de los grupos parlamentarios en el Congreso sobre la co
municación del Gobierno acerca de la situación de la política econó
mica, se registraron dos enfrentamientos entre Unión de Centro Demo
crático y la oposición social-comunista.

Después de que el represen
tante socialista de Cataluña se
ñor Llue dijera al señor Leal 
que si él como profesor tuviera 
que calificarle le dejaría para 
septiembre_j el representante co
munista señor Tamames hizo un 
exhaustivo repaso de los incum- 
plientos del Gobierno en cuanto 
a las promesas sucesivas de poli; 
tica económica y en especial de 
los compromisos del pacto de La 
Moncloa.

Acusó al Gobierno de querer 
manipular los índice de precios 
al consumo despidiendo al ante
rior director del Instituto Nacio
nal de Estadística, señor Calza
da. Tamames dijo que el Gobier
no no hacía nada por contener 
el precio del suelo y que las me
didas que intentaba aplicar no 
podían, sacarnos del círculo in
fernal de paro e inflación. Más 
que discutir con el Parlamento 
-agregó Tamames— el Gobierno 
lo que hace es consultar cualquier 

en el cergo. En la foto, Alberto Ollart deposita su voto. (Foto Efe)

(ingreso Ollart, ha sido elegido, por mayoría, presidente de la Comisión de Defensa
del Congreso. Tras su elección, el señor Oliart tuvo palabras de recuerdo para Enrique Mágica, que le había precedido

caso oe la política económica 
con la CEDE. Para ello, el Go
bierno a fin de que el Parlamen
to no entre en el debate de un 
plan económico como el que re
comienda la constitución surti- 
tuye la palabra plan por la que 
de programa.

abril LLAMA A TAMAMES 
MENTIROSO

El vicepresidente económico 
del Gobierno, Abril Martorell en 
medio de ios rumores y la sor
presa de la Cámara, ya que había 
llegado tarde al debate salió al 
paso de las acusaciones del señor 
Tamames, a quien llamó menti
roso por haber ofendido a la ver-

UAl, 'susfieiidiilo’, ]

dad, puesto que no se sustituyó 
al señor Calzada al frente del Ins
tituto Nacional de Estadística 
para manipular los índices de 
precios al consumo sino para 
atender al reiterado deseo del se
ñor Calzada de ser relevado.

El señor Tamames en un tur
no de alusiones le replicó que lo 
escandaloso era que el vicepresi
dente económico no estuviera 
presente a la hora de debatir la 
situación económica del país y 
que de todo el mundo era sabido 
que el Gobierno había estado 
manipulando los índices de pre
cios.

UNA MALDICION

Por los socialistas del Congre
so, el señor Barón terció en la 
discuta y dijo que el hombre que 
dirigía la economía y gran parte 
de la política, si^ue teniendo tro
pezones con el índice de precios, 
como cuando dirigía el Ministe

rio de Agricultura, debe ser —aña
dió Barón— una maldición que le 
persigue.

Barón tachó al ministro de 
Economía Leal de no haber ofre
cido respuestas concretas a los 
problemas genéricos por el plan
teados. Se lamentó del retraso 
en la tramitación de los presu^ 
puestos y prefuntó al Gobierno 
cuando iba a repercutir en el ín
dice de precios las alzas de los 
costes de los productos petrolí
feros y de los servicios públicos. 
El Gobierno, añadió, sigue legis
lando por decreto y no a través 
del Parlamento. Estamos acaban
do de gastar el capital que acu
mulamos cuando los pactos de 
La Moncloa. El Gobierno aplica

H El partido del Gobierno pidió un 
plazo de dos meses para preparar 
un programa económico

■i Tras diez horas de duros 
debates, CD salvó al Gobierno 
con una censura moral

una navegación de cabotaje en el 
terreno económico, no se nos 
han planteado opciones alterna
tivas ni se ha tenido en cuenta 
las fuerzas sociales y económicas 
a la hora de fijar la programación 
para salir de la crisis.

EL LENGUAJE DE LOS 
HECHOS

Por el grupo de centristas, Luis 
Garnir hizo unas consideraciones 
filosófico económicas manifes

tando que las medidas que se 
aplican ahora son de ajuste de 
la política de saneamiento eco
nómico que se venía siguiendo 
desde los pactos de La Moncloa, 
a fin de buscar un relanzamiento 
de la economía, pero no un re- 
lanzamiento cualquiera sin un 
crecimiento cualitativo vamos a 
dar más empleo a mejor coste. 
Tratamos de resolver el triángulo 
balanza de pagos paro-inflación.

UCD está hablando con el 
lenguaje de los hechos. Es evi
dente que sigue habiendo proble
mas para incrementar prudente
mente la producción que es lo 
que nos permite resolver el paro. 
Pero creo que el nivel de empleo 
no va a decrecer, vamos a conse-

guir un crecimiento sostenido 
que nos permita superar la segun
da parte en la crisis.

INTERVIENE CALVO 
ORTEGA

El ministro de Trabajo, Calvo 
Ortega, intervino a continuación 
para puntualizar que el Gobier
no sí tenía un programa legisla
ciones laborales, pero que no se 
había consultado ni con las cen
trales sindicales ni Con las patro
nales, “y no lo hemos consulta
do porque estamos rectificando 
nuestra política de consultas, 
ya que hemos visto, dijo refirién
dose al Partido Comunista, que 
con una mano se nos óide que 
hagamos esa fase de consultas 
de nuestros proyectos y con otra 
se prenotan en el Parlamento 
proposiciones de ley tan impor
tantes como la del estatuto de 
los trabajadores sin que se haya 
advertido de ella para nada al 
Gobierno”.

OTRA VEZ LEAL

Como el presidente del Con
greso diera la palabra al ministro 
de Hacienda, se produjo una se
rie de protestas por parte del 
grupo socialista en el sentido de 
qye el trámite de respuestas por 
parte del Gobierno ya estaba 
agotado de acuerdo con el regla- 
niento pero el presidente le acla
ró que el artículo 60 permitía a 
los miembros del Gobierno inter
venir en cualquier momento. El 
mmistro de Hacienda, señor 
Añoveros, se limitó a puntualizar 
que no se podían echar al Gobier
no las culpas de que la segunda 
fase de los proyectos de reforma 
fiscal no se hubieran debatido 
todavía puesto que esos proyec
tos habían sido presentados por 
el Gobierno en febrero de 1978.

Por último cerró la primera 
fase de debate en un turno de re
plica el ministro de Economía 
señor Leal quien comenzó por 
afirmar que por poco la oposición 
1e dejaba tiempo para volver ni 
siquiera-a septiembre. Recordó 
que el programa, del Gobierno se 
presentó en diciembre del 78 y 
de forma genérica esta perfilado 
a un plazo más largo que el del 
año actual en el discurso de in
vestidura del presidente Suárez. 
Acusó a los sindicatos de haber 
creado las condiciones para 
aumentar a 50.000 parados más 
cuando algún líder sindical se 
había ufanado ante la televisión 
de haber roto los índices de cre
cimiento salarial impuestos por 
el Gobierno.

COALICION DEMOCRATICA 
SALVA AL GOBIERNO

A las doce y diez de la noche 
concluía el largo pleno del Con
greso que duró dos sesiones, con 
más de diez horas de debate se

A/E -11-5

bre la situación-----  de la economía s 
española. Gracias al voto de Coa- i 
lición Democrática el Gobierno | 
se salvó de una censura moral i 
por la falta de un programa eco- « 
nomico concreto, que fue reco- | 
nocida ai final de los largos deba- 
tes por el vicepresidente econó- S 
mico señor Abril Martorell. |

Sin embargo las mociones 
presentadas por los grupos de 
oposición no prosperaron, mien- 
tras que la resolución presentada 
por la Unión de Centro Demo- 
crético, con el apoyo de Coali- M 
ción Democrática obtuvo 159 O 
votos a favor 106 en contra y las O 
abstenciones de los grupos cata- 
lanes y vascos que a su vez habían S 
presentado una moción propia 9 
que fundamentalmente se dife- 2 
rendaba de la que prosperó en 9 
el sentido de conceder solo un 3 
mes al Gobierno para presentar S 
un programa económico con- « 
creto. If
EXPLICACION DE VOTO

En las explicaciones de voto 
que se produjeron con la ausen
cia del presidente del Gobierno 
de su escaño intervino en primer 
lugar el señor Carrillo para decir 
que el Gobierno no había con
vencido ni a la Cámara ni a las 
tribunas públicas de la existencia 
de un pian económico coherente 
y que no era capaz de transmitir 
confianza al país, a lo que res
pondió el vicepresidente Abril 
que esa confianza si había existi
do puesto que el pueblo el uno 
de marzo volvió a reiterarla a fa
vor del partido del Gobierno. El 
señor Osorio justificó el voto de 
Coalición Democrática en el sen
tido de que el propio vicepresi
dente Abril había reconocido 
con humildad la falta de un pro
grama económico y había pedi
do un plazo para traerlo a ,1^ 
Cámara por lo que a Coalición 
le daba lo mismo que ese pla
zo fuera de dos meses como po
día el Gobierno o de uno, como 
sugerían las resoluciones de la 
oposición. "Dos meses "^Üp 
Osorio— suponen un mes más 
para la reflexión y la responsa
bilidad”.

El representante de Unión del 
Pueblo Navarro, señor Aizpun, 
justificó su abstención por la es
casa diferencia entre las distintas 
resoluciones que solamente 
pretendían una prueba de fuer
za.

El representante socialista de 
Cataluña señor Lluch, dijo (fue 
por lo menos los socialistas be
bían conseguido que el Gobierno 
se comprometiera a traer un pbo 
a la Cámara, con lo cual recono
cía que actualmente no tenia 
ninguno. A ello respondió el re
presentante del partido del Go
bierno señor Jiménez Blanco ma
nifestando que el programa eco
nómico del Gobierno estaba en 
las líneas del Congreso de su 
tido en el programa electoral V 
en la exposición del presiden» 
rfel día de su investidura. 
que pasa —dijo— es que vamos a 
programas anuales, que se 
concretando en función de b’ 
variables de la crisis económica -

Por último el señor Guerra 
por el grupo socialista dijo flU® 
en este debate se había demos
trado la incapacidad del 
no para gobernar y para da^ 
confianza al país y calificó el de
bate de "moción de censura limi
tada ”.

í

fe

1

SGCB2021



¡0122. nacional PAG.

[0SJ1ÏÏS, Escribe:
garcía

Mjnni
.MADRID, 11.

Hoy, por primera vez en la historia, 
visitará un rey de España el Africa 
negra, Don Juan Carlos, inicia un peri
plo por tres estados subsaharianos, 
ex colonias francesas: Costa de Marfil, 
Guinea Popular y Senegal. En Abidjan, 
moderna urbe de pulcras casas blancas, 
con casi un millón de habitantes, capi
tal de Costa de Marfil, don Juan Carlos 
y doña Sofía serán recibidos por el 
presidente Houphouet y su esposa. 
Está prevista la llegada para poco des
pués del mediodía.

UN VIAJE SIMBOLICO

Dada la hostilidad existente entre 
España y nuestra única ex colonia en 
el continente negro, la Guinea Ecuato
rial, la primera visita de un jefe de Es
tado español a Africa no ha podido ser 
a Bata (antigua capital de la Guinea Es
pañola), sino a las tres repúblicas de 
formación francesa en el oeste de Afri
ca. La Costa de Marfil ha vivido un 
gran "boom" ecotiómico y goza de 
uno de los niveles dé vida más elevados 
del continente, con casi mil dólares 
anuales de renta per cápita. España ha 
cooperado moderadamente con Costa 
de Marfil, a la que concedió en.1977 
un crédito de 200 millones de dólares. 
Es uno de los pocos países subsaharia
nos en los que existe una cierta pre
sencia española en los campos econó
micos y cultural (hay 7.000 estudian
tes de castellano)..

Por ser el primer viaje de un jefe de 
Estado español al Africa subsahariana, 
aunque hoy Juan Carlos recorrerá sola
mente Costa de Marfil, la República 
Popular de Guinea y Senegal, tiene un 
sentido simbólico extensible a todo el 
continente negro. Debe servir para 
recuperar el tiempo perdido por Espa
ña en ese vasto mundo, sujeto a colo
nialismo hasta principios de la pasada 
década. Todos los jefes de Estado de 
las grandes naciones europeas han 

acudido ya a los países del Africa ne
gra. El Rey dará una imagen nueva de 
nuestra política, ahora contraria a los 
últimos restos del colonialismo —en 
Rhodesia— y al "apartheid” de Africa 
del Sur. En sus medidos discursos, el 
Rey Juan Carlos reflejará la ideología 
progresista de la democracia española.

EL LIDER DE LA NEGRITUD

Seguramente la etapa políticamente 
más delicada del viaje real será la de 
Guinea. Los Reyes llegan el próximo 
lunes a Conakry, donde serán huéspe
des del presidente guineano, Sekou 
Toure, dirigente radical de la negritud, 
al frente de su país desde 1960, que 
dijo "non" a De Gaulle cuando este 
trató de imponerle su receta descqlo- 
nizadora. Sekou ha sido un político 
duro para Occidente, al que los portu
gueses de tiempos de Salazar trataron 
de "eliminar” —mediante una invasión 
de supuestos refugiados en su colonia 
de Bissau— pero que logró capear 
aquellos violentos temporales desenca
denados por la dictadura lusitana,qui
zá con el apoyo de servicios secretos 
de USA y de la Alemania Federal.

Don Juan Carlos acude el 14 de 
mayo a un acto cívico-militar en el 
estadio de Conakry, donde pronuncia
rá un discurso que se espera con suma 
expectación. Hablará también Sekou 
Toure, que es un orador electrizante 
para las masas, una especie de Fidel 
Castro en versión de negritud. El dis
curso del Rey quizá resulte un contra
punto a la exaltación de Sekou Toure, 
quien, no obstante, puede también 
moderarse con el fin de estar a la altu
ra de su huésped. Es la prirnera vez que 
un monarca europeo viaja a Guinea 
Popular.

LA ESPAÑOLIDAD DE CANARIAS

Guinea Popular fue uno de los paí
ses que formaron el comité "ad hoc” 
encargado por la OUA de investigar el 
tema Canarias. El presidente Sekou 
Toure se contó antaño entre los “du
ros” en el tema de nuestros territorios 
insulares. Colaboró con Argelia en la 
reivindicación de la "africanidad” de 
las Canarias, aunque en el futuro pró
ximo el tema Canarias no cabe esperar 
que vuelva a alcanzar relieve en la polí
tica de la OUA, la visjta del Rey 
contribuye a fomentar un mayor cono

cimiento entre España y Africa, inclui
da la indiscutible pertenencia de las 
Islas Afortunadas al suelo patrio hispa
no.

Senegal, donde llegarán los Reyes el 
miércoles, para devolver la visita que 
el año pasado realizaron a España el 
presidente ^enghor y su esposa, será la 
última etapa del periplo y, en princi
pio, la más fácil políticamente. Sen- 
ghor siempre ha apoyado la españoli
dad de Canarias y su posición —en par
te debida a los buenos servicios de 
Francia, aunque España en los últimos 
tiempos también ha hecho méritos 
propios— ha sido muy positiva tanto 
en el comité "ad hoc” (del que formó 
parte Senegal), como en el pleno de 
la OUA.

Sin duda, este viaje del Rey a Africa 
tiene Canarias como decorado en el 
fondo de su escenario.

El Rey y el ministro de Exteriores, 
Oreja, estrecharán las relaciones con 
esos países, para impedir que el desco
nocimiento dé lugar a malentendidos 
que cuestionen la españolidad de Cana
rias y que supongan ingerencias de ios 
estados africanos en los asuntos inter
nos españoles.

LIBERIA, EXCLUIDA

El recorrido real por los países del 
Africa Occidental, ha perdido, desde, 
luego, importancia, al no poder visi
tar también Liberia, como se había 
previsto y en cuya capital debe cele
brarse el próximo julio la "cumbre” 
de la OUA donde volverá a surgir el 
tema de Canarias, aunque parece que 
sin riesgo de que prospere ninguna 
moción de apoyo al MPAIAC o a 
cualquier otro movimiento separatis
ta. Las autoridades liberianas pidieron 
—el pasado 30 de abril- el aplazamien
to de la visita dé los Reyes, debido a 
los disturbios surgidos con motivo de 
una fuerte subida del precio del arroz. 
No está el Gobierno én condiciones de 
asegurar el buen éxito de una visita 
oficial, por temor a que surjan nuevos 
disturbios. España había evacuado ya a 
sus nacionales residentes en Liberia 
para que no corriesen riesgos sus vidas. 
No se espera, sin embargo, que la ines
tabilidad política en Liberia se prolon
gue tanto como para poner en peligro 
la próxima conferencia "cumbre" de 
la OUA.

EL VIETNAM, 
DE MODA

PUES ahora van los yankis y nos ponen de 
moda el Vietnam. A estas alturas. Nos lo po
nen de moda con sus dos películas sobre el Viet

nam y con los Oscars que han acaparado sus dos 
películas sobre el Vietnam. A saber: "El regreso" y 
"El cazador".

A mí esto de la moda del Vietnam me parece 
que no viene a cuento. Y que es una paliza de mu
cho cuidado. Que si los pobres muchachos del Tío 
Sam volvieron con muchos complejos (no sé por 
qué "El cazador" me hizo recordar la abominable 
producción "Los mejores años de nuestra vida", 
también oscareada a modo en su tiempo), que si 
los habían cortado a trocitos, que si los obligaban 
a jugar a la macabra ruleta rusa, y que si tal y que 
si cual.

Resulta que ves las películas del Vietnam y na
die cuenta las atrocidades que hicieron padecer los 
norteamericanos ai pueblo vietnamita, ni las burra
das tecnológicas que se cometieron con su geogra
fía y con su ecología. Nadie cuenta las personas, 
las razones, las motivaciones o las fuerzas que 
arrastraron a Kennedy, Johnson y Nixon a tamaño 
fandango; ni si no hubo otra salida; ni a qué manos 
fueron a parar todos ios beneficios del conflicto, 
que eraban previstos aunque se perdiera.

Lo que se debería contar, si se quiere poner de 
moda el Vietnam, es eso y otras cosas por el estilo: 
ios juegos de intereses que mueven ios hilos de la 
historia, que desencadenan masacres, abominacio
nes y bestialidades, con el fin de juzgar, a la debida 
distancia, si de algún modo remoto se le puede en
contrar alguna justificación. O quienes fueron los 
responsables. Y saber en qué manos estuvimos para 
m^itar en qué manos estamos.

Lo que me gustaría que se explicara es eso, para 
que a ios pobres muchachos made in USA no ios 
vuelvan a atrapar en el mismo juego, y los vietna
mitas o quienes ocupen el pim - pam - pum en el 
futuro no resulten los paganos. De este modo la 
moda del Vietnam que ahora se ha puesto en mar
cha por ios dichosos Oscars tendría una razón de 

sc-
Del otro es un rollo espeluznante. Con el públi

co pagando como un tonto en taquilla. O sea, que 
el negocio continúa, como si al morir tanta gente 
de uno y otro lado no se le hubiese sacado jugo su
ficiente.

ELGRAPO
REIVINDICA
EL ATENTADO
CONTRA
RODRIGUEZ
ROMAN

Madrid, 11 (Logos). 
La organización terroris
mo G Rapo ha reivindica- 

el atentado perpetra- 
el pasado dta siete 

contra el ex director 
general de Seguridad, 
^on Emilio Rodríguez 
Eomán,

Los Grupos de Resis- 
mencia Primero de Octu- 
m^^e, a trave's de un comu
nicado hecho llegar a la 
policía, señalan que la 
agresión forma parte de 

^^los denominan 
operación ciento por 

” X añaden que la 
o^ctima “en la actuali- 
^od es asesor del servicio 

c información ”,
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Según técnicos de la Organización Internacional de Energía Nuclear JJÍJJOJ

UKIimU. MUÏ SÍBUBA
BILBAO, 11 (Logos).— “Nada en la 

vida tiene garantías absolutas de segu
ridad, pero el hecho cierto es que la 
central nuclear de Lemóniz ofrece 
unas garantías muy aceptables”, han 
señalado los cinco miembros designa
dos por la Organización Internacional 
de Energía Atómica que han permane
cido unos días en esta capital para emi
tir el dictamen solicitado por el Conse
jo General Vasco sobre la central nu
clear de Lemóniz, en fase de construe- " 
ción, cuyo informe definitivo, según 
anunciaron también ayer tarde en el 
curso de una rueda de prensa que si
guió a la visita que giraron a la central 
será presentare en el plazo de siete 
meses a un año.

Los técnicos examinaron los pro
yectos y giraron una visita de inspec
ción en el día de ayer, antes de dar por 
finalizada su estancia en esta capital.

En la rueda de prensa que siguió a 
la visita de inspección señalaron que 
los sistemas de seguridad adoptados 
por Iberduero para la central de Lemó
niz son los de Westinghouse, que ya 
conocen los mencionados técnicos y 
con los que están de acuerdo.

En cuanto a la ubicación no le con
cedieron excesiva importancia ya que 
hay ciudades como Nueva York, con 
centrales más próximas a poblaciones 
de mayor densidad.

Sobre las posibles repercusiones que 
pudiera tener la bomba que fue explo
sionada en marzo del año pasado en un 
atentado terrorista contra dicha cen
tral los técnicos de la OIEA han cons
tatado que la explosión no afectó al 
reactor, por estar éste dotado de un sis
tema de cúpula cerrada.

Finalmente, se les formularon pre
guntas en relación con la posibilidad

de un accidente como el registrado re
cientemente en Harrisburg, respon
diendo los técnicos que Lemóniz uti
liza un sistema distinto, con un edifi
cio de contención semejante al de una 
central del condado de Abisiona y un 
reactor como uno que ya conocen en 
California, ninguno de los cuales han 
registrado accidentes ni incidentes. 
“Lemóniz es un modelo basado en ti
pos de centrales de reconocida seguri
dad”', declararon, aceptando en otro 
orden de. cosas, alguna posible inciden
cia ecológica como consecuencia de la 
central, a la que restaron importancia, 
indicando que como consecuencia del 
calentamiento del agua utilizada por 
el sistema de refrigeración del circui
to exterior puede variar el desarrollo 
de algunas especies de la fauna marina 
sin que en todos los casos tal desarro
llo sea negativo.

Ayer en Las Arenas:

4 MILLONES 
DE BOTIN

EN UN ATRACO
Bilbao, ll (Logos),— Tres jóvenes enmascarado atracaron la sucursal que la 0^)3 de Ahorros vizcaSÍ’ 

pes^tasæ^"'’ y * Ill-van,r, 3.938 400

A las 9 de la tn añ^a cuando se haUaban en la sucursal 
los emeo ernpleados despachando a ocho clientes peneS 
ron tres individuos annados con sendas pistolas quienes’ 
tras advertir que se trataba de un atraco se apoderaron d 
la mencionada suma que había en la caja de mostrador 

hallaba temporizada' ‘disponer del dispositivo de seguridad de apertura re' 
tardada.

LAS CLASES, EN LA CALLE

FERIA 
INTERNACIOrMAL DE 

BURDEOS

HfAVe 
MORí/AM

INFORMES Y TARJETAS DE INVITACION : JUAN ANTONIO LECUONA, APARTADO 109 - IRUN 
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ (Tél:62.05.04)

«r los 300 niños del colegio nacioniI**' se“ncueS
dando las clases en plena vía pública.

El mencionado colegio está emplazado en la callf 
eon y cuenta con 13 aulas instaladas en los semisótanos 

de un editicio, que carecen de ventilación, servicios higié. 
y condiciones para in partir las clases y acoger 

7 profesores se han quejado, a simis- 
, e que, debido a las m alas condiciones higiénicas apa- 

recen, numerosas ratas en las aulas.
La dirección del colegio ha celebrado entrevistas con 

^s superiores y con los orgánicos de planificación y ur
banizo del Ayuntamiento de Basauri, y han decidido 
que hasta que no se consiga una respueta positiva las cla
ses seguirán celebrándose fuera del centro.

EL CADAVER DE UN RECIEN NACIDO
EN UNA BOLSA DE BASURA’

j He un niño que aparentaba tener pocos días
j * aparecido en-el interior de una bolsa de plásti

co» de las utilizadas para contener basura abandonada en 
la rampa del dique de Portugalete.

NIÑO DE 5 AÑOS HERIDO LEVEMENTE 
POR ARMA DE FUEGO

fe

fe.

Un niño de cinco años de edad resultó levemente heri- 
do por arma de fuego cuando se encontraba en las inme
diaciones del colegio Antonio Trueba, de Sestao.

padre del niño, Fermín Pérez Serna ha denunciado 
el hecho en la comisaria, lo que ha dado origen a que se 
abra una investigación sobre el suceso.

ALARMA DE BOMBA EN LA
VIA FERREA MADRID-IRUN

SAN SEBASTIAN, 11 (Logos).— Ayer quedó restable
cido el tráfico de trenes entre la capital e Irún al explosio
nar artificieros de la Policía Nacional un artefacto simula
do que había sido colocado en la vía entre las estaciones 
de Herrera y Ategonieta.

- Humada telefónica a la estación de San Sebastián 
informaba de la existencia de dos artefactos explosivos 
en ese punto de la vía ferrea Madrid-Irún y por estemoti- 
yo la Via quedó interceptada durante dos horas hasta que 
los artificieros explosionaron un paquete sospechoso que 
no contenía ningún explosivo.

OTRO ATRACO

A más de 400.000 pesetas se eleva el botín de un atra- 
en la sucursal de la Caja de Ahorros Munici

pal de Ibarra.

Dos individuos encapuchados y armados con pistolas 
penetraron en el establecimiento bancario e intimidaron 
y amenazaron con sus armas al empleado de la oficina.

A DISPOSICION JUDICIAL, TRES DETENIDOS

Han sido puestos a disposición judicial tres person^ 
que anteayer fueron detenidas por la policía en las mani
festaciones que se produjeron a últimas horas de la tarde- 
Las tres personas detenidas, dos de ellas, en San Sebas
tián, y la tercera en Eibar, estaban acusadas de insidiar a 
las fuerzas de orden público.

EL ESTADO DE JORGE GUILLEN, ESTACIONARIO,

MALAGA, 11. (Logos). — El poeta y escritor JorS® 
Guillén se encuentra en estado estacionario, sin (jue, al Pæ 
recer, revista gravedad su reciente indisposición.

z, Guillén se encuentra internado en el sanatorio
Galvez desde el pasado lunes, a donde fue llevado por *"' 
dicacion de su médico particular, con el fin de tenerle ma» 
cerca y poder observarle más directamente.

POSIBLE PARTICIPACION EN UN INTENTO 
DE ASALTO AL GOBIERNO MILITAR DE VITORIA

PAMPLONA, 11 (Europa Press).—Fuentes próximas3 
círculos policiales del País Vasco señalan que se está inves
tigando la posible participación de ocho personas deterU" 
das en los últimos días en Navarra y Guipúzcoa, en un 
intento de asalto al (jobierno Militar de Alava, en Vitoria-

Los detenidos en Navarra son José Luis Artola, I^®®' 
P Artola, Nicolás Aguirre, José María Iparaguir^ / 
Enrique San Juan. Los detenidos er) la provincia db oUi- 
puzcoa, concretamente en Tolosa, són José María Lanzub- 
la, Javier María Laca lie y Miguel Angel Iraola.

fe

r

i
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^abolsa, esta man ana DOMINO EL PAPEL
BOLSA de

MADRID, 11 (Información bursátil facilitada por el 
Banco de Vizcaya en exclusiva para ARAGOIM/expres).—

Confirmando la impresión del cierre de ayer, la sesión de 
hoy ha resultado floja al afluir el papel principalmente 
de la especulación, al no haber tenido confirmación el 
alza iniciada en el comienzo de la semana. Irregulares los 
bancos, mejorando 2 puntos el Bilbao y repitiendo 
Santander, mientras que bajan 4 el Popular y Valencia e 
importes menores el resto. En los industriales solamente 
destaca Bakunion mejorando, 2. Muy flojas las eléctricas 
con la baja mayor de los índices, —1,95, produciéndose ,

descuentos de 2,25 en Iberduero, 1,50 en Hidrola y 
Viesgo y 1,25 en Unión. En alimentación Aguila baja 2 y 
Ebro mejora similar importe, destacando en varios la 
mejora de 10 en Fénix y de 3 en Galerías. Variantes que 
se compensan en Inmobiliarias e Inversión y en 
monopolios cotizando únicamente Telefónica en recorte 
de 1,5 enteros. Suaves descensos en siderúrgicas y en el 
sector químico aunque se registran mejoras de 2 enteros 
en Cros y Petromed, hay a la vez retrocesos de 3,75 en 
Petróleos, 2 en Hidro Nitro y 1,50 en Energía y 
Explosivos con un cierre que queda ofrecido. Indice: 
102,25 -0,67.

LA BOLSA YA NO INTERESA
MADRID, 11 (Logos).- El 

uro, las piedras preciosas, las 
joyas V las obras de arte, son los 
c í in i n o s t} u e busca 
principalmente la inversión 
española en estos momentos, 
según el resultado de una 
encuesta realizada por el diario 
“Cinco Días”.

El .30 por ciento de los 
encucstados se han pronunciado 
por esos tipos de inversión, 
mientras que el 25 por ciento de 
los posibles inversores se 
deciden por la renta fija pública 
o privada.

Un veinte por ciento de los 
encucstados sigue confiando en 
la rcvalorización de las fincas

gramo, lo tiue supone un 
aumento de 015,39
sobre la cotización 
anterior.

MUY DIFICIL LA 
INSTALACION DE 
TOYOTA EN ESPAÑA

La venida de la

pesetas 
del día

Toyota

urbanas, los solares 
terrenos urbanizables.

los

SUBE EL ORO

La cotización del oro en
lingotes l.C.C., al cierre de ayer 
era de 1.057.09 pesetas el

por considerar que su entrada en 
cualquiera de los países 
comunitarios perjudicaría la 
economía de los mismos.

AUMENTA LAGÜNEIANZA 
. EMPRESARIAL EN EL

GOBIERNO

japonesa a España se ve muy 
difícil, si no imposible, según se 
ha manifestado a Logos en 
medios próximos a la 
Administración española, ya que 
la entrada de la citada marca 
automovilística en España 
podría perjudicar las relaciones 
de nuestro país con la 
Comunidad Económica 
Europea, asf como las 
negociaciones ahora en curso.

Como se sabe, la Toyota ha 
tratado de instalarse en todos 
los países europeos, y la CEEE 
la ha vetado en una de sus 
últimas reuniones en Bruselas,

La confianza de la CROE en 
el Gobierno ha aumentado tras 
la reunión con el vicepresidente

para Asuntos Económicos y el 
ministro de Economía, 
celebrada el pasado martes, ha 
señalado el presidente de la 
Confederación Española de 
Organizaciones Empresariales 
don Carlos Ferrer Salat en una 
conferencia de Prensa que 
mantuvo en la Feria de 
Muestras, minutos antes de 
reunirse con empresarios 
vallisoletanos.

ANUNCIOS FINANQEROS

ANUNCIOS FINANCIEROS

BANCO UROUlJO, S.A
BONOS DE CAJA 7'5 %

EMISION, n DE NOVIEMBRE DE 1974

BANCO UWIO, S.A.
JUNTA GENERAL DE 

ACCIONISTAS
Se pone en conocimiento de los señores accionis

tas de este Banco, que no siendo posible, contar con el 
quorum exigido por Ley para la celebración en pri
mera convocatoria de la Junta General de Accionistas, 
esta tendrá lugar en segunda convocatoria, el lunes 
día 14 del actual mes de mayo, a las diecisiete horas, 
en el Palacio de Congresos y Exposiciones, Avda. del 
Generalísimo na- 29> de conformidad con el anuncio 
ya publicado al respecto.

Madrid, 8 de mayo de 1979.
El Presidente del Consejo de Administración.

Se pone en conocimiento de los señores titulares 
de Bonos de esta Emisión, que a partir del día 11 de 
mayo de 1979, se procederá al pago del cupón núme
ro 9, con arreglo al siguiente detalle:

repita en voz alta

Importe Bruto............  
Retención 15^ por ren
dimiento de| capital. . . 
Importe Líquido..........

37,50 Ptas.

5,625 Ptas
31,875 Ptas

El citado cupón, podrá hacerse efectivo en las 
Orcinas Centrales, calle de Alcalá n^ 47 - Madrid, así 
como en las Sucursales de Alicante, Barcelona, Bil
bao, Cádiz, Gijón, Huelva, La Coruña, Murcia, Ovie
do, Sevilla, Tarragona, Valencia, Vigo, Vitoria y Zara
goza.

no me importa ; 
el mundo 
de los niños

Madrid, 28 de abril de 1979.
El Consejero-Secretario

seguro que le será dif icil la primera vez 
aún más difícil repetirlo una segunda.

BOLSA DE DIVISAS
INFORMACION

FACILITADA POR

bango zaragozano
il’;

Cambios del día 3 de Mayo de 1979

DIVISA

• Dólar USA ...............
’ Dólar Canadiense . . 
J Franco Francés . . . 
J Libra Esterlina . . . . 

lnn Suizo............ 
^1 ¿'"’"eos Belgas (com) 

inÀ . .’•’CO Alemán . . . .
, Italianas . . . . 
' Florín Holandés . . . 
J Corona Sueca.......  
• Corona Danesa . . . . 
J Corona Noruega . . . 

lnn f^inlandés . . . 
1nn p ®hnes Austríacos . 
iftn w Portugueses 
lnn J^Pooeses • • ■

Francos Belgas (fin).

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR

65,920 66,120
57,497 57,737
15;077 15,140

136,896 137,575
38,243 38,470

217,399 218,781
34,658 34,855

7,776 7,809
31,931 32,106
14,985 15,064
12,384 12,445
12,740 12,803
16,395 16,486

470,521 475,341
134,174 135,131
29,325 29,479

21 1,282 213,290

UNICEF le pide ayuda en nombre de los niños que necesitan alimentar'->■ 
recibir atenciones sanitarias, educación, respeto y cariño
UNICEF con su colaboración pretende la proteóción integral de la mían-ría

contribuya a lograr un mundo mas justo, 
haciéndose socio de UNICEF

Si rtcs«-d mas inlofmar’f.n sdDrf- Unicef 
♦•nvié este cupón ai Apariado de Cofteos 
n 12 0?! Madrid

Nonihre

Okc' ' ‘C>n

La

Preced. HOY

BANCOS

Banco Zaragozano .................... 250 254
Banco Exterior............................ 278 278
Banco Central . . . ..................... 313 317
Banco Español de Crédito .... 250 258
Banco Hispano Americano .... 272 284
Banco de Santander .................. 313 321
Banco Popular Español ............ 252 256
Banco de Bilbao......................... 263 271
Banco de Vizcaya...................... 273 279
Banco Industrial de Cataluña . . 158 _ _
Banco Occidental...................... 174 174
Banco Atlántico......................... 236 236
Banco Urquijo........................... 261 263
Banco Industrial del Sur............ 194 —

ELECTRICAS

Hidro Española .................... 65,25 67
Sevillana...................................... 55,25 57,25
Cantábrico ................................. 62 60
Eléctrica Viesgo......................... 61 60,5
Hidro Cataluña.................. 48 48,5
Iberduero ... ......................... 60 62,5
E. Reunidas................................. 39 —
Unión E. Madrileña.................... 68 68,5
Penosa........................................ 55 55
Fecsa 1.000 ................................. 55,25 55,5

MINERAS

Ponferrada ................................. 35 —
Duro Felguera . .......................... 46 46

SIDEROMETALURGICAS

Altos Hornos.............................. 14,75 14
Auxiliar F.C................................. 46 46

ALIMENTACION

Azucarera................................... 67 69
Ebro ........................................... 265 275
Aguilas........................................ 53 52

QUIMICAS

Petróleos............... ...................... 168 164
Explosivos................................... 41,5 40,5
Energías...................................... 28,5 28,5

CONSTRUCCION

Dragados ...................................... 198 193
Urbis........................................... 62 62,5
Inmobiliarias Metro............... 88 88
Vallehermoso.............................. 102 104

VARIOS

Telefónica................................... 77 77
Galerías Preciados....................... 65 72
Campsa........................................ 233,5 ——
Tabacalera................................... 118 —
Unión Fénix.............................. 358 375
Seat............... .. ........................... 49 —
Renta inmobiliaria .................... 57 ' 56

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

Unicef
ASOCIACION UNICEF ESF’ANA

-¿g fljfl IX AHORROS
D€ ZflWKOZfl, flcfloon Y RIQIfl

SUCURSAL DEL BANCO DE 
SANTANDER EN NUEVA YORK

ANUNCIOS POR 
PALABRAS

Superintendencia
Bancaria del Estado de Nue
va York, ha autorizado al 
Banco de Santander a la 
apertura de una sucursal en 
r.’ueva York.

Ya fue el Santander pio
nero al abrir una Agencia en

dicha ciudad, 
transformando

eñ 1976, 
en oficina

Bancaria la Oficina de Re
presentación creada en 1 968.

El Banco dispone además 
de una Sucursal en Nueva 
York de su Banco filial 
“Banco de Santander-Puer-

to Rico”.
Con las recientes inaugu

raciones de los Bancos Filia
les de Chile y Uruguay y la 
Agencia de Miami, el Banco 
de Santander amplía los ser
vicios de la mayor red ban
caria española en el extran
jero.

FINCAS
FINCAS Olave. Unceta. 
97. Pisos todos los secto
res. Locales comerciales. 
Hipotecas-

banco de huesea... UN BANCO DE "INTERES” CAPITAL
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¿Caminan ya hacia un solo bloque socialista en el mundo?

China V la UBAS.
se acercan

La próxima semana comienzan 
plenamente las primeras nego
ciaciones políticas entre represen

tantes de la Unión Soviética y de 
China, tendentes a la normalización 
de relaciones entre estos dos esta
dos, o lo que es lo mismo, a la sua- 
vización de las graves aristas que se
paran, desde hace veinte años, a los 
dos grandes bloques del mundo so
cialista.

Paralelamente a este anuncio ofi
cial, hecho en Pekín y en el Krem
lin en las últimas horas, se están re
gistrando una seriede acontecimien
tos internacionales que gravitan en 
torno a esta cuestión.

“SALT” CON “AZUCAR”

En primer lugar tendríamos que 
situar los cambios en la estrategia 
política observados entre los dele
gados soviéticos en las conversacio
nes de limitación de armas estraté
gicas “S.A.L.T.-2” que han dado 
como resultado el alcance de un 
acuerdo-marco entre las dos super- 
potencias mundiales para controlar 
y reducir en cierta medida las dis
ponibilidades de sofisticados arma
mentos nucleares por ambas partes, 
sobre todo en lo que hace referen
cia a la presencia militar y arma
mentista en Europa. Sin lugar a du
das las decisiones de las “Salt” van 
a afectar muy directamente a las es
tructuras actuales de los dos blo
ques defensivos europeos, la OTAN 
y el Pacto de Varsovia, que tendrán 
que adecuar sus objetivos al nuevo 
“status” que Washington y Moscú 
les están preparando.

Este cambio de actitud, o suavi- 
zación del “gran erizo armado” que 
es la Europa central para estas dos 
superpotencias, ha tenido como 
principal motor a la diplomacia so
viética, dispuesta a entrar hoy en 
una nueva etapa de coexistencia y 
a centrar todos sus esfuerzos en 
un “endurecimiento” de la lucha 
ideológica, reforzando para ello el 
bloque socialista con la búsqueda 
de nuevas “identidades” co'n Chi
na. La Unión Soviética —dicen los 
observadores del Kremlin— preten
de ahora colgar el fusil en el perche
ro y tomar la palabra para alcanzar, 
de esa forma, el triunfo de las doc
trinas comunistas.

CALMA A INDOCHINA

Una segunda noticia que se pro
duce en torno a este tema es el giro 
espectacular impartido por China a 
las conversaciones para resolver el 
conflicto .¡“tnamita. Pekín ha anun
ciado inesperadamente su “placet” 
a una vasta operación de intercam
bio de prisioneros con los vietnami
tas, lo que se interpreta como un 
gesto de buena voluntad que contri
buirá a acelerar un acercamiento a 
Hanoi y al bloque de “disidentes” 
indochinos. Según esas interpreta
ciones está a punto de concluir la 
dura batalla dialéctica y armada 
entre los dos bloques comunistas 
del Sureste Psiático. Motivo: el anun
ciado acercamiento entre Moscú y 
Pekín que, de consumarse, haría 
inútiles las luchas en Camboya, en 
el Norte de Vietnam, en Laos... y 
contribuiría, en cambio, a unifi
car esfuerzos en las batallas guerri
lleras que los comunistas prochinos 
o provietnamitas sostienen hoy con
tra los regímenes militares de los 
únicos estados indochinos que que
dan por “liberar”: Thailandia y Bir
mania.

EL PEQUEÑO DISCOLO

Otra noticia en torno a este nue
vo clima la ha protagonizado uno 
da estos días el Gobierno de Pekín.

Han anunciado su 
propósito de abrir 
un período de con

versaciones que 
termine con 

el conflicto que les 
mantiene separados 

desde hace veinte 
años

Hu8 Kuo Feng, el liquidar delosúlti- 
mot vettigiosde la "Revolución Cultural'

Breznev: Moscú dice que sí al nuevo 
acercamien to.

El buen clima en
Indochina, la 

reanudación de 
relaciones con 

Albania y la recta final 
en las conversaciones 
"SALT" son síntomas 

de que algo está 
cambiando en el área 

socialista
Se trata de la reanudación de rela
ciones diplomáticas con el sistema 
“ultra” de Albania.

China ha vuelto a dar su recono
cimiento al régimen albanés del ca-

extranjero _____ ____________ ________________ A/E - ll-5-79_

El caos del Sur del Líbano

ism 
sasjji^s

En El Cairo proponen una especie 
de "marcha verde" para liberar el 
sector árabe de Jerusalén

si anciano Enver Hoxha, uno de los 
últimos partisanos que quedan hoy 
en el poder en Europa. Moscú y Pe
kín han querido propiciar esta pe
queña reapertura de relaciones con 
la radicalizada Albania al objeto de 
evitar que las diatribas albanesas sir
van de elemento distorsionante en 
el nuevo objetivo de los dos grandes 
bloques socialistas: la unidad. Enver 
Hoxha podría haber llegado a ser 
un pequeño estorbo a esos propósi
tos de acercamiento entre los dos 
grandes bloques hasta ahora anta
gónicos.

En este sentido no se descarta la 
posibilidad deque Moscú entre muy 
pronto en conversaciones con los 
dirigentes de este pequeño Estado 
balcánico para alcanzar un acuerdo 
comercial y financiero suficiente
mente atractivo como para limar 
viejos rencores.

EL FIN DE LA REVOLUCION

NACIONES UNIDAS, 11 (Efe).— El embajador israelí en las 
Naciones tenidas, Yehuda Blum, defendió ayer las incursiones de su 
país dentro del territorio del Líbano y dijo que tenían como 
objetivo tomar venganza de "las atrocidades cometidas ep'Israel por 
la Organización para la Liberación de Palestina (OLP)".

En una carta dirigida al presidente del Consejo de Seguridad, 
Vasco Futscher Pereira, de Portugal, Blum enumera más de una 
treintena de incidentes violentos provocados por la organización 
palestina en Israel en estos últimos meses, que ocasionaron la muerte 
de 17 personas e hirieron a otras 240.

BASE CRIMINAL

"En casi todos estos casos, los terroristas de' la "OLP" se 
atribuyeron la responsabilidad de estas atrocidades a través de su 
agencia de información en Beirut y por medio de sus emisoras de 
radio distribuidas por todo el territorio libanes", dice el embajador.

Y añade: "el Líbano ha servido, y continúa sirviendo, debase 
principal para el planeamiento y ejecución de los actos criminales de 
la "OLP" contra la población civil de Israel".

Dice también Blum en la carta que la OLP tiene 2.000 hombres 
armados al sur del río Litani, y de 10.000 a 12.000 al norte del 
mismo.

El embajadof libanés, Ghassan Tueni, confirmó ayer que el 
Líbano había solicitado una reunión urgente del Consejo de 
Seguridad para tratar sobre la situación creada por los israelíes en el 
sur del Líbano.

LA OTRA VERSION

Las bases ideológicas para esta 
nueva estrategia de acercamiento 
entre Moscú y Pekín han quedado 
puestas recientemente con las de
claraciones conciliadoras de los diri
gentes Pekineses. Hua Kuo Feng so
bre todo, que han sido la conse- 
cúencia final de una etapa de fuer
tes titubeos políticos que quedó 
abierta en Pekín, como todos re
cuerdan, con aquella “revolución 
cultural” plenamente superada en 
la actualidad.

EL“NEOCONSUMO”

En una carta dirigida al presidente del Consejo de Seguridad con 
fecha 7 de este mes dice que la autoridad de su Gobierno no podíe 
ser restablecida en el Líbano a menos que Israel suspendiera sus 
actividades militares en el sur del país.

Tueni acusó también a Israel de haber desestabilizado el sur del 
país con su protección y apoyo a las milicias cristianas libanesas, ¡ 
las que arma, entrena y financia.

Blum en su carta insta al Líbano a que responda sinceramente¡ 
la invitación cursada por el primqr ministro israelí, Menachem Begin, 
que se integre en el proceso de pacificación de Oriente Medio, 
iniciado por Egipto.

MARCHA PACIFICA PARA LIBERAR
EL ANTIGUO JERUSALEN

China está transformando pro
fundamente sus esquemas comercia
les y de consumo, y aportando con 
esa iniciativa interesantes sugeren
cias en esta materia al resto del mun
do socialista. Los estudiosos de las 
economías planificadas han demos
trado en los últimos meses un gran 
interés por la nueva experiencia chi
na, consistente en una liberalización 
notoria del consumo al objeto de 
conseguir con ello un rápido incre
mento en la calidad de la vida. Co
mo se sabe, las economías planifica
das de modelo soviético arrastraban 
desde hace décadas esos males cró
nicos consistentes en la falta de vi
sión política a la hora de promocio- 
nar los mercados interiores para pro-- 
ductos de consumo directo, con lo 
que este tipo de manufacturas ado
lecían de una considerable falta de 
“actualidad” y de carencias impor- 
tantes en niveles de calidad media. 
Liberalizando en cierto modo el 
consumo —dicen ahora en Pekin
ese deficiencia de las economías 
socialistas puede quedar superada 
en un corto espacio de tiempo.

EL CAIRO, 11 (Efe-Upi).— Un alto funcionario egipcio h¡ 
sugerido que se lleve a cabo una marcha pacífica por parte de 
millones de árabes y musulmanes para "liberar" la parte antigua de 
Jerusalén ocupada por los israelíes.

El llamamiento ha sido hecho por Hassan el-Tohamy, viceprimet 
ministro conocido por su devoción al Islam, en entrevista publicade 
hoy por el periódico "Al Ahram".

El-Tohamy iba a presidir la delegación egipcia en una conferencie 
de ministros de Asuntos Exteriores de naciones islámicas que se 
inauguró el martes en la ciudad marroquí de Fez. Egipto, no 
participó en la misma debido a que la conferencia decidió suspender 
su asociación a la misma.

VIENE DE ANTIGUO

El-Tohamy señala que la idea de la marcha fue discutida hace 
varios años durante una conversación que sostuvo con el extintores 
Faisal de Arabia Saudi.

"Esta es ahora la única alternativa viable, dado que la actual 
situación del mundo no toleraría otra guerra en Oriente Medio.

"Millones de fieles musulmanes iniciarían la marcha desde la 
Península Arábiga (donde están enclavados los más sagrados 
santuarios musulmanes), a Jordania, donde cruzarían el río Jordan a 
la Cisjordania y a Jerusalén.

Añadió que si se materializaba la idea de la marcha los egipcios
no se quedarían atrás.

El-Tohamy urge la actual Conferencia Islámica reunida el 
Fez que preste consideración a su propuesta.

En adición a cristianos y judíos. Jerusalén es una ciudad sanU 
también para los musulmanes, dado que se halla en la misma l> 
mezquita de Al Aqsa, tercer santuario islámico en importancia. U 
ciudad fue ocupada por fuerzas israelíes en la guerra de 1967, ano 
en que oficialmente pertenecía a Jordania.

¿PELILLOS A LA MAR?
LAS NEGOCIACIONES

Esta interesante aportación chi
na al mundo socialista ha sido aco
gida con vivo interés en Moscú. El 
Kremlin ha encontrado así un pre
cioso pretexto para lograr el acer
camiento con Pekín, y sin duda que 
no lo va a echar en saco roto.

El Politburó soviético, así como 
el Presidium han superado a tiempo 
las reticencias de algunos “clásicos” 
enemigos de China y han dado luz 
verde a la apertura de conversacíó- 
nes bilaterales con los chinos. Pri
mero, porque el régimen pekínés 
puede ofrecer hoy a los rusos expe
riencias ' sumamente interesantes, 
come la citada sobre la liberaliza
ción del consumo. Y en segundo lu
gar porque la U.R.S.S. se ha dado 
cuenta otra vez de que su principal 
posibilidad política en el mundo, 
hoy, pasa por el camino de la uni
dad en la lucha ideológica.

J.L. COSTA

El-Tohamy hizo el llarhamiento poco después de que el Gobierno 
desvelara su posición respecto a las próximas negociaciones coi 
Israel acerca del esquema de "la plena autonomía" para 
1.100.000 palestinos que habitan en la Cisjordania y la franja oo 
Gaza.

Se espera que las negociaciones se inicien antes de finalizar el fhO 
en curso, en Beersheba, ciudad emplazada en el desierto israelí 
Negev.

Una declaración gubernamental, subrayando la posición egipo'^' 
califica al sector antiguo de Jerusalén como parte de la CisjordaniOi 
señala que el esquema de autonomía "se aplica a todo el territoh 
palestino ocupado en 1967, incluyendo el Este de Jerusalén / ’ 
sector de Gaza". ,

La postura egipcia parece estar en abierta contraposición con 
israelí. El primer ministro Menachem Begin ha prometido conseri’ 
unificada Jerusalén, considerándola como "capital eterna" " 
Estado judío.

Por otra parte, mientras Egipto desea que la autonomía 
aplique a la población y territorio de la Cisjordania y Gaza, 1^^^ 
quiere un esquema restringido a la población árabe de la región.

El Cairo, por otra parte, desdea que un autoridad autófO^ 
tenga "poderes políticos, legislativos, administrativos, de segurid^^' 
judiciales". ,

Sin embargo, Israel aboga por una forma limitaffn ® 
autogobierno, que quedaría confinado a cuestiones administrad^^ ' 
dejando bajo control israelí las cuestiones de la legislación / 
seguridad.
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Dolor en la calle
SAN SALVADOR, 11 (Efe). - Se calcula en varios millares las personas que asistieron 

¡yer al sepelio de las diecisiete victimas de los incidentes callejeros del martes frente a la 
catedral. Mientras, fallecía un agente de policía herido en los mismos sucesos.

El sepelio comenzó al mediodía, pero por la mañana temprano se fueron concentran
do part idar jos del izquierdista "Bloque Popular Revolucionario" (BPR) y otras personas.

I a manifestación luctuo
sa iba encabezada por muje
res, y delante de ellas el nu
trido contingente de cáma
ras de televisión extranjera y 
nacional que cubren los su
cesos violentos desatados en 
El Salvador en los últimos 
días.

Grandes fotografías de 
los militantes del “BPR” 
que se encuentran deteni
dos y carteles con consig
nas revolucionarias del BPR 
abundaban en el cortejo.

Prácticamente las calles 
del centro quedaron cerra
das al escaso tráfico que se 
ha registrado en San Salva
dor.

Mientras se efectuaba el 
entierro, integrantes del 
"BPR” llegaron a “Radioca- 
dena Central” para que di
fundieran un mensaje polí
tico. También en la mañana 
de ayer un grupo de las lla
madas “Fuerzas Populares 
de Liberación, Farabundo 
Martí”, ocupó la "Radio 
Internacional”, pero su men
saje no salió a las ondas.

Por la mañana murió un 
agente de la policía nacional 
que resultó gravemente heri
do el mismo día de los inci
dentes. Se trata del sargento 
Carlos Alberto Hernández. 
Mientras tanto, siguen ocu
padas la iglesia catedral y la 
Embajada de Francia por 
militantes del "BPR” en pe
tición de libertad de cinco 
correligionarios encarcela
dos.
OCUPAN EL CONSULADO 
COSTARRICENSE EN 
SAN FRANCISCO__________

, SAN FRANCISCO 
ÍEE.UU), 11 (Efe).- El re

Llueven 
las denuncias

AMIN MATO A UN 
ARZOBISPO

LONDRES, 11 (ETr-Reu-
Un ex-jefe de la poli

cía de Uganda se ha entrega
do^ a las fuerzas de libera
ción y ha acusado a Idi

GRANDIOSA NOVILLADA 
CON PICADORES

6 HERMOSOS NOVILLOS, 6
la prestigiosa ganadería de DON ARTURO COBA- 

LEDA GONZALEZ "BARCIAL", de Salamanca, para

gon^Jez EL BAYAS
ROBERTO BERMEJO
Maribel ATiENZAR
Venta de localidades. — En las taquillas de la 

plaza de toros, mañana SABADO: De 
ONCE a DOS y de CINCO a NUEVE. DOMINGOí 
Oe ONCE de la mañana en adelante.

TE IDIDO 8 PRO-AFICION, PARA MENORES DE 
21 AÑOS, 125 PESETAS.

presentante de Costa Rica 
ante la ONU solicitó hoy de 
Estados Unidos, como país 
sede, que se brinde protec
ción especial a la comisión 
y el Consulado de su país 
en esta ciudad.

El. embajador Rodolfo P¡- 
za Escalante actuó por ins
trucciones de su Gobierno y 
después de ser informado de 
que un grupo de manifestan
tes salvadoreños había ocu
pado el Consulado de su país 
en San Francisco, California.

Según la información fa
cilitada por fuentes diplo
máticas, un grupo de salva
doreños penetro en la sede 
del Consulado de Costa Rica 
en San Francisco, exigiendo 
que ese país denuncie a la 
opinión pública internacio
nal la matanza de paisanos 
de San Salvador.

KENNEDY: NICARAGUA 
Y EL SALVADOR

WASHINGTON, 11 (Efe)
El senador Edward Kennedy 
pidió ayer en el Senado la 
cancelación de la ayuda eco
nómica a Nicaragua y El Sal
vador en protesta contra "la 
continua violación de los 
derechos humanos” en di
chos países.

Tras señalar que la políti
ca exterior norteamericana 
debe regirse por la contribu
ción a aquellos derechos y a 
la democracia, el senador 
agregó que Estados Unidos 
"no tiene que apoyar la re
presión ni la dictadura” dé 
aislados regímenes elitistas.

Sobre Nicaragua, Kenne
dy señaló que "el diario cre
cimiento de polarización po
lítica registrada, la disloca

Amzn de asesinar al arzo
bispo anglicano de Uganda 
y ^2/ ^i'^istros del gabi
nete, según informó anoche 
Radio Kampala.

ción económica y la violen
cia organizada afecta a la to
talidad de América Central”.

El mismo senador demó
crata por Massachusetts cri
ticó también al presidente 
de Nicaragua, Anastasio So
moza, por atender sus inte
reses personales en lugar de 
satisfacer las necesidades de 
la nación y solicitó el urgen
te distanciamiento político 
entre Washington y Mana
gua.

Kennedy pidió a su Go
bierno y al resto de las auto
ridades mundiales preocupa
das por la situación política 
local "el fin de toda ayuda 
destinada a El Salvador, a 
excepción de la asistencia 
meramente humanitaria”.

EFIMERA TOMA 
DEL CONSULADO 
SALVADOREÑO EN 
SAN JOSE

Alrededor de veinticinco 
jóvenes costarricenses toma
ron en la tarde de ayer jue
ves el Consulado de El Sal
vador en San José, pero la 
ocupación se prolongó úni
camente por sesenta minu
tos, y se efectuó pacífica
mente.

La acción se produjo co
mo un medio para solidari
zarse con el "Bloque Popu
lar Revolucionario”, de El 
Salvador, que el viernes an
terior ocupó en la capital 
salvadoreña las embajadas 
de Costa Rica y Francia y 
una catedral.

Los jóvenes llamaron a 
"Efe” e informaron que la 
toma se realizaba por tiem
po indefinido, para solidari
zarse con el "BRP”, y como

La emisión radiofónica 
dijo que Kassim Abura, que 
fue comisario de policía del 
derrocado régimen de Amín 
hizo la acusación al entre
vistarse con los periodistas 
en los cuarteles de la poli
cía militar de Makindye, en 
la capital.

El arzobispo Janani Lu- 
lüum, el ministro del Inte
rior, Arphaked Abotíi-Ofum- 
bi y el ministro de Ordena
ción Territorial, Erenayo 
Wilson Oryema fueron de
tenidos en febrero de lif77 
y acusados de estar compro
metidos en un complot para 
derro car al presiden te 
Amín.

El 17 de febrero, el Go
bierno anunció que las tres 
personalidades resultaron 
muertas en un accidente de 
automóvil estando bajo 
arresto. La emisora oficial 
de radio dijo que quisieron 
reducir a un oficial en un 
intento de fuga.

El ex-co misario Obura, 
citado anoche por la radio, 
dijo que el arzobispo y los 
dos ministros de hecho 
‘fueron citados al Centro 
Internacional de Conferen
cias donde fueron apresados 
y despues asesinados por 
Amín en el Centro de Inves
tigación de Nakasero ”.

í.a transmisión señaló 
azioche que Obura dijo a 
los periodistas que sus pro
pias investigaciones habían 
probado que el accidente 
"fue una patraña para bur
lar al mundo

• Edward Kennedy pide que USA 
dé la espalda a los regímenes de 
El Salvador y Nicaragua

SAN SAL VADOR.— EI embajador francés Michael Dondenne 
ayude a otro rehén a recoger la bolsa de comida que les ha sido 
enviada. Activistas del Bloque Popular Revolucionario secuestra
ron al embajador francés y a otras cinco personas en la Embajada 

francesa. (Telefoto EFE-UPI).

medio para manifestar su re
pudio contra el Gobierno.

Entre los manifestantes 
había estudiantes, profeso
res universitarios y sindica
listas.

Los informantes del gru
po añadieron que la acción 
se originó en el deseo de 
protestar poa la falta de res
peto a los derechos huma
nos, la muerte de varias per
sonas el martes al ser disuel- 
ta una marcha obrera, y en 
general por las políticas se
guidas por el Gobierno de El 
Salvador.
ENTRAR Y SALIR________

Los manifestantes exigie

FEDERACION DE EMPRESARIOS 
DEL METAL DE ZARAGOZA 

«F.E.M.Z.»
IMPUESTO INDUSTRIAL

CUOTA POR BENEFICIOS (EVALUACION GLOBAL)

La FEMZ pone en conocimiento de los empresas del Metal (Industria y 
Comercio) sujetas a Evaluación Global que, de acuerdo con la normativa rc- 
gTjladora de este impuesto, las elecciones de Comisionados y Asesores se ce
lebrarán dentro del presente mes de mayo y con el calendario que oportuna
mente se hará público.

Las Asociaciones Profesionales del Sector Metal, legalmente constitui
das, podrán solicitar de esta Federación las listas correspondientes con ob
jeto de llevar a cabo el proceso electoral.

Las listas se encuentran a disposición de los contribuyentes en las Ofici
nas de la Federación, Parque de Roma, Calle Santander, núm. 36, 2.* planta.

ron en un principio hablar 
con el embajador salvadore
ño en San José, Francisco 
Bertrand Galindo. Sin em
bargo, luego de dialogar con 
policías de la "Agencia de 
Seguridad Nacional” (ASN) 
optaron por salir de las ofi
cinas, al igual que como ha
bían ingresado, pacíficamen
te.

El ministro costarricense 
de Seguridad Pública, Juan 
José Echeverría, por su par
te, indicó que los ocupantes 
del Consulado lo hicieron 
sin portar armas.

Anunció que ante tal si
tuación se dispuso reforzar 
la vigilancia en consulados y 

embajadas de países centró- 
americanos, con el propósi
to de evitar actos similares.

Al concluir la toma del 
Consulado fue distribuido 
entre los periodistas un co
municado que suscribe "un 
grupo de trabajadores costa
rricenses solidarios con el 
pueblo salvadoreño”.

La nota atribuye al Go
bierno salvadoreño la res
ponsabilidad de "matanzas” 
ocurridas esta semana en ese 
país.

PETICIONES

“En estos momentos, in
dica el comunicado, el pue
blo salvadoreño lucha por 
salvar la vida de cinco desta
cado dirigentes del "Bloque 
Popular Revofucionario”,or
ganización de obreros, cam
pesinos y pueblo explotado 
que por más de cinco años 
ha venido enfrentando la ti
ranía”.

Se exige a continuación 
la libertad de Facundo Guar
dado, secretario general del 
“BPR”, de la de Ricardo 
Mena, Oscar López, Numa 
Escobar y Marciano Melén- 
dez, también dirigentes de 
esa agrupación.

Piden asimismo “el cese 
del genocidio contra el pue
blo salvadoreño”.

Se denuncia "ante el pue
blo centroamericano y ante 
el mundo, "la represión per
manente de que es objeto el 
pueblo salvadoreño”, y soli
citan la solidaridad de los 
pueblos del mundo "con la 
lucha que sostiene el herma
no pueblo de El Salvador”.

Finalmente los jóvenes 
advierten que cualquier acto 
de represión en su contra 
"sólo podrá interpretarse 
como una traición a la tradi
ción centroamericana de 
Costa Rica, y como un acto 
de complicidad con la tira
nía de El Salvador”.

SGCB2021
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TEMAS URGENTES

JUGAR CON LA PESETA

La gran patronal ha

12

UN PLAN PARA 
CUATRO AÑOS

EL DESARME 
ARANCELARIO

feria 
eeal.

— ¿La pequeña y media
na empresa sería partidaria 
de un plan económico a lar-

ZARAGOZA, 11. {ARAGON/exprès por Manolo PRA
DOS).— Las organizaciones de pequeña y mediana empresa, 
al contrario que la CEOE, no han mostrado disconformidad 
con las medidas económicas del Gobierno, dadas a conocer 
por el ministro José Luis Leal en un Consejo de Ministros 
de hace dos semanas. La opinión sobre estas medidas y sus 
implicaciones la hemos pedido al presidente de la Federa
ción de la Pequeña y Mediana Empresa de Zaragoza (inte
grada en CEPYME), Javier Pérez Latorre, que se ha exten
dido en una serie de consideraciones:

"Uno de los problemas que hay 
ahora es que las reglas de juego 
se cambian de un día para otro, 
y eso no puede ser

— ¿Qué piensa CEPYME 
de las medidas económicas 
del Gobierno?

— Las medidas económi
cas del Gobierno, aunque 
realmente no son medidas 
económicas sino que van a 
seguir el programa que te
nían establecido desde an
tes, en contra de la infla
ción y tratando de atajar 
el problema del desempleo, 
que no lo atajan, a pesar de 
las estadísticas de los anun
cios' del Seaf-PPQ. Para mí 
una de las medidas que me 
han gustado, porque si algo 
genera empleo es la inver
sión, el empresario no pue
de invertir con la perspecti
va de un año, y una de las 
medidas es la de poner unos 
índices fijos destinados a 
una financiación a medio 
plazo, de tres años. Esta me 
parece la medida más intere
sante para el empresario, 
aunque no sabemos cómo 
se va a desarrollar la medida 
porque realmente esa oferta 
no ha salido al mercado. Me 
temo que la medida va a ser 
bastante restringida y el di
nero que se necesita no va a 
ser el idóneo y el precio va 
a ser el del mercado, bastan
te caro, pero por lo menos 
va a dar la posibilidad de 
traer un dinero a tres años 
que le va a hacer mucha fal
ta al empresario, que no se 
está metiendo en algunas 
cosas porque con una finan
ciación a un año práctica
mente no hace nada.

Realmente el empresario 
imaginativo y creativo, que 
es la verdadera misión del 
empresario, y con pensa
miento de futuro, hoy tiene 
ideas, pero lo difícil es que 
las pueda llevar a la práctica 
con préstamos o con finan
ciaciones a cortísimo plazo 
como es la de un año. Ya la 
financiación a tres años es 
corta, pero algo es. Si real
mente lo que más puestos 
de trabajo crea es la inver
sión, el empresario con una 
financiación a un año que 
en estos momentos se está 
dando y con muchas dificul
tades, con un precio carísi
mo, es muy difícil que cree 
inversión. 

criticado muy duramente las 
medidas, ¿quiere decir que 
éstas perjudican a la gran 
empresa y benefician a la 
pequeña y mediana?

— Realmente yo me ima
gino que las grandes críticas 
a estas medidas han ido por 
la rebaja de aranceles, sobre 
todo en el sector del auto
móvil, y en algunos sectores 
que han estado beneficián
dose de ese pequeño privi
legio que entiendo yo que 
era tener unos gravámenes 
arancelarios, con lo cual un 
producto competitivo en el 
Mercado Común no podía 
entrar aquí porque no era

una serie de ( 
margen de lo: 
importantes 
puestas de la 
ygue fueron
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competitivo. Quizás hubiera 
sido necesaria una mentali- 
zación, pero de repente se 
ha quitado esa situación de 
hecho. El empresario ha es
tado funcionando con esa 
situación, y sise la cambian, 
los perjuicios pueden ser 
graves e incluso ponerlos en 
la texitura de cerrar o trans
form arse.

Yo creo que la desgrava- 
ción es necesaria, pienso que 
en un plazo mucho más 
largo, no sé si estas empresas 
han estado o no advertidas, 
y si no lo han estado me pa
rece mal, pero siempre está 
el empresario que tiene que 
prever por donde van los ti
ros y hay que irse preparan
do para el Mercado Común. 
Es una medida que había 
que tomar, ahora o más 
tarde.

— ¿Y por lo que se refie
re a la revaluación de la pe
seta?

— Parece ser que la re
valuación, o la flotación 
constante de la peseta, que 
el valor sea el real en cada 
momento, si realmente fue
ra así... el problema está en 
que se dicen unas cosas y 
luego se hacen otras. El 
Gobierno puede manejar es
tos temas y la cotización la 
dicta el Banco de España y 
ha estado jugando con la 
valoración de la peseta res
pecto al dólar ambiguamen
te y ha perjudicado bastan
te, porque no ha habido 
juego limpio. Esto tampoco 
puede ser, el empresario tie
ne que conocer las reglas del 
juego, y sm reglas no pode
mos jugar, como no se pue
de jugar al fútbol sin árbitro 
y sin reglamento.

Uno de los problemas 
que hay ahora es que las 
reglas del juego se cambian, 
fundamentalmente de un 
día para otro, y eso no pue
de ser. 

go plazo, por lo menos cua
tro años?

— Evidentemente, cual
quier plan o cualquier reco
mendación que el Gobierno 
pueda lanzar y que además 
pueda catalizar con sus em
presas estatales, o con la em
presa pública, que quieren 
que se le diga, a corto plazo 
no tiene nada que hacer. Las 
medidas tienen que ser, por 
lo menos a medio plazo, y 
podemos llamar largo plazo 
a los cuatro años. En la 
situación política ‘de la na
ción no puede hablar de un 
gran largo plazo, pero sí se 
puede hablar de un medio 
plazo. El empresario tiene 
que andar mirando conti
nuamente la situación de 
Europa, las elecciones en 
Inglaterra, la situación en 
Suecia, Francia, Italia, Por
tugal, de estos últimos me
jor no hablar, pero lo que 
se está viendo claramente es 
que un programa a menos 
de cuatro años no puede 
hacer concebir a un empre
sario cuyas misiones son 
atender bien al cliente, al 
proveedor, al productor, a 
su capital-ahorro y atender, 
por supuesto, a la sociedad. 
El empresario que se olvide 
de estas funciones o no la 
tenga en perfecto equilibrio 
va a tener problemas.

Que menos que un plan 
a cuatro años para que él 
empresario tenga su plan, su 
■programa, durante esos cua
tro años. El empresario tie
ne que funcionar en un en
torno, como mínimo a cua
tro años y con la moral de 
ver cual es la situación gene
ral en Occidente, sin pensar 
que puede haber grandes ca
tastrofismos en la situación 
política española. Aquí no 
va a haber grandes catastro
fismos; se ha demostrado 
que el pueblo español es 
moderado y que las solucio
nes que va a dar a sus pro
blemas son moderadas. El 
empresario tiene que res
ponder a esa moderación del 
puebló dando todo lo que 
tiene de sí, todo lo que el 
empresario puede aportar a 
la sociedad, y esta le va a 
responder y le va a recono
cer su valor, que no se ha 

reconocido hasta ahora por 
un excesivo paternalism o 
anterior donde lo único que 
se ha buscado es que el em
presario, por medio del di
nero y de la inflación, de 
alguna forma pague la paz 
social.

Ahora vamos a ir a con
ceptos mayoritarios. El pre
sidente Giscard d’Estaing ha 
escrito un libro, “La demo
cracia en Francia”, que a mi 
modo de ver hace unas 
apreciaciones sobre el futu
ro, muy acertadas, y que 
sería conveniente leerlo co
mo el catecismo del empre
sario.

- ¿Cuáles serían las me
didas inmediatas que pro
pondrían los pequeños y 
medianos empresarios?

— La primera medida, un 
plan económico coherente, 
donde de alguna forma las 
fuerzas, tanto económicas 
como sociales, tengan su 
participación, y por supues
to sin dejar de un lado la 
participación de CEPYME, 
que con tanto interés CEOE 
está constantemente que
riendo dejar a un lado; creo 
que no es correcto. Noso
tros hemos estado siempre 
por la unidad de los empre
sarios, pero entendemos que 
en una sociedad pluralista 
nadie debe de hacerse con la 
hegemonía de ningún plan
teamiento, y nosotros como 
CEPYME somos libres de 
pertenecer a ella y de hacer 
nuestros planteamientos, y 
se nos debe escuchar. La 
fuerza obrera que tiene CE
PYME detrás no es tan des
preciable como el señor 
Abrü Martorell, junto con 
el señor Carlos Ferrer quiere 
hacer ver al país. Nosotros 
tenemos una fuerza que está 
produciendo en nuestras fá
bricas y en nuestras instala
ciones y esa fuerza social 
nos da un respaldo en cuan
to que nosotros queremos 
solucionar los problemas, te
ner unos planes económicos 
que garanticen los puestos 
de trabajo, y queremos que 
se cuente con nosotros, qqe 
no se haga ningún teaúo, 

como el señor Abril Marto
rell pretende.

— ¿Cuáles son los proble
mas que en este momento 
tendrían que abordarse in
mediatamente?

— Tenemos una normati
va laboral que hay que po
ner en claro, una serie de 
sistemas o subsistemas den
tro de la economía que son 
susceptibles de perfeccionar, 
tenemos una situación del 
crédito oficial que, por su
puesto, hay que poner en su 
sitio, que la financiación es 
excesivamente cara. Esta
mos de acuerdo con la libe- 
ralización, somos empresa
rios y creemos en la econo
mía de mercado, pero no 
creo que este no es el mo
mento oportuno para no 
controlar de alguna forma el 
coste del crédito, aunque 
sea difícil controlarlo. Hay

Mas que como cabras parece que estamos co
mo tigres o como hienas. Tal es la locura que 
nos marca. Porque resulta que en los lavabos de un 

bar de Barcelona, ¡válgame Dios!, un individuo 
procedió, usando un cuchillo de veinticinco cenó- 
metros, a cortarse lo que tenía de hombre. Tam
bién son ganas de dejar de serlo. Así que cuando 
en lo sucesivo alguien pueda decirle al protagonista 
de tal suceso que no tiene nada de hombre, se ten
drá que conformar y dar la razón a quien ose insul
tarlo, porque le estará diciendo la verdad. Y aún 
podría añadir con sorna: "A mí me lo vasa decir, 
já, já. Pues claro que no tengo nada de hombre. 
Como que yo mismo me lo corté todo para darte 
la razón en el momento que pudieras hablarme 
así". ¿Como una cabra, como un tigre? Más 
bien como un capón. ¡Qué valor tuvo el tío! Pues 
anda que el susto de la dueña del bar cuando en
tró a limpiar los lavabos y vio lo que se había de
jado allí aquél caballero, Pero no vamos a darnos 
demasiado mal por el asunto. Otros se los dejan 
en el perchero al salir de casa....

Mientras ios productores de "Superman" 
se hinchan de ganar millones, por culpa de 
la dichosa película, son muchos ios niños que se 

nos caen por las azoteas o las ventanas pretendien
do imitar el vuelo del personaje. La Abeja Maya 
vuela y a ningún pequeñín se le ocurre imitar el 
vuelo zumbón de la famosa abeja. Pero si el que 
vuela es Superman, hay que tener cuidado con los 
niños si no queremos que se nos echen a volar. Es
to mismo sucedió con Pipi Calzaslargas y fue nece
sario poner freno a sus pases televisivos por tal 

^cuestión. Pues bien, ahora pasa lo mismo, pero 
corregido y aumentado, con el legendario héroe 
del comic. En Norteamérica ya no podrán contar
lo varios niños. Y hay que tener cuidado, porque 
la fiebre supermánica ha llegado a Zaragoza. El 
otro día les contábamos que un pequeño zarago
zano estaba empeñado en tomar su Primera Co
munión vestido de Superman, por lo que su abue
lo tuvo que darle fuerte. Ahora lo que hace falta 
es que la crónica de sucesos locales no nos de 
cuenta de que por el rellano de la escalera ha lle
gado un Supermanito al suelo. iMucho cuidado, 
papis!
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que tomar medidas para re
ducir de alguna forma... no 
sé, quizás el tema de los pla
zos, de los extratipos. Si al 
pago de extratipos hay que 
incrementar el valor de los 
costes, como es natural, des
pués de incrementar benefi
cios y porcentajes se llega a 
unos porcentajes prohibiti
vos para poder tomar nin
gún crédito, y muchas em
presas se colapsan por ahí, 
Realmente la empresa espa
ñola está trabajando hoy 
para pagar intereses. ¿Cómo 
salir de esa rueda?, yo creo 
que hay una solución, no sé 
si buena o no, pero sería de 
alguna forma gravar los inte
reses de esos capitales im
productivos. Con eso se po
dría tratar de sacar más di
nero al mercado a través de 
la Banca oficial, o sea, ha
bría que intervenir.
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B AamlamiBile amlra
Il riesoo «Idear m ¿El Ebro contaminado?: Sus 

aguas podrían estar recibiendo 
un índice de radioactividad 
superior al tolerado

ZARAGOZA, 11 (ARAGON/expres por Manolo, 
PRADOS.)

Ayer se puso en marcha oficialmente el nuevo Ayuntamien
to de Zaragoza con la aprobación, en el Pleno ordinario, de 
una serie de dictámenes importantes para el futuro de la ciudad. Al 

margen de los dictámenes de urbanismo y propiedades, sumamente 
importantes y que tratamos en otro lugar, hay que reseñar dos pro
puestas de la Alcaldía que deben ser observadas con detenimiento, 
yguefueron aprobadas.

ENERGIA NUCLEAR

La primera de las pro
puestas, que podría pare
cer oportunista y frívola, 
se refiere a las medidas 
de estudio y control de 
la radioactividad. En el 
expediente, el Alcalde 
explica las razones que le 
motivaron a presentar la 
propuesta, “dada la gra
vedad que para la conser
vación del medio ambien
te y la salud pública pue
de tener la existencia de 
contaminación radioacti

El proyecto del Real Zaragoza para trasladar La Romareda

SIN ras NI EMM
ZARAGOZA^ 11 (ARAGON/expres, 

Por M, P.),— El Ayuntamiento ha decidi
do poner freno, de un plumazo, a una 
serie de operaciones especulativas que ya 
habían sido puestas en marcha, algunas 
de ellas precipitadamente. Uno de los 
acuerdos del pleno municipal de ayer 
consiste en suspender licencias sn una 
serie de sectores en el casco urbano de 
la ciudad, mientras se llevan a cabo los 
li'aba/os de adaptación y modificación 
del Plan General y Planes Especiales. 
^1 acuerdo afecta concretamente a vein
tisiete solares, muchos de ellos colegios, 
y todos propiedad de entidades y corpo
raciones de derecho público.

Probablemente la suspensión de licen
cia más espectacular y que tiene otras 
derivaciones de las estrictamente' urba
nísticas es la suspensión para construir 
en los terrenos que hoy son propiedad 
de la Cámara de Comercio, la Feria de 
l^eestras, lindantes con el campo de 
ñtbol de La. Romareda.

Se pretendería construir en zona 
verde y levantar un estadio 
propiedad del Club, en terrenos públicos

f^^RlA DE MUESTRAS Y 
f^^AL ZARAGOZA

Coincide esta suspensión de licencias 
de construcción en los terrenos que hoy 
°cupa la Feria de Muestras con la publi
cidad de un proyecto lanzado a la opi
nión pública por el presidente del Real 
^^ragoza, según el cual se podría trasla- 
der el actual campo efe fútbol de La Ro- 
^areda a los terrenos que hoy ocupa el 
^^artel Palafox, uno de los solares com
prendidos en la conocida "Operación 
piárteles" que consistió en la compra

Parte del Ayuntamiento al Ramo de 
‘^arra de una serie de viejos cuarteles.

^1 proyecto, si así puede llamarse, 
^nsistiría en construir un nuevo campo 

p fútbol que, según los autores, se sufra
garía con la construcción de una serie 
desmesurada de bloques de viviendas y 
'Ocales comerciales en lo que hoy ocupa 
^a Romareda y la Feria de Muestras. 
Ronque el proyecto parte de unas bases 
'cticias y absurdas, desde el punto de 

^'sta de la legislación urbanística, tales 
Pomo construir en actual zona verde o en 
pf actual Cuartel Palafox, y desde elpun- 

de vista de la lógica, ya que se preten- 
según declaraciones del señor Sis- 

doos que el club tenga campo propio, y 
^0 propone, sin embargo, que se constru- 

terrenos de propiedad pública.

va, procedente de dife
rentes focos. emisores y 
muy especialmente la in
cidencia que un acciden
te nuclear puede provo
car, así como la inexcu
sable necesidad de garan
tizar la seguridad de la 
población’’. El acuerdo 
no es más que la inicia
ción del estudio de la si
tuación, pero ya en la 
propue^a se apuntan una 
serie de situaciones a te
ner en cuenta, como la 
existencia en la Cuenca 
del río Ebro “aguas arri-

INCONVENIENTES TECNICOS 
Y POLITICOS

parte de ellos son de la Cámara de Co
mercio. ¿Ha llegado el señor Sisques a 
un acuerdo con la Cámara de Comercio

Para los técnicos municipales consul
tados por ARAGON/kxpres , el pro
yecto no tiene ni pies ni cabeza y habría 
muy serios inconvenientes incluso para 
admitir su estudio, pero todos los consul
tados coinciden en que no serían los irT- 
convenientes técnicos sino el plantea
miento político del proyecto.

Fuentes municipales han manifestado 
j extrañeza de que el proyecto no haya 

sido enviado al Ayuntamiento, propieta
rio de La Romareda, y que haya sido da
do a conocer el mismo día que se suspen
dían las licencias de obras en la Feria de 
Muestras, prevista en el orden del día.

En efecto, el proyecto presentado 
por el presidente del Real Zaragoza y su
ponemos aprobado por el pleno de la di
rectiva es un proyecto de urbanización 
de terrenos que no son propiedad ni del 
señor Sisques ni del Zaragoza, pero una

antes de hacer proyectos sobre unos te
rrenos de esta institución?

Con quien es seguro que no ha llega
ndo a ningún acuerdo, ni siquiera a una 
mera consulta, es con el Ayuntamiento, 
propietario, no sólo de La Romareda 
sino de los terrenos donde se pretende 
el nuevo emplazamiento. Al menos, no 
ha llegado a ningún acuerdo con la actual 
Corporación.

UN BRINDIS AL SOL

Como aseguraba ayer un técnico mu
nicipal a ARAGON/expres . esto no es 
más que un brindis al sol porque aun
que entre algunos miembros de la actual 
Corporación hay cierta preocupación, el 
proyecto podría ser un instrumento de
magógico perfectamente utilizable en el 
momento en que el Ayuntamiento, ló
gicamente, lo rechazara.

Zaragoza debe ser compensada 
de los riesgos que comparte el 
material de la Base Aérea

ba de la ciudad de Zara
goza la Central Nuclear 
de Santa María de Garo- 
ña, con reactor de agua 
ligera en ebullición, y 
aguas abajo la de Vande- 
llós con reactor de uranio 
natural, gas y grafito, am
bas en explotación”.

La propuesta se refie
re a una serie de actua
ciones, la primera de ellas 
solicitar de la Junta de 
Energía Nuclear y de la 
Cátedra de Física Nu
clear de la Universidad 
de Zaragoza, informes so
bre la seguridad de las 
centrales, tanto en régi
men normal como en ca
so de accidente, y su po

sible incidencia sobre 
Zaragoza. La segunda ac
tuación consiste en pedir 
a distintos organismos 
competentes “estudios 
sobre la capacidad radio
lógica de la Cuenca del 
Ebro’’.

La tercera de las ac
tuaciones consiste en so
licitar del Ministerio de 
industria y Energía, “el 
establecimiento de una 
red de alerta y control 
de la contaminación ra
diactiva, de carácter au
tomático y funciona
miento continuo y per
manente, que controle 
los niveles de emisión de 
las Centrales situadas en 

la Cuenca del Ebro, así 
conno de los niveles de 
inmisión resultantes en 
sus cauces y en el ambien
te atmosférico”.

En medios municipa
les, informados por algu
nos técnicos nucleares, 
existe la fundada sospe
cha de que el río Ebro 
está recibiendo niveles de 
radiactividad superiores a 
los normales, que incluso 
podrían comportar un 
peligro para la salud pú
blica ya que se trata de 
radiactividad en las aguas 
que abastecen la ciudad, 
también para el uso do
méstico. Aunque no se 
ha querido dar una expli
cación oficial sobre este 
hecho, por no alarmar 
a la opinión pública, se 
ha dado a entender que 
los estudios podrían rati
ficar esta sospecha, en 
cuyo caso se tomarían 
medidas inmediatamente.

La misma propuesta 
de la Alcaldía termina 
solicitando que se ordene 
a los Servicios Técnicos 
Municipales que “redac
ten un informe sobre el 
estado actual de la posi
ble contaminación radiac
tiva en actividades que 
originan radiaciones ioni
zantes, tales como hospi
tales, laboratorios, insta
laciones, industrias, etcé
tera”.

LAS BASES AEREAS

La segunda de las pro
puestas a que nos refería
mos al principio de esta 
información se refiere a 
las instalaciones militares 
de utilización america
na. La propuesta preten
de que el Ministro de De
fensa informe sobre la 
existencia de armamento 
nuclear en la Base de Za
ragoza y que se retire, 
tanto este material, si 
existe, como el que ha 
sido considerado peligro
so para otras ciudades. 
Además, pretende la pro
puesta, algunos benefi
cios. En primer lugar, 
solicitar al ministro de 
Asuntos Exteriores “que 
en tanto exista la Base de 
Zaragoza, se inviertan en 
esta ciudad los fondos 
previstos para fines cultu
rales”, y en segundo lu
gar, se le solicita también 
“la existencia de alguna 
importante inversión con 
fines industriales, econó
micas y sociales, con car
go a la ayuda americana, 
que pueda compensar a 
la ciudad de Zaragoza si
quiera sea relativamente, 
los riesgos aludidos.

Efectivamente, en la 
propuesta se aluden a 
una serie de riesgos en la 
exposición de la misma. 
Exactamente se dice en 
la propuesta que “siendo 
frecuente la producción 
de accidentes que causan 
lógica alarma; teniendo 
aquella Base origen en los 
convenios y tratados His
panoamericanos en los 
que la población no tuvo 
la posibilidad de expresar 
su voluntad; existiendo 
aviones como base en ta
les instalaciones, que han 
sido retirados en su día 
de otras Bases en razón a 
su peligrosidad, tales co
mo aviones - nodriza; 
siendo una evidente cau
sa de problemas y riesgos 
la mencionda base y exis

tiendo previstas en el 
vigente Tratado y docu
mentos complementarios 
compensaciones para Es
paña de carácter cultural 
y otras, de cuya adminis
tración se ocupa la Co
misión Mixta Hispano- 
Norteamericana”.

La exposición de mo
tivos es suficientemente 
amplia como para com
prender las solicitudes 
del Ayuntamiento al Go
bierno. Hay riesgos y pe
ligros que Zaragoza no 
ve conipensados y que 
podrían serlo si los bene
ficios económicos del tra
tado con Estados Unidos 
no fueran a parar a ma
nos del Gobierno sino de 
la ciudad. En concreto se 
habla de unos ochenta 
millones de dólares, más 
de quinientos millones de 
pesetas. Por lo que se re
fiere a la inversión en Za
ragoza con fines indus
triales, económicos y so
ciales, existe la posibili- 
das de que esta compen
sación viniera de la mano 
de la General Motors, 
que tiene pendiente de 
instalar en^España una de 
sus factorías. En efecto, 
se ha venido especulando 
con la instalación de 
dicha fábrica en las pro
vincias de Cádiz, Burgos 
y Zaragoza. Con esta 
petición municipal razo
nada al ministro de Asun
tos Exteriores las espec- 
tativas de que la fábrica 
se instale finalmente en 
nuestra comarca, aumen
ta, y en algunos círculos 
se da como segura triun- 
dadora la candidatura de 
Zaragoza para la instala
ción de la General Mo
tors.

Por lo que se refiere a 
la posibilidad de que Za
ragoza reciba alguna 
compensación económica 
de la “ayuda americana” 
para que se inviertan en 
la ciudad los fondos pre
vistos para fines cultura
les, medios municipales 
aseguran que la Adminis
tración Norteamericana 
no tendría inconvenien
te, y que incluso sería 
partidaria de esta fórmu
la, por lo que el acuerdo 
dependería de la" parte 
española.

Esta propuesta de la 
Alcaldía referente a las 
instalaciones de utiliza
ción americana ha des
pertado alguna discusión 
en el seno de la izquier
da debido a que algunos 
concejales veían en ella 
un reconocimiento de la 
Base americana. Fuentes 
municipales han explica
do a ARAGON/expres 
que la propuesta no sig
nifica un reconocimiento 
sino que se parte del he
cho de la existencia de la 
Base y de los acuerdos, 
explicándose en la pro
puesta que en aquelloj 
acuerdos la población no 
participó, y que se trata
ría únicamente de obte
ner algún beneficio de los 
riesgos que comporta, 
mientras no se revisen, el 
próximo año, los acuer
dos Hispano - Norteame
ricanos. El momento de 
la revisión de los acuer
dos será el apropiado pa
ra plantear el acuerdo o 
desacuerdo sobre la exis
tencia de la Base, según 
las mismas fuentes, y se 
espera que cada uno de 
los grupos presentes en el 
Ayuntamiento se pro
nuncien sobre el.tema.
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Resulta gratamente 
confortable realizar 
una crítica urbanística cuan

do la calle o avenida no pre
senta a simple vista grandes 
complicaciones estructurales 
ni grandes problemas de es
tética. Hoy hablaremos en 

Crlstapehs.a.
ACRISTALAMIENTO DE OBRAS - INSTALACIONES COMERCIA

LES - VIDRIERAS ARTISTICAS - VIDRIOS DECORACION - 
ESPEJOS Y MARCOS

este recorrido por las calles 
zaragozanas de una impor
tante arteria, una de las 
mejores zaragozanas como 
es la avenida de Tenor Fleta, 
que majestuosa, bonita, am
plia y luminosa nace en el 
paseo de General Mola, co-

Zaragoza viva. A/E -11-5

LA AVENIDA DE
TENOR FLETAD

la 
en

mo una continuación de 
avenida de Goya, finaliza 
su primer tramo al desembo
car en la avenida de San 
José y cruzando esta conti
núa en una moderna y boni
ta prolongación hasta morir 
definitivamente al llegar ai

Camino del Puente Virrey. 

AYER RECIENTE

Esta Zaragoza que co-
mentamos tiene una historia 
reciente, pues hace unos 
años este lugar en donde se 
alza con visión futurista y 
gran esplendor actual Tenor 
Fleta, era simplemente un 
camino sin asfaltar, un lugar 
en donde pasaba el tren des
cubierto al igual que sucedía 
con la avenida de Goya, con 
cuatro viviendas modestas y 
que al producirse el cubri
miento del ferrocarril, al sa
lirse Zaragoza de sus fronte
ras naturales y necesitar de 
los terrenos limítrofes al 
paseo de General Mola para 
realizar su ansiada expan
sión, fue sufriendo esta zo
na una gran metamorfosis 
potenciándose al máximo la 
gran avenida que poco a po
co se cubrió de hermosos 
edificios a ambos lados de 
la hnisma^ siendo algo espec
tacular la transformación 
realizada en la acera izquier
da subiendo a San José, al 
ir desapareciendo los terre
nos de huerta y el gran solar 
quç estuvo alquilado en 
ciertas épocas del año a los 
feriantes y circos, para dar 
paso a un gran complejo re
sidencial que da prestigio a 
la ciudad y que añade con 
su elegancia una dosis de 
distinción y categoría a la 
avenida, contribuyendo 
muy positivamente a su pro
digioso evolucionar.

Podíamos hablar un po
co del gran auge evolutivo 
que tuvo el antiguo paseo 
de Sagasta-, hoy General Mo
la durante el pasado siglo 
XIX, y la necesidad que 
hubo de organizar un plan 
de transformación y orde
nación en la segunda déca
da del actual, a fin de que 
fueran naciendo arterias 
afluentes al mismo con unas 
características urbanísticas 
de primera calidad, anchura 
superior a los diez metros y 
que fueran pitares básicos de 
la futura transformación 
que en el sector se adivina
ba.

RECORDANDO A FLETA

Al llegar a esta avenida el 
firmante piensa con admira
ción y respeto en la figura 
artística inmortal del gran 
tenor Miguel B. Fleta, espa
ñol inolvidable a quien con 
todo merecimiento la ciu
dad le dedicó una de sus 
mejores avenidas. Este tenor 
nació en 1897, falleciendo 
en 1938, siendo sin duda 
alguna el mejor de su época. 
En el año 1920 fue a Italia 
y debutó con la ópera Fran
cesca de Rimini, realizando 
posteriormente varias giras 
por el extranjero, cantando 
con éxito creciente hasta 
que en el año 1922 debutó 
en el Teatro Real de Madrid 
con la ópera Carmen, pasan
do posteriormente a Barce
lona en donde actuó con el 
éxito de siempre en el gran

Liceo, emprendiendo una 
gira a América, a continua, 
ción de su paso por la c¡u. 
dad Condal. Fleta esunode 
los cantantes españoles de 
nuestro siglo de mayor cate
goría, cuya fama y el hecho 
de llevar poe el mundo con 
gran éxito el pabellón musi- 
cal hispano, le hacen acre
edores a tener dedicada a su 
memoria una arteria tan 
importante.
DATOS VARIOS

En la avenida Tenor Fle
ta 55 se encuentra ubicado 
el Registro de la Propiedad 
y Mercantil 1,2 y 3 de Zara
goza en un moderno edificio 
de reciente . construcción. 
Dos parroquias se encuen
tran próximas a Tenor Fleta 
como son la de Ntra. Sra, 
del Amor Hermoso en José 
Pellicer 1 y puerta de salida 
a esta avenida y la de Santa 
Rita de Casia de los Padres 
Agustinos, en el tramo del 
Camino de las Torres iz
quierdo, subiendo desde 
Mola y que queda subdivi
dido por Tenor Fleta.

Aquí en esta avenida el 
firmante ha podido compro
bar gue existen una serie 
amplísima de establecimien
tos selectos, capaces de 
abastecer sobradamente las 
necesidades de esta zona, 
tiendas en las que impera la 
selección y el buen gusto y 
que dan una categoría co
mercial indiscutible a la mis
ma, amén de un mercadillo 
como es el de Tenor Fleta,

Avda. Tenor Fleta, 81 
Teléfono 423940 ZARAGOZA - 8

AUTO-ESCUELA

MONCAYO
AVD-A. TENOR FLETA, 10, PRAL., PUERTA 3

TELEFONO 37 32 88 ZARAGOZA-7

PROYECTOS Y ESTUDIOS DE AIRE ACONDI
CIONADO, CALEFACCION, VENTILACION Y 
ENERGIA SOLAR

MANTENIMIENTOS, REPARACIONES Y CON
SERVACION DE TODO TIPO DE INSTALACIO
NES Y APARATOS DE VENTANA

GARANTIA TOTAL
FINANCIAMOS SUS INSTALACIONES CON

SULTENOS SIN COMPROMISO LLAMANDO AL 
TELEFONO 410016

Tenor Fleta, 57 pral. izda. ZARAGOZA

Joto Studio
BODAS - REPORTAJES - POSSTERS

Funny

a

Avda. Tenor Fleta, 72 
Teléfono‘271107 
ZARAGOZA

Uril

SGCB2021



PAG. 15

endo una ’ 
i continua. í 
por la Ciu. i 
I es uno de i 
>añoles de f 
layorcate. Î 
y el hecho f 
nundo con i 
íllón nius¡. 
i3cen acre- 
dicada a su 
rteria tan

RA GKAN
Tenor Fie- 
ra ubicado 
Propiedad 
3 de Zara- 

no edificio 
nstrucción. 
se encuen- 
'enor Fleta 
Ntra. Sra, 
so en José 
a de salida 
a de Santa 
los Padres 
tramo del 
Torres iz- 
do desde 
la subdivi- 
eta. 
avenida el 
o compro- 
una serie 

blecimien- 
ipaces de 
imente las 
asta zona, 

impera la 
an gusto y 
egoría co
le a la mis- 
mercadillo 
mor Fleta,

IBIÍBIJ
w

Zaragoza viva.

WGD2ANA
todas las calles zaragozanas
estuvieran a igual nivel 
calidad.

LA CALLE DE 
JOSE PELLICER

de

r

Wúí

Pasando por el pasaje co
mercial de “Ciuvasa” que se 
encuentra en esta avenida, 
llegamos a la calle paralela 
de José Pellicer, observando 
que en este paso se encuen
tran ubicadas tiendas de 
gran categoría y belleza, que 
contribuyen muy positiva
mente al resurgimiento co
mercial del sector. Pero que
ríamos hablar de la calle 
José Pellicer y vamos a cum
plir nuestra tarea diciendo 
que ha sufrido la misma en 
poco tiempo una gran y po
sitiva evolución que contri
buye muy eficazmente al 
desarrollo adquirido actual
mente. Ya no existen esas 
montañas de raquíticas 
muestras vegetales, ni aque
lla antiestética y peligrosa 
acequia que en tiempos co
bró dos vidas, ni ese foco 
de infección con ratas que 
hemos visto salir y entrar 
campando por sus respetos. 
Hoy las ratas se han ido, 
el asfalto ha llegado, ha sur
gido una plaza muy bonita 
con una fuente “la de los 
calderos” rincón en donde 
los niños juegan tranquilos, 
reposo para el transeúnte y 
lugar de tertulia para las 
mamas y jubilados. La lade
ra, el desnivel urbanístico 
entre dos calles queda cu
bierto por la belleza de ios 
jardines y unas, cómodas es-

caleras para subir la empi
nada cuesta que va desde 
José Pellicer hasta la calle 
General Millán Astray. Efec
tivamente ha costado derra
mar mucha tinta para conse
guir que la voz del ciudada
no llegase hasta los oidos 
municipales, pero al fin y

por una vez se consiguió 
por escuchados y así hq 
surgido esta transforitiación 
que comentamos que es 
como un oasis en el desier
to de las “chapuzas”.

Carlos CEBRIAN 
GONZALEZ

iiA
Avda. Tenor Fleta - Camino Las Torres 

Edificio "Ciuvasa" 
ZARAGOZA

“líicado estratégicamente y 
unos puestos adecuados 
los que las amas de casa

“disector no tienen que des
piezarse para hacer sus com
pras a otros lugares más dis
tantes.

En infraestructura tene
mos que volcar el frasco de 

slogios, pues el asfaltado

de la calzada Tija configura
ción de las aceras no permi
te la crítica. De ilumina
ción no anda mal la aveni
da, no tiene problemas de 
aguas ni vertido, el servicio 
de recogidas de basuras dada 
la categoría de la zona,fun
ciona bastante bien ¿qué 
podemos pedir pues? Ojalá

so»

0
■CEPOS

Tenor Fleta, 116 -:- Dos de Mayo, 21
Teléfono 340481 :: ZARAGOZA

3LE 
NIL

15
’5

IZA 7

AHORA
SANJOSE -TENOR FLETA

en José Pellicer, 21

Con más de 500 modelos

omi
En señora todos tipos y números 33/41
En caballero todos anchos y números 37/NJ

” prolongación de Tenor Fleta encontrarán a FAMI, un 
^^^lecimiento ideado para que toda la familia pueda vestir 

rpoda actual. Del abuelo al nieto, todos a vestir en FAMI, 
^^f^blecimlento con prestigio pensado para usted y los su

yos. Le esperamos. 356127

/ /3 nueva sección de

Niños - Niños - Niños

SGCB2021
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ZARAGOZA - a

ES reconfortante sacar 

a la luz los rincones 
más admirables, dentro de la 

geografía de nuestra urbe y 
hablando de arterias con fu
turo obligatoriamente tene
mos que referinos a la de 
Marina Moreno, amplia, ilu
minada, bonita con un acer
tado cóctel de modernismo 
y de sabor añejo sabiamen
te realizado y que se extien
de en su recorrido desde 
su nacimiento en las proxi
midades de la Plaza de Ara
gón, hasta morir desembo
cando en la de Cesáreo Alier- 
ta, que es su flamante pro
longación que muere al lle
gar a la Avenida de San José 
estando este último tramo 
que mencionamos en plena 
fase de construcción actual
mente.

- NACIMIENTO HISTORICO

Este popular y bonito 
paseo zaragozano que re
cientemente ha sufrido una 
excelente restructuración y 
modificación urbanística, 
ganando en asfalto, en zona 
verde, en belleza y comodi- 
(dad para el viandante, se lla
mó hace varios años y antes 
de tomar su denominación 
actual. Paseo de la Reina 
Regente. Justo es mencionar 
que a principios del siglo

Abierto desde 
las 5 tarde

Actuación directa de 
Música en Vivo

Francisco Vitoria, 3

Zaragoza en su marco espa
cial urbano se veía limitada 
por los paseos de María 
Agustín y la Mina en su par
te meridional, por lo que 
era necesario elaborar los 
oportunos Planes Parciales 
fijando las bases para la ur
banización de ertas. zonas 
denominadas Huerta de 
Santa Engracia y Plaza de

Aragón, sobre las que ten
dría lugar el ensanche de la 
ciudad.

El Ayuntamiento tuvo 
que vencer mil dificultades 
casi todas ellas de carácter 
económico para lograr sus 
propósitos, pues los propie
tarios de los terrenos nece
sarios para la ampliación de 
la ciudad se crecían en sus 

exigencias y siendo el era
rio municipal escasamente 
saneado, se comprende que 
las obras se prolongasen ex
cesivamente, habiendo de 
sufrir obligatoriamente ex
cesivas dilaciones. Fruto de 
este tesón nace el Paseo, 
hoy de Marina Moreno que. 
ha contribuido y contribu
ye muy eficazmente a la me

jor 'banística de este b: 
portante sector zaragozano.

INFRAESTRUCTURA 
URBANISTICA

Resulta muy grato habU 
de una arteria como es «ádíjjma zon 
Paseo de Marina Moreno¡fefa ciudad ’ 
el que no caben críticases básicos s 
tructivas, ni peticiones tufeisentara en 
gentes para garantizar ^wzrroiio y me] 
mejor habitat para sus vetSa de esta bin 
nos. Aquí el asfaltado i^raujusta. 
presenta síntomas evide™ 
de deterioro, la iluminaciótfOTROSDATOS 
es sencillamente buena,iÇ 
sus andenes centrales el«ij iEn el númer 
seunte puede gozar de unobMoreno se er 
minutos de calma y desan^cads la Escuela 
so sentarse en uno de l(i|de Aragón, y e 
múltiples bancos de madnoral^n José c 
ra existentes en ellos y aiitel 12 el edifi 
vista de Tos níñ’ós'qiíéíJlemiación Sind 
en este lugar ante la atenwdioZaragoza 
vigilancia de sus madre^oi^tc^jg,^ g^pg 
frutar de las ventajas y oficinas 
proporciona un oasis de pawpales in 
ubicado en la jungla oWíección regi 
asfalto y a la vista de bswacional. En 
tos, esbeltos y modernwweungranpasi 
edificios colmenas de C'jfebciudad y 
mento que surgen a aidWfRrada, segú 
lados de este bonito prolorigac 
Aquí los grupos escultóri£d| 
dan un aire de modernisn” 
que contrasta poderos 
mente con el sabortradic 
nal y añejo de este kio» 
de bebidas en dónde sa 
reamos un refresco.

13

■a

SUS COMERCIOS

Justo es mencionar 5 
Marina Moreno no w 
muchos comercios, 
locales comerciales ruíf^, 
adquiridos por los 
ubicados en su supedir 
Aquí pues surgen faena® 
bancarias, escasas tient 
siendo su prolongación y ' 
calle paralela Francise® 
Vitoria una gran zona 
mercial en donde P^®®^ 
adquirir los vecinos de - 
selecto sector, todos 1« 
tículos que necesiten sin 
ner que desplazarse a o 
zonas. MI

En la prolongación 
ido creciendo las zonas i 
denciales como es el ; ° À j 
no de Miraflores, 
vilegiado como 
amplísimas zonas verdes 
serán vergel y auténtiCdLf 
món de la Zaragoza de ni 
tros amores, un 
tégicamente situado, 
también oasis y uinl 
tro de las molestias de’ w 
ciudad, ya demasiado 
de como la nuestra. 
mos muchísimas cosa $ rj 
sitivas de este sector, 
baste con señalar jjif 
calles que forman *'..^^1(1 
do polígono de , 
empalman en {jí . 
rranea Tenor 
Cesa'reo Alierta, Carntni 
las Torres y San José.’ 
este polígono pee^® jUi'’ 
ferentemente para e' 
de sus vecinosf de , 
dadanos con visión ,
ta que quieran ene» yj 
una isla multiajardina^ !|^ 
relax en su hábitat 
y vengan a vivir a es»

OBRA
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m La de Francisco de Vitoria, 
una calle de gran animación

y grato habla 
) como es (î iiaísima zona, orgullo de 
na M^orenoei^raciudad y uno de los 
in criticasdeMj-übájicos sobre los que 
leticiones iH«isentará en el futuro el
jarantizar uwsarrollo y mejora urbanís- 
para sus vetBj ¡jj gjtg bimilenaria Ce- 
asfaltado i^raujusta.

mas evidert»
a iluminaceJoTRQS DATOS
te buena, -——

tigioso y bonito pasaje co
mercial de Miraflores, del 
que hablaremos al llegar a 
Francisco de Vitoria

FRANCISCO DE VITORIA

¡ntrales elvi : [En el número 6 de Mari- 
jozar de uiw na Moreno se encuentra ubi- 
Ima y de^^ale Escuela de Turismo 
1 uno de TO Aragón, y el centro pas
eos de maosforalSan José de Pignatelli, 
I” edificio de la Or-
ósquéliio^wción Sindical, en el 21 
ante la Zaragoza, en el 37 la 

acción especial de aleo- 
ventajas fliJwsyoficinas varias de las 

1 oasis de pageipaies industrias de 
a jungla “^yacción regional e inclu- 

E" resumen es 
y modernWKeungran paseo que presti- 

y ®s salida rgen a ’ijMWfada, según se mire y 
Ijonito pa^itwprolongación del pres-
is escultóri'

Haciendo un inciso en 
nuestro recorrido hemos 
doblado por San Ignacio de 
Loyola y hemos paseado du
rante unos minutos por la 
calle Francisco de Vitoria, 
estrecha, paralela a Marina 
de Moreno, contrapunto 
luminoso de ésta pero con el 
aliciente de su belleza, de su 
modernismo, de sus edifi
cios flamantes y lujosos, que 
forman un conjunto urbanís
tico, para vivir en él, dada la 
categoría de los edificios y 
el alto costo de las viviendas 
allí.

Comercialmente Francis
co de Vitoria es un paraíso.

para el consumidor pues 
tiene las mil y una tiendas, 
de que carece Marina Mo
reno y ello le da una gran 
animación a todas las horas 
del día, cuenta con la pre
sencia de los multicines, me
sones en donde el buen gour
met puede saborear exquisi
tos platos de la cocina in
ternacional, incluida la chi
na que cuenta con muchos 
adeptos ya en nuestra ciu
dad aunque justo es citar a 
la aragonesa, la castellana, 
catalana, etc, que tienen 
aquí excelentes restaurantes 
especializados y que ofrecen 
ai público aragonés las ex
celencias de sus guisos.

Yo diría que Francisco 
de Vitoria tiene un mucho 
de cosmopolita, es un lugar 
excelente para ir de com
pras, de vinos, de paseo sim
plemente, pues invita a reco
rrerla e incluso en verano

^^5

¿S^

¡ modernis 
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e este kiosk 
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Vitoria tiene todo lo necesa
rio para impactar, para ser 
bonito escaparate del pro
greso de nuestra ciudad, pe
ro necesita de mayor protec
ción y vigilancia posible

ofrece una refrescante zona 
algo sombría, en donde pa
rece ser que los rayos del as
tro rey no castigan con tan
ta fuerza. Tiene también un 
Pasaje Comercial degran ca
tegoria, el de Miraflores, 
cuajado de tiendas bonitas, 
elegantes, selectas, que en 
sus dos plantas es como un 
escaparate permanente de la 
actualidad en e1 vestir y en 
el hogar, sin olvidarnos de la 
salud con herboristería acre
ditada, o esparcimientos 
como música, sonido,filate
lia, libros, etc. Tiene pues el 
Pasaje de Miraflores el en
canto incomparable de un 
shop - center internacional y 
futurista y se ve a todas las 
horas del día muy concurri
do pues su belleza y selec
ción de tiendas francamente 
invitan a recorrerlo una y 
otra vez, como compradero 
simplemente como curioso.

para garantizar la seguridad 
personal y de propiedades 
de sus vecinos.

Carlos CEBRIAN 
GONZALEZ

LA PARTE TRISTE

MARCOS GRABADOSLAMINASESPEJOS
obras DE ARTE (cuadros de firma)

Oo

Pero como la perfección 
total es imposible, siempre 
existe por desgracia un pero 
que comentar y éste es en 
Francisco de Vitoria, la pre
sencia de indeseables, de ti
pos de escasa condición mo
ral y personal que en las no
ches zaragozanas se dedican 
a intimidar a los honrados 
ciudadanos con sus gambe
rradas o hechos delictivos, 
ante la preocupación del 
vecindarios. Francisco de

PASAJE MIRAFLORES, Tienda 
TELEFONO:2281 48 
ZARAGOZA

Cf
R̂EGALOS

AVDA. MARINA MORENO, 32 
(Pasaje Miraflores) 

ZARAGOZA

sabores regionales
francisco de Vitoria, 12'tel.226179'Zaragoza

ESPECIALIDAD EN:
BRASAS DEL TIO JORGE 
butifarra • caracoles.- chuletas - conejo 
ESCABECHADOS 
perdiz - conejo - codorniz 
acompañados de los postres más típicos-
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18 I —Zaragoza viva

1 PASO DE 
TORTEOA

RECITAL DE 
CANCIONES

TP RENTE a la estampa 
festiva, optimista y 

alegre de Casetas durante es
tos días, está esa otra, vieja, 
aburrida y desesperan te de la 
"eterna” estafeta o "estafeta 
de la tortuga", como se le ha 
dado en llamar a la nueva 
oficina de la Caja Postal de 
Correos, que, a pesar de que 
dicen que las obras se termi
naron hace más de cuatro 
meses, aún permanece con 
las puertas cerradas a cal y 
canto. Desilusión en algunos, 
indignación en otros y des
confianza en todos los que 
creían que la democracia 
iba a agilizar la burocracia. 
iSí, sí! Dense Vds. una vuel
ta por el populoso barrio y 
podrán observar cómo las 
cartas se siguen amontonan
do por la mañana, en el mis
mo lugar donde por la tar
de se ponen las inyecciones. 
Pero no hay que preocupar
se que la vida sigue, aunque 
sus realizaciones ¡leguen a 
paso de tortuga.

Dentro del programa 
cultural "Acción", 
promovido por la Agrupa

ción Artística Aragonesa y 
continuando con el ciclo de 
música popular, hoy viernes, 
a las 8,30 de la tarde, el can
tautor aragonés, Daniel Pe
quero I ofrecerá un interesan
te recital de canciones suyas. 
Canciones sencillas, cargadas 
de sinceridad, de inquietud y 
de melancolía y basadas en 
temas rurales. Estos son algu
nos de sus títulos: "Los Pas
tores", "El jornalero", "La
brador" "Ven conmigo a la 
era"... Daniel PequeruI, que 
alterna la carrera de Magis
terio con la composición de 
canciones y con recitales po
pulares, siente una predilec
ción especial por el campo, 
de donde procede y por 
el ganado, que un día apa
centó y cuidó. Y es que su 
pueblo, Vinaceite, y sus co
sas son las cosas y es el pue
blo de este cantante arago
nés.

TEA TRO l \ TER- 
OOUADAL

Trabajo grande es el 
que tienen los miem
bros del jurado del I Certa

men de Teatro Intercolegial, 
que se está celebrando en 
nuestra ciudad, patrocinado 
por el Banco de Credos. En 
esta fase provincial del men
cionado certamen figuran co
mo inscritos más de doce co
legios, es decir, dos obras 
por día. Es de ponderar el 
entusiasmo, esmero y preo
cupación de todos los parti
cipantes. En el repertorio de 
óbras presentadas, las hay de 
todos los matices, y de los 
más diversos autores: Desde 
Becket a Tono, desde Ana 
María Pellejero a Tip y Coll, 
desde Andersen a Lonesco, o 
a los hermanos Alvarez Quin
tero. En suma, una bonita 
idea de la citada entídad ban- 
caria, que ha tenido una fe
liz acogida.

FIESTAS 
TRADICIONALES

B' ESPETUOSA y fiel 
con sus tradiciones, la 

antiquísima hermandad de 
San Gregorio Magno celebra
rá los próximos días 13 y 14 
de mayo diversos actos en 
honor de su titular. Destacan 
la fiesta principal que tendrá 
lugar en la mañana del do
mingo en la ermita de Miral- 
sol y la bendición y reparto 
del pan bendito en la conme
moración del lunes próximo. 
También el domingo sonará 
la traca final en las fiestas pa
tronales que actualmente 
está celebrando el barrio, de 
Casetas. Entre tanto, hemos 
de'decir que la animación es 
grande; que las becerradas 
populares constituyen uno 
de los principales atractivos 
de. estas fechas y que las "ga
las" artísticas son un éxito.

D W/AS DE 
DISTEIS 

Organizado por la 
Asociación Provincial 
de Amas de Casa tendrá lu

gar hoy viernes a las ocho de 
la tarde, en el Ateneo (Casi
no, Mercantil) un festival de 
interpretación de Danzas de 
Gistain, por el grupo folkló
rico de Chisten (valle de Gis- 
tau (Huesca). Habrá interpre
tación de las mismas y con 
la ayuda de medios audiovi
suales se hará un breve reco
rrido por otras costumbres 
ancestrales. Es interesante 
conocer sus bailes, su ropaje 
típico (un tanto original) e 
incluso su mañera de ser. La 
entrada es libre.

MUTUALISTAS DE 
“MU FACE”
■ A Mutualidad de Fun- _U donarios Civiles del 

Estado, (MUFACE), presta 
la asistencia sanitaria a tra
vés de las entidades siguien- 
tes:> Ades las. Asisa, Instituto 
Nacional de Previsión, Pre
visión Sanitaria, S.A., Santas 
y La Fuencisla, S.A. esta úl
tima por reciente concierto.

De conformidad con los 
convenios establecidos y por 
instrucciones recibidas de los 
Servicios Centrales, se señala 
el plazo del 10 al 25 del pre
sente mes para que los mu
tualistes que lo deseen pue
dan como en ocasiones an
teriores efectuar el cambio 
a la entidad que precisen.

Los impresos y cuadros 
médicos están a disposición 
de los interesados en la De
legación Provincial de Presi
dencia del Gobierno Coso 55 
5^ planta. Telfs. 39-56-00 y 
39-56-04.

ACTO DE 
CLAUSURA

E
n los plenos de ayer, tres horas en total, I3 
palabra que más se oyó fue la de "democra
cia". Pero lo curioso es que no la pronunciaban los 

conocidos como demócratas, no, la pronunciaban 
algunos de los que figuraban en las corporaciones 
no democráticas. Hay que ver cómo se contagian 
estas cosas y que extraño suena que acusen de au- 
toritarismo a los hombres que llevan años luchan
do por la democracia. Se pasó un pelm el portavoz 
del PAR, que leía unos folios, suponemos que es
critos en cónclave, al referirse a la decisiones del 
alcalde y hablar de presidencialismo, autoritarismo 
y partidismo.

•
 Para la galería estas demagogias pueden tener 
algún efecto, pero, en rigor, el alcalde ha ac

tuado no sólo en la más estricta legalidad sino con 
absoluta lógica política. A ver si el PAR le dice al 
señor Suárez, autoritario, por no permitir queso 
parlamentario éste en el Gobierno, anda. Otro 

tanto habría que decir de las lamentaciones del 
portavoz de UCD, señor Merino, que se atrevió a 
decir que las designaciones del alcalde eran una 
provocación. Vaya por Dios, la minoría de UCD 
quiere delegaciones y presidencias de comisiones

quizá demasi 
dice por ‘ 
también a 
cializadas, en 
comercio o 1 
tos sitios en 
cucharse verc 
ños, pese a < 
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goza, por eji 
guen visitant 
de del club, 
té Aragonés 
lo que les c

QUEREMOS DARLES LAS 
GRACIAS PERSONALMEUIE

A LOS 6.000 ARAGONESES QUE HAN APLAUDIDO YA 
NUESTRAS «VERDES PRADERAS», Y A LOS 
INFORMADORES Y CRITICOS QUE NOS HAN ECHADO 
FLORES COMO ESTAS:
«Las verdea praderaa» me ha parecido una pelicula encantadora. En ella, José Luis Qarci 
continúa la linea iniciada en «Asignatura pendiente» y mantenida con «Solos en la madru
gada», pero alcanzando una sabia madurez y haciendo gala de una excelenta artesanía 
técnica.

La historia esté contada admirablemente; la acción es muy divertida, los diálogos 
chispean de regocijantes ocurrencias y la interpretación de Alfredo Landa es admirable. 
No se pierdan esta excelente comedia. Joaquín Aranda, en «Heraldo de Aragón».

«-.momentos do rara emotividad, salidas sarcásticas y una rara poesía que inunda 
ambiente y personajes, dándoles, de paso, un baño de humanidad. José Luis Garci — un 
director nuestro intarasants donde los haya—, que ha puesto de nuevo el dedo en la llaga 
en esta historia de amor Hona de ternura, de humor y de nostalgia. Alfredo Landa haca 
una de sus mejores creaciones y, por una voz, es un actor aprovechado, un magnífico ac- 
tor. Filméfilo, en «Amanecer».

Ï POR ESO VENIMOS H0Ï 
GRACIAS

ALFREDO LANDA, MARIA 
CASANOVA, JOSE M." GON
ZALEZ SINDE Y JOSE LUIS

GARCI
ELLOS ESTAN CON USTEDES EN LAS 

SESIONES DE 7 TARDE Y 10,45 NOCHE
HOY, EN

CINE GOYA

STA mañana ha teni
do lugar en el Salón 

de Actos de la Facultad de 
Ciencias de la Universidad de 
Zaragoza, la Clausura del II 
Curso de Capacitación para 
Supervisores de Instalaciones 
Radiactivas que, organizado 
por el Instituto de Física Nu
clear y Altas Energías de la 
Universidad de Zaragoza en 
colaboración con el Instituto 
de Estudios Nucleares de la 
Junta de Energía Nuclear de 
Madrid, ha venido desarro
llándose en el Departamento 
de Física Atómica y Nuclear 
de nuestra Universidad du
rante las últimas semanas. La 
Conferencia de Clausura co
rrerá a cargo del Prof. D. 
Agustín Tanarro, director 
del citado Instituto de la 
JEN, y en dicho acto serán 
entregados los correspondien
tes diplomas a los cursillis
tas".

JORNADAS 
FRANCESAS

JORNADA de herman
dad hispano-francesa 
con el Teatro Principal cuyo 

marco del concierto-espectá
culo "Ciudad de Pau", ofre
cido por el Ayuntamiento de 
la citada localidad y coordi
nado por los servicios muni
cipales de Turismo. En ho
menaje a la hispanidad, las 
voces e instrumentos típicos 
del conjunto musical argen
tino "Los Musicantes" y el 
laud y la guitarra de Fran
cisco Ortiz. Privilegiado pa
pel de Pau en las relaciones 
de Francia con todos los 
pueblos iberoamericanos, re
frendado con este acto, dedi
cado especialmente a la her
mandad histórica de Aragón 
y Bearn... Y gentileza de la 
organización de las Jornadas 
Francesas en Zaragoza, ya 
que para este acto, como pa
ra todos los programados, la 
entrada fue libre.

porque dicen tener el 22 por ciento de los conce
jales pero forma un gobierno monocolor con la 
minoría de los votos de los españoles.

•
 A pesar de todo, habrá que hacer una ob
servación : las dos m inorías de la derecha que 

forman la oposición municipal, la UCD y el PAR, 
sólo discutieron en el primero de los dos plenos, 
el referido a los nombramientos de cargos, y no 
lo hicieron en el segundo de los plenos en el que se 

sometían a aprobación veintidós propuestas, algu
nas de ellas importantísimas para la ciudad. Oala 
sensación de que las minorías sólo estaban preocu
padas por los cargos mientras que los problemas de 
la ciudad son cosa de la mayoría municipal.

•
 Hipólito Gómez, de todos modos, decía que 

ellos habían dado el voto positivo a todas las

i AtMUO
ESPECIALIDADES

MERLUZA 
REBOZADA

Avda. Madrid, 3-5
Tels. 218064-228145

propuestas, no porque no les preocuparan sino ; 
porque no tenían razones para oponerse. Descono
cemos la posición de UCD pero probablemente 
sea la misma, aunque algunas medidas se podían 
haber tomado tiempos ha y no lo hicieron los 
hombres que ya estaban en el Ayuntamiento y 
ahora siguen.

•
 Hubo intervenciones brillantes y general cor

dialidad, salvo en las primeras intevenciones.
El discurso del señor Forcén, del PAR, poco afor
tunado y de pataleo "porque se nos prometió que 
se celebraría una reunión con los cabeceros de can
didatura". Que no se haya hecho esta reunión no 
justifica el pataleo rodeado de frases tan curiosas 
como "no se ha sido respetuoso con los sagrados 
derechos que dan las urnas".

•
 Estuvieron bien ios portavoces de la izquier

da cuando explicaron qué es la democracia.
Es bueno que sepamos qué es la democracia por- 
que Madrid queda a más de trescientos kilómetros 
y ayer el Ayuntamiento se convirtió en un verda
dero Parlamento con alguna que otra píldora de
magógica para contentar al personal. Es bueno que 
nos vayamos enterando cómo actúan los partidos 
políticos cuando están en el poder y cuando están 
en la oposición, porque es mucho más fácil estar 
en el poder, y a los que no están acostumbrados 
a ser oposición se les nota una barbaridad.

- La izquierda, con su mayoría, no sólo se llevo 
de calle los acuerdos sino incluso el vocabulario; 
Los concejales de izquierda decían "compañero' 
cuando se referían a algún concejal y hasta el al
calde, que siempre decía "señor concejal", 
vez se refirió a un concejal diciéndole compañero. 
La epidemia llegó hasta el secretario del pleno, 
funcionario no concejal, que acabó llamando 
compañero al señor Merino, anterior alcalde do 
la ciudad.

•
 Y eso no es todo; habrá que terminar dicien

do que a la salida había satisfacción entro 
el público por la democracia conseguida en lo$ 
plenos donde se discutieron, punto por punto, 
todas las propuestas, no como antes. Satisfacciá” 
por las medidas que se han tomado y por lasqo®
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en opinion del

CLASIFICACION GENERAL

general POR EQUIPOS

jî^azuela, Juan Pujol, éste
■’ jBShlVn Pn 1/-^c Í n Fe»n fr»cistuvo en los diez intentos

MAÑANA LA FINAL ESCOLAR

(Primer sector)

ilcalde de

TfíAúO
Manolo DE MIGUEL

atletísmo

este Campeonato se 
futuros buenos atle-

CLASIFICACION 
DE LA ETAPA

EL SEGUNDO 
SECTOR

hecho en 
descubran 
tas.

1 - Van Houweiingen 
(Hot), 3-11-10.

Î Beysens, Eulalio García, 
José Nazábal, Custodio

imponerse en la meta del 
! paseo de Zorrilla

fulminando el que inició en 
el kilómetro 32 el corredor 
Adri van Houweiingen, al 

^iQue se unieron Herman

\ En la etapa se ha rodado 
f con una velocidad de 
! 42,057 metros y desde la 
'^salida, hubo., grandes 

escaramuzas —hubo diez

equipos respectivos atrás 
tiraron piedras . contra su 
propio tejado, realizando un 
esfuerzo, baldío, que no 
sirvió para nada.

1.- Kas, 237-30-20.
2,— Miko Mercier, 

237-32-14.
3.— Moliner Vereco, 

237-39-19.

Y aquí, 
afícionado aragonés, que yo

I intentos de salidas en los 31 
primeros kilómetros —

deportes PAG. 19

mostraban la misma verdad.

Ti^Ljajallejwn^iciend^

1 total, la 
’democra- 
ciaban los 
lunciaban 
oraciones 
contagian 
>en de au- 
IS luchan- 
portavoz 

)s que es
lió nes del 
iritarismo

den tener 
Ide ha ac- 
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le dice al 
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ida. Otro 
iones del 
atrevió a 
eran una 
de UCD 

amisiones 
os conce- 
or con la

una ob
recha que 
I el PAR, 
is plenos, 
JOS, y no 
el que se 

¡tas, algu-

oskov y lillanov
OR la calle van dicien
do Muchas cosas, 

nuizá demasiadas. Y quien 
STpor la calle » refiere 
Sien a las tertulias espe- 
SSk en e. taller, en el 

comercio o la oficina, uní 
os sitios en que suelen es

cucharse verdades como pu
ños, pese a quien pese. Por 
ésto precisamente por esto, 
* hacen reir a carcajada 
limpia todos aquellos que 
llegan a pensar que las noti
cias referidas al Real Zara- 
roza, por ejemplo, se consi- 
roen visitando a diario la se
de del club. Allí, en Reque- 
té Aragonés doce, te dicen 
lo que les conviene y lo re-

bozan de la manera que mas
les conviene, como se viene 
demostrando a través de los 
tiempos. Y el que desee de 
verdad enterarse de cualquier 
cosa que merezca la pena, 
mejór que se olvide de acu
dir al club y verá satisfecha 
su curiosidad. También en 
las tertulias surgen los rumo
res y los bulos, pero enton
ces se publican como tales y 
café para todos.

Y después de tan largo 
preámbulo, para justificar 
esta sección, mejor su con
tenido, vamos al grano. Los 
que presenciaron por televi
sión el partido Madrid-Zara-

goza, disputado el pasado 
domingo, se han podido per
catar de muchas cosas, rela
cionadas con el tándem tec- . 
nico que rige los destinos 
del Real Zaragoza. Y así, 
a nadie podrá extrañar que 
el aficionado se pregunte y 
me pregunte por la identi
dad del entrenador respon
sable de nuestro primer club. 
Cuando las cámaras enfoca
ban el banquillo zaragocista, 
bastantes veces por cierto, 
pudo observarse que Boskov 
“se tapaba” con Andrés Ma
gallon y que el único que vo
ciferaba era el director téc
nico, Manolo Villanova. Los

micrófonos de ambiente de

Yo no trato de criticar a 
nadie, vaya ésto por delan
te, pero confieso pública
mente que la presencia de 
Manolo Villanova en el ban
quillo no la entiendo. Quise 
entenderla al principio del 
torneo liguero, cuando Bos
kov acababa de llegar a Za
ragoza y nada sabía del fút
bol español; pero a cuatro 
jornadas del final y con Bos
kov enterado de todo (tiem
po de sobra ha tenido para 
ello) este hecho consumado 
no me cabe en la cabeza. Un 
director técnico que se pre
cie de serlo, tal como se en-

I VUELTA CICLISTA A ESPMÁ |

LOS HOLANDESES DOMINAN LA CARRERA
. VALLADOLID , l 1 
lEfe).- La decimosexta 
etapa de la Vuelta Ciclista a 
España, en su primer sector, 
ha significado un nuevo 
triunfo extranjero al

ad. Data . pao... .............................. -

n preOCU- » vallisoletano el corredor 
jlemasde | holandés A-dri vari I ’ Houweiingen, que venció al

j- sprint al español Martín 
decía que’ Conie, que fue segundo.

todas las 
aran sino 
Oescono- 
iblemente 
e podían 
ieron los 
miento y

neral cor- 
endones, 
loco afor- 
netió que 
os de can* 
¡unión no 
1 curiosas 
i sagrados

la izquier- 
mocracia. 
racia por- 
¡lómetros 
un verda- 
íldora de- 
lueno que 
s partidos 
ndo están 
fácil estar 
Limbrados

lo se llevó 
cabulariOj 
TI pañero' j 
asta el ak 
ijal", 
mpañero. 
leí pleno,

lar dicifiU’ 
:ión entíí 
da en lú$ 
or punto, 
itisfeccióo 
or las qo® 
neten seG 
ridos, d®' 
a asientos 
nos hacoo

e salida anteriores, Martín 
onde, Yurrebaso y Frits 
irard.

Ya en la capital del 
‘suerga, saltó Martín 
onde, algo más de un 
ilómetro de meta, para
uscar la victoria, que no 

pudo lograr porque el 
orredor del Moliner, según 

ha reconocido en la propia 
ota, se precipitó en saltar 

ntes de lo debido.
Esfuerzo, pues, inútil el 

00 este corredor y el de los 
hos Helios, porque sus

Van Houweiingen ganó el primer 
sector de la etapa de ayer, De 
Wolf el segundo y Zoetemelk 
continúa con el maillot amarillo

2.- Martín Conde (Esp.), 
id.

3.— Beysens (Bél.), id.
4.— García (Esp.), 

3-11-31.
5.— Frits Pirard (HoL), 

3-11-47.

El segundo sector de la 
decimosexta etapa de la 
Vuelta Ciclista a España 
1979, disputado contra 
reloj, en un circuito de 22 
kilómetros, en las cercanías 
de esta ciudad, mostró dos 
cosas.

La primera, a un 
corredor poderoso, el belga 
Alphos de Wolf, que resultó 
vencedor de la etapa 
marcando un promedio de 
47,854 kilómetros a la hora; 
la segunda, que el favorito 
de la prueba el holandés 
loop Zoetemelk, sigue muy 
seguro hacia la victoria final.

(Segundo sector)

l.-De Wolf, 27-35.
2.— Zoetemelk, 27-56.
3.— Pollentier, 28-10.
4,- Van Houwelinge, 

28-29.
5.- De Cnijf, 28-33.
6.— Caldos, 28-36.
7.— Esparza, 28-59.

1.— Zoetemelk, 
79-08-06.

2.- Galdos, 79-10-49.
3.— Pollentier, 79-11-27.
4.— Esparza, 79-11-28.
5.— Rupérez, 79-13-57.
6.— Van Iinpe, 79-14-36.
7.-Torres, 79-14-55.
8.-Yáñez, 79-15-47.
9.— Seznec, 79-16-14.
10.- De Wolf, 79-17-57.
11.— Andiano, 79-18-58.
12.— López Carril, 

79-19-18.
13.- Martín, 79-19-57.
14.— Fernández, 

79-20-11.
15.- Lasa, 79-20-39.

tiende en cualquier club este 
cargo de paja, tan absurdo 
como innecesario, ni siquie
ra debería de viajar con el 
equipo, sobre todo en época 
de cacareada austeridad y 
salvo en casos muy particu
lares.

Pero, en el supuesto de 
que se consideren necesarios 
estos viajes continuados del 
director técnico, jamás, bajo 
ningún pretexto, deberá 
acompañar en el banquillo 
al primer entrenador y, mu
cho menos, permitirse el lu
jo de ordenar a los jugado
res lo que deben hacer, mien
tras el auténtico responsable 
cierra la boca y permanece a 
la expectativa. Supongo que 
si se piden cabezas por la 
mala marcha del equipo, por 
su posible descenso, y por 
otros motivos similares, no 
será Manolo Villanova quien 
responda ante los aficiona
dos y haga las maletas, sino 
el propio Vujadín Boskov. 
Si estoy equivocada ruego 
que me corrijan, ya que 
también he podido equivo
carme.

comparto, pueden ocurrir 
dos cosas: O que Boskov no 
pinte nada y se lo “trague” 
todo, por motivos que igno
ramos, o que Manolo Villa- 
nova sea el auténtico res
ponsable técnico del Real 
Zaragoza, en cuyo caso es
tá sobrando el yugoslavo y 
las cuentas las rendirá el ara
gonés. Molowny con Milja- 
nic, Pasieguito con Marcel 
Domingo y el mismo Muller 
en estos momentos, ocupan 
cargos muy parecidos al de 
Manolo Villanova en sus res
pectivos clubs, pero, ¿a que 
no los han visto ustedes, en 
su momento, ocupar plaza 
en el banquillo técnico y 
transmitir órdenes a los juga
dores?... Yo tampoco, desde 
luego ; por éso me parece tan 
extraño todo esto. En fin, lo 
que sea sonará y que salga el 
sol por donde le apetezca. 
Aquí podría repetirse el ca
so del “muerto” y del “vivo”, 
y ustedes ya me entienden.

G.A.

M
añana sábado se disputa en el Palacio de Deportes a 
partir de las 10 de la mañana la última jornada de a 
Fase final del Campeonato Provincial Escolar. Al final de la 
misma se conocerán ya los colegios vencedores catego

ría infantil de este torneo cuyo éxito ha tan
to en cuanto a participación como a calidad de la misma.

TELETIPO DEPORTIVO.
GOLF; REPENTINA MUERTE
HgjALBUENA_____________________

lion (Francia), 11.— El campeón de golf español, 
’Ivador Balbuena falleció repentinamente en Lion cuando 
’encontraba en compañía de otros deportistas españoles, 

in Balbuena Bruna, de treinta años de edad, cayó
netperadamente al suelo sin sentido y todos, los esfuerzos 
mnm“ hicieron para reanimarle resultaron nulos. Por el

mentó se desconocen las causas del fallecimients. Se 
’’’eontraba en'Uon para disputar, el 63 Open de Francia.

SEIS MIL SEGUIDORES AZULGRANAS 
^MÍJNAL DE LA RECOPA____________
Birc'i^^^LONA (Efe).—’ Más de icls mil seguidores del 
ha fi » ®®r*si9uleron su plaza en uno de los autocares que 
He 11 club para llevar a sus hinchas al encuentro final

”®Hopa, que se disputará el próximo día 16. en Basilea, 
Portuna de Dusseldorf-

Pírtirt'”” ^«talle curioso, el cTub azulgrana ha adquirido una 
cuatro mil bocinas neumáticas, que venderá al

BeiM” •‘'•c’o bajo conseguido por la entidad, quinientas 
Qu • los seguidores que quieran animar a sus jugadores 

estentóreo sonar de tal Instrumento.

^L athletic busca el sustituto 
PJJRibar_________
la 11 (Efe).— El Athletic Club busca portero para

'®rriporada futbolística, según circula en medios 
’’Portivos bilbaínos.
Doi- °- '^•rece extraña tal pretensión habida cuenta de que. 
Mart***''®’®' acusando ciática, no se desplazara a

Para jugar el domingo con el Atlético madrileño

Hasta el momento marcha en 
cabeza por lo que respecta a la 
categoría femenina el colegio 
de Fernando el Católico con 
121 puntos seguido de Euge
nio López con 91,5, Cesáreo 
Alierta con 79,5 y San Braulio 
con 70 puntos. En la catego
ria masculina y tras la anula
ción de la prueba de salto de 
longitud de la anterior jornada 
marcha en cabeza San Braulio 
con 90 puntos, pero aquí las 
distancias son mucho menores. 
A un solo punto de este cole
gio está Fernando el Católico y 
cerca también del primer puesto 
marcha Dominicos y Santo Do
mingo de Silos con 77 y 74 
puntos respectivamente. Así 
que mientras en la categoría 
femenina todo parece decidido al 
menos en lo que respecta al pri
mer puesto, en la masculina no 
es ni mucho menos igual, aun
que me parece que Fernando el 
Católico debe ser normalmente 
doble vencedor.

Por otra párte no hay que^ 
olvidar el aspecto individual, 
que es intrínseco al atletismo y 
en él volveremos a ver a los que 
hasta ahora han (/estacado en el 
Campeonato y esperamos que 
vuelvan a aparecer nuevos cha
vales y con buenos resultados. 
Pueden ser por ejemplo muy 
emocionantes y de gran calidad 
en la categoría masculina los 60 
metros y los 60 metros vallas

aparte de la carrera de relevos 
que podrá ser decisiva. Entre 
las chicas, aunque no creo que 
exista emoción para la putua- 
ción por equipos, pues como ya 
hemos dicho Fernando el Cató- _ 
lico aparte de ser claramente 
el mejor equipo lleva ya rhucha 
ventaja, también tendremos 
muchas pruebas interesantes y 
esta categorfa hay también mu- 
chs chicas que demuestran bue
nas maneras para el atletismo 
como puede ser María Pilar Gu
tiérrez, Rosa Sanz, María Pilar 
Alba, Clemencia Sánchez. Virgi
nia Cortés (hermana del vence
dor de la I Carrera Popular) y 
un bastante largo etc,. Uno de 
los frutos que esperamos se 
consiga en esta jornada será el 
ver a una chica infantil saltando 
4 metros en longitud por prime
ra vez. i Vamos a ver si lo hacen 
Valeri López, Milagros Ferrando 
o Pitar Cañadilla por ejemplo!

El sábado se acaban pues 
estas jornadas que han ocupado 
el Palacio de Deportes durante 
8 sábados por la mañana y que 
han descubierto promesas para 
el atletismo en nuestra ciudad 
de una calidad que no habíamos 
tenido nunca. Y es que es natu
ral que si se consigue congregar 
más de mil chavales como æ ha

ELECCIONES A 
PRESIDENTE DE LA 

FEDERACION DE 
DISTRITO DEL DEPORTE 

UNIVERSITARIO 
CONVOCATORIA

La Federación Española del Deporte Universitario, 
convoca elecciones a la presidencia de la Federación 
de Distrito del Deporte Universitario de 
acuerdo con cuanto estipulan las vigentes NORMAS 
para las elecciones de presidentes de 
FEDERACION DE DISTRITO DEL DEPORTE 
UNIVERSITARIO, de 22 de febrero de 1979, (Con
sejo Superior de Deportes), y que se encueritran tan
to en esta Federación Española con domicilio en: 
Claudio Coello. 20-5®, Madrid -1, como en la Federa
ción del Deporte Universitario de Zaragoza con domi
cilio en: Isaac Peral, 3, Entlo. Izda. y en la Delegación 
Provincial del Consejo Superior de Deportes de Zara
goza, sita en Torrenueva, 32, a disposición de cuantos 
deseen conocerlas.

CALENDARIO ELECTORAL
Día 11 de mayo de 1979: Publicación de la convo

catoria. A partir de la publicación de la convo
catoria comenzarán los plazos de acuerdo con el 
calendario electoral.

Día 18 de mayo de 1979: Comienza el plazo de 
presentación de propuestas de candidatos.

Día 28 de mayo de 1979: Finaliza el plazo de ad
misión de candidaturas.

Día 30 de mayo de 1979: Aceptación o no de can
didatos.
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¿QUE LES HEMOS HECHO?

LAS ENTRADAS DEL ARBITRO

UN HORARIO INOPORTUNO

PUEDEN SER CAMPEONES

José Luis ERCILLA

UES les hemos hecho cosas como ésta. Se dice que 
un colegiac}o, cuyo nombre no hace el caso, en 

cierta reciente ocasión pidió ai Real Zaragoza un par de 
entradas para presenciar un determinado partido en La 
Romareda previo pago de su importe. Parece ser que 
nuestro club le envió las localidades al hotel donde se 
hospedaba —el árbitro es de fuera— y naturalmente se las 
cobró, pero se las había mandado de general de pie, por lo 
que nuestro personaje volvió a solicitar que se las 
cambiaran por otras mejores. Así lo hicieron, 
enviándoselas de preferencia o de tribuna volviéndole a 
cobrar la diferencia.

Todo normal y correcto ¿verdad? Sin embargo, 
estamos seguros, de que el Real Madrid, por ejemplo, se 
las hubiera regalado.

El Madrid
buenas horas mangas verdes. El Zaragoza ha elevado 
la más enérgica protesta por los desacertados y 

párciales arbitrajes que viene padeciendo. Arbitrajes que, 
por lo visto, han colmado el vaso de la paciencia por el 
incomprensible gol que Gallardo Fernández anuló a 

Pichi Alonso en el ''Bernabeu''. Pero los males y las 
desventuras arbitrales vienen de mucho antes. Tal vez 
porque no se supieron emplear las relaciones públicas para 
arreglarlas. En este aspecto la mayoría de los clubs son 

más espabilados. Y aptes también lo era el nuestro.
Se prefiere seguir el camino de la protesta y el pataleo, 

cuando de muy poco va a servir, pues la Liga está dando 
sus últimos coletazos. Ya es imposible que nadie nos quite 
el "galardón” de ser el equipo más tarjeteado de Primera 
División. Y quiera Dios que nos mantengamos en la 
categoría que, a fin de cuentas, es el objetivo más 
importante del Zaragoza en la actual temporada, Pero 
¿qué les hemos hecho a los árbitros?

Somos ios primeros en 
admirar al Real Madrid en

campeón 
de despachó

todos los aspectos y también los 
primeros en reconocer que está 
capacitado para ganar títulos y 
trofeos por meritos propios, 
precisamente por la serie de 
virtudes que lo adornan y por la 
disciplina de que siempre hizo 
^ala el club capitalino. Se ha 
‘calzado” seis copas de Europa, 

si no recuerdo mal, y este 
detalle no está al alcance de 
cualquiera. Frente al Spórting 
de Gijón, en fecha bien reciente, 
demostró el Real Madrid que 
cuando tiene que ganar un 
partido lo gana, sea cual fuere su 
rival de turno. Así lo 
reconocemos públicamente a 
todas horas y por éso nos duele 
que se le tenga que denominar a 
escala nacional “campeón de 
despacho”.

Porque lo cierto .es, señores 
míos, que el Real Madrid no 
precisa de apoyos 
extra-deportivos para sçr 
campeón, pero cuenta con ellos 
en todo momento y 
circunstancia, y ésto es lo más 
triste. Todos los años, si ustedes 
repasan concienzudamente 
resultados y clasificaciones, al 
Real Madrid se le regalan de
cinco a diez puntos en el estadio 
“Santiago Bemabeu”, más que 
sobrados para alcanzar las metas 
más ambiciosas. El centralismo 
continúa pesando en el ánimo 
de casi todos los colegiados 
españoles, y si el Madrid 
necesita unos puntos con ellos

Bernabeu”, le fue anuli^ 
injustamente el gol que surJL) 
la igualada, a diez midR 
escasos del final. TambiéjiJ 
casualidad, que dos colegújl^ 
De Sosa Martín y G»llJ y 
Fernández, a trescieÍ^; 
kilómetros de distancia el 
del otro y en una misma 
ae hayan equivocado a favoiiU 
centralismo y hayan periudicif^ 
los intereses de llu 
económicamente débil?^ 
Demasiada casualidad, ;nofc^ 
creen ustedes así? El casó a 
bien claro y los errores arbitré 
más claros todavía Tj

Y para terminar de irreï para terminar de arrea 
T e 1 e V isión - Española, que i V) 
•Española no tiene más que
nombre y también arrinu

NO quieres taza, pues taza y media. El Zaragoza 

además de haber adelantado su encuentro contra el 
Barcelona al sábado, ha retrasado en media hora el 

momento de su celebración. Empezará a las nueve de la 
noche en vez de a las ocho y media como en un principio 
se había previsto.

En Requeté Aragonés justifican este nuevo horario 
afirmando que son muchos los socios que se han dirigido a 
las oficinas del club para pedir que se programase a las 
nueve en vez de a las ocho y media. Puede ser. Pero 
también estamos seguros que son muchos más los socios y 
seguidores -sobre todo los que viven fuera de nuestra 
ciudad- que preferirían que el partido no sólo comenzase 
a las ocho y media, sino todavía antes.

Ya con la quijotada de adelantarlo al sábado, a petición 
del Barcelona, el club va a dejar de embolsarse unos 
cientos de miles de pesetas. Y luego venga a quejarnos de 
que no tenemos un duro. Ni lo tendremos mientras se 
sigan haciendo las casas con los pies en vez de con la 
cabeza. ¿En esto consiste la austeridad económica? Pues 
que bien.

se queda. Los botones de 
muestra se repiten y ésto lo ve 
cualquiera.

El domingo pasado, por 
ejemplo, hubo tres detalles que 
a casi nadie pasaron 
desapercibidos, puesto que 
continúan generando 
comentarios. Veamos: En 
primer lugar^ estando enjuego el 
título de Liga y encontrándonos 
a cuatro jomadas del final, 
jamás se debió de permitir que 
el Madrid jugase contra el 
Zaragoza a las ocho de la tarde, 
conociendo ya el resultado del 
encuentro Athlétic de

Bilbao-Spórting de Gijón, de 
suma importancia para las 
huestes de Luis Molowny y, de 
rebote para el Zaragoza. Si 
vencía el Spórting, que al final 
empató, y empató por error 
arbitral, al Madrid le tocaba 
apretar el acelerador. Si perdía 
el Spórting, a descansar se ha 
dicho. ^FaUo arbitral en “San 
Marnés”, que perjudica al Gijón 
y favorece al Madrid, ¡que' 
casualidad!

En segundo término, y este 
detalle ya nos toca de cerca, al 
Zaragoza, que mereció empatar 
en el estadio “Santiago

ascua a' su sardina, ni siquiri 
digna repetir la jugada delí 
anulado a “Pichi” Ata 
mientras pasa y repasa, entit 
bostezo de los televideul
neutrales, algún remate a i 

Santillana y cioliiuucs UC oaniiuana y ciolí^^ 
“jaimitadas” de Juanito. ¡Û 
es el colmo, señores míos! u
es intolerable, absuríi [ 
inadmisible y sancioiuly 
examinado con pritni % 
absoluta imparcialidad. Y ir 
resulta que todo un campeónii 
campeones, como lo es el Rf? 
Madrid sin duda alguna, Rw 
que llevar colgado el sambei® 
de campeón de despacho, 
méritos propios. Una pena, píw 
también una triste realidad. 3

Enrique PEYROÍít^’

AMBIEMOS de tercio. Del césped y de los 
despachos del fútbol vayámonos a la cancha de los 

frontones para proclamar bien alto el éxito que están 
teniendo los pelotaris zaragozanos en el torneo nacional 
de federaciones en primera categoría. Actualmente la 
clasificación está así: Vizcaya, 11 puntos; Navarra y 
Rioja, 10; Zaragoza y Cataluña, 9; Asturias. 8 y después 
todavía con menos puntos siguen, Guipúzcoa, Castilla y 
Zamora.

Las finales las juegan los cuatro fjrimeros clasificados y 
a la vista del calendario, de los partidos que quedan por 
disputar, Zaragoza puede y debe ser finalista. Nuestro 
amigo Víctor Drtuzar nos hablaba con ilusión y esperanza 
de esta posibilidad. Y con alegría. Porque Drtuzar, con sus 
sabios consejos y con su experiencia también tiene algo de 
"culpa” de que los zaragozanos marchen tan 
magníficamente clasificados.

I or res, que se ha consagrado como un gran zaguero, ha 
sido el complemento de una estupenda pareja formada 
con el indiscutible internacional Javier Minguez. Pero 
también la labor de Abundio Sáinz y la clase de Arcelus 
IV, en mano, son dignas de destacar, como asimismo el 
entusiasmo y pundonor de todos los demás.

No es ninguna utopía. Si los pelotaris zaragozanos 
ganan el domingo en Madrid, hasta pueden ser campeones. 
Vamos a intentarlo.

AROSTEGUII

imsion
HT"»L Atlético de Monzon, después de 

^^^su victoria sobre el Hospitalet, 
salvo la temporada, al menos en el 
aspecto deportivo, y se mantiene en 
Tercera División. Misión cumplida, para 
Pedro Aróste^i, su entrenador, y luz 
verde para el jugador Pantoja, que ya se 
ha incorporado a la disciplina del Real 
Madrid. Interesaba hablar con Aróstegui 
sobre estos puntos y en ello, estoy.

— ¿ Eliminado definitivamente el 
peligro de descenso ?

— En buena lógica, si"; 
matemáticamente, todavía no.

~ tendría que ocurrir ahora 
para que descendiese el Monzón?

— Muchas cosas y muy raras. Que 
ganase el Hospitalet los cuatro partidos 

por disputar y que los 
perdiésemos nosotros. Como verás, casi 
un imposible. -

- F Pantoja, por fin, al Real Madrid.
Efectivamente. Su pase inmediato 

dependía de nuestra victoria ante el 
Hospitalet. Esta se ha producido y 
Pantoja ya salió para la capital de 
España, muy contento por cierto.

— ¿En qué condiciones se ha 
realizado este traspaso ?

— En la cuestión económica no entro 
ni salgo, es problema de la directiva,- 
pero puedo anticiparte que un equipo 
del Madrid jugará en Monzón durante el 
proximo mes de Jumo, seguramente el 
día 14. Todavía no se han recibido los 
contratos, pero llegarán de un momento 
a otro.

¿Satisjécho, con respecto a este 
fichaje?

itttcA ««t çn

PANTOJA

— Soy zaragozano y zaragocists < 
siempre y me hubiese gustado í’ 
Pantoja firmase por el club de 
Romareda”, esta es la verdad. 
obstante, yo tengo la conciencia 
^^nquila, ya que advertí a tiempo 
técnicos de Requete Aragonés sobñ 
posibilidades de Pantoja. Si no lo 
firmado, sus motivos tendrán.

— ¿Piensas que puede triu4 
Pantoja en superior categoría?

— Está por ver. Eso nunca se 
Pero conste que se trata de un 
muy joven y además barato. * 
hubiese costado un desplazamiento^^ 
Real Zaragoza a Monzón, como 
realizó a Huesca, Barbastro, 
Gallur, por ejemplo, y muy poco 
Aunque después Pantoja no 
tampoco creo que se hubiese 
gran cosa.

— Se concedió la baja a Maye 
otros jugadores, ahora se va 
¿cómo queda la plantilla del MoníO^'f jy

— En realidad muy 
reducidísima, ya que se va concrets’'^^^ Q 
a jugadores considerados como de 
tales como Cabrero, Lacruz, 
Royo, Ramiro... No 
procuraremos salvar la temporada 
manera más airosa posible. Jí fó

Y aquí terminó la charla con 
Aróstegui, que ha vuelto a demostré t 
Monzón que se encuentra entfe [ 
mejores entrenadores del mome'''j 
aragonés. Genio y figura.... ïvjf

Gloria '
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Por: Eduardo ALARCONid
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PACO MARTINEZ SORIA

■ 500.000 gitanos en España
■ Paco Martínez Soria, millonario en éxitos por podas partes
■ Liza Minnelli: nuevo amor
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repartidos por la 
_ 'geografía española, dejan tras de sí una his

toria de quinientos años en la que muchas genera
ciones lucharon por el deber y derecho de ser es
pañoles. Desde la India antigua tribus valientes sa
lieron y emigraron por el mundo recorriendo mu
chos países. Egipto primero, luego Europa y des
pués España para pedir patria y hogar. Pero tuvie
ron adversas respuestas sufriendo persecuciones, 
que a ser sinceros, ellos mismos se han buscado en 
muchas ocasiones. Es el tiempo de reivindicar, de 
poner las cosas en su punto y orden y los gitanos 
no pueden ni deben quedarse atrás. Pero que em
piecen haciéndolo bien y limpiando nuesteas calles 
de esas gitanas con niño en brazo que más que pe
dir limosna lo que hacen es asaltar e insultar al ciu
dadano que conoce el truco de este tipo de limos
na. Empezando por esto todos escucharemos la 
voz gitana, como hija de Dios, y se le hará caso, co
lono. Empezar a predicar, sí, pero con el ejemplo.

2ue el trabajo dignifica no es cosa que venga 
hora a descubrir. Conocemos a millonarios 

gue siguen trabajando porque sino les faltaría algo y 
no lo hacen por avaricia de tener más, sino como 
una costumbre de existencia y servir para algo. Pa
co Marti'nez Soria, por ejemplo, es hombre millo
nario en éxitos y dinero. Podría haberse retirado 
desde hace tiempo.

—Pero quiero morir con las botas puestas sobre 
nn escenario, Eduardo.

Buen ejemplo. Femando Fernán Gómez, al que 
admiro mucho y también bastante más joven que 
Partiriez Soria, en cuestión de trabajo ranquea bas
iante. Casi no trabaja en teatro por culpa de las 
dos funciones.

-Nos matan las dos funciones— dicen muchos 
cómicos de la lengua, de los que están contratados. 
(Cuando hago cálculos sobre sus horas de trabajo 
nie alarmo de lo vaguísimos que son. Entre descan
so y descanso, quitando a los protagonistas, pue
den quedar reducido su trabajo a unos minutos. Y 
se cansan y pro testan. Ellos fueron los primeros en 
dar la nota y declararse en huelga. Fueron los pri
meros en hacerlo dando un mal ejemplo que luego 
^an seguido muchos.

"PIPI, CALZAS LARGAS"

paramos de homenajes y la 
‘Long-Play” se dio una a Lole 

y Manuel. Treinta minutos de actuación con sus 
folklorerías y “olés”. Otra vez los famosos dándo
se cita y hablando de la crisis por la que atravie
san de la que ya estamos todos hasta el moño. No 
debe ser tanta cuando se ha querido reponer “La 
muralla”, de Calvo Sotelo, que en su día estrenara 
Rafael Rivelles y no se ha podido hacer porque las 
actrices y actores que se pensaron para el reparto 
se les ha subido los humos económicos a la cabeza

En Madrid no 
otra noche en ‘

y no hay empresa económica que los contrate. En
tonces, el paro, ¿de qué?

•
 “Si no trabajo todos los días parece que me 

falta algo”, dice Mary Santpere, otra millo- 
naria en pesetas y éxitos, qué duda cabe. Hay para 
todos los pareceres y nadie impone nada aunque lo 
parezca. Por ejemplo, el reponer lo de “Pipi, calzas 
largas”, en TVE. De nuevo tenemos que sufrir las 
consecuencias de esa niña repipi^y traviesa que no 

dá, precisamente, buen ejemplo a los niños. Esto 
sí es imposición porque a ver qué va a hacer uno 
si no tragarse lo que le pongan a cerrar el aparati- 
to. En las cosas del amor ya es otro cantar porque 
este sentimiento si que es decisión de uno mismo 
y Liza Minelli, tan histérica dicen como alcohólica, 
se ha fijado ahora en un apuesto joven llamado 
Marc Gero de “profesión” play-boy. ¿Cuánto du
rará? ¡Ah! Su último matrimonio un año y algo 
más. Pero debe pensar Liza que mientras dure lo 
bueno bienvenido sea.

t. anuncia una 
interesante novillada 

para el próximo domingo, 
en la que se conjuga la 
novedad de la presencia de 
la albaceteña Maribel 
Atienzar con el interés local 
de los novilleros Enrique 
González ‘‘El Bayas” y 
Roberto Bermejo.

Para que esa 
combinación de nombres 
toreros resulte de lo más 
agradable y positiva se ha 
preparado una novillada de 
Arturo Cobaleda, que es el 
heredero del famoso hierro 
de Barcial, que procede de 
lo de don Francisco Villar y 
que tiene la antigüedad del 
5 de junio de 1924. Su 
primario origen está en las, 
vacas de Veragua, legendaria 
ganadería que hasta tentó 
las aficiones de Fernando 
Vil, y en un toro de Santa 
Coloma, que es casta de 
importancia y cuyos 
sementales han contribuido 
a dar vigor a muchas 
ganaderías españolas y la 
mayoría dé las de 
Hispanoamérica. Suelen ser 
toros muy bien hechos, de 
poca alzada, amplio 
esqueleto y bien puestos de 
cabeza. Siempre han sido 
baza importante para los 
triunfos de los toreros.

Por lo que respecta a 
Maribel Atienzar no hay 
mucho que decir puesto que 
todos los aficionados saben 
que la frágil muchacha de 
Albacete ha demostrado que 
dentro de su grácil figura 
hay una firme voluntad de 
alcanzar un puesto 
importante en el escalafón 
torero. Ella ya sabe lo que 
representa el dolor de la 
cornada —recientemente 
sufrió una grave coqida en 
Valencia— pero también en 
ha demostrado que las 
heridas no hacen mella en su 
espíritu. Volvió al mismo 
coso levantino para otra vez 
convencer a aquellos 
aficionados. Esperamos que

DEBUT 
FEMENINO 
Y PRESEN
CIA ZARA
GOZANA
en Zaragoza siga la racha de 
triunfos y responda a la 
expectación que ha 
levantado su presencia en 
nuestro coso de Pignatelli.

La oportunidad es 
importante para Enrique 
González “El Bayas”, el 
novillero de Tarazona que 
cuenta con muchos 
partidarios en nuestra re
gión, con el apoyo déla 
empresa y con un futuro 
que se tiene que ganar él 
mismo y que lo proyectará 
hacia otras plazas. Nuestros 
empresarios tienen peso 
específico dentro del 
negocio taurino mundial y, 
si “El Bayas” da el empujón 
definitivo, esta temporada 
puede ser la de su 
consagración. Sería bueno 
que se confirmaran los 
buenos auspicios y que para 
el próximo Pilar Enrique 
González estuviera 
preparado para el gran salto. 
Por eso es muy importante 
para el la novillada del 
domingo.

Y el tercer espada es 
Roberto Bermejo, también 
paisano y también en un 
momento crucial de su 
carrera. El mozo lleva ya 
algún tiempo toreando 
novilladas sin caballos y no 
puede dilatar más la 
decisión de pasar a la 
categoría superior. Es torero 
de bastante estatura y le 
perjudica el enfrentarse a los 
becerros. Tiene buen gusto 
y sabe manejar los engaños, 
por lo que es muy posible 
que se encuentre más a 
gusto con el utrero hecho y 
derecho. En su caso, 
también esta novillada es 
trascendental.

Ante estos alicientes es 
de esperar que el público 
responda, se llenen los 
tendidos y se de pie a los 
empresarios para que se 
prodiguen las novilladas en 
nuestro coso dos veces 
centenario.

15 dias: 34.900 ptas.
BULGARIA-GRECIA-TURQUIA

1 5 dias 43 900 ptas ,
POLONIA-BERLIN

1 1 dias: 36.900 ptas
VIENA-HUNGñIA-YUGOSLAVIA

15 dias 47.900 ptas.
EGIPTO

1 1 días: 55.900 ptas.
CEYLAN-NEPAL-THAILANDIA-DELHI

15 días: 67.900 ptas.
FILIPINAS-JAVA-BALl-SINGAPUR

Y MALASIA
18 días: 85.900 ptas.

MEJICO-MIAMI-DISNEYLANDIA
15 días 75.900 ptas.

Estos precips incluyen viajes en 
avión. Traslados. Estancia en hoteles 
de categoría turista superior en ha
bitaciones con baño. Quía acompa
ñante durante el recorrido. Visita a

las ciudades. Seguro turístico
Otros viajes en avión a LONDRES- 
PARIS-ROM A-AM STERDAM- 
MADEIRA-MARRUECOS -RUSIA-

BRASIL-ARGENTINA, etc...

VIAJES
POLITUR

A.V.G.A.T. 85
Independencia. 9. Teléfonos 212803-216133
Marcos Zapata. 2 (esquina Avda. Madrid. 90)

Teléfono 334842. Zaragoza ____
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I CINES DE ESTRENO
I ARGENSOLA. - 4,45-7,15 y 
I 10,30 (Mayores 16). 2.'’ se- 
I mana: El regreso. Jane Fon - 
I da, Jon Voight, Bruce Dem

¡Tres Oscar 1979’
CERVANTES. - 5.7.9 y 

10,45. (Mayores 18). Clasi
ficada «S». 2.’ semana; Jus
tine de Sade. Alice Arno 

' Yves Arcanel.
COLISEO. - 6,15 y 9,45 (Ma

yores 18). 6." semana: El 
cazador. Un film de Michael. 
Cimino, con Robert de Niro. 
¡Cinco Oscar 1979!

COSO. — 5-7-9-10,45 (Mayo
res 18). El hijo es mío. East- 
mancolor. María José Al
fonso, Sasha Montenegro.

DON QUIJOTE. - 5 7 9 y 
10,45. (Mayores 16). Nosfe- 
ratu, vampiro de la noche, 
Eastraancolor. Klaus Kins
ki, Isabella Adjani.

DORADO, - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 18). La juez y su 
erótica hermana, Edwige 
Fenech, Raf Luca, Giancar
lo Dettori.

ELISEOS. - 5-7-9-10,45 (Ma
yores 18). Historia de Eva. 
Eastmancolor. Pierre Cle
menti, Katia Berger, José L. 
López Vázouez.

FLETA. - 5-7,15 y 10,45 (To
dos públicos). Los tigres no 
lloran. Anthony Quinn, 
John Philip Law.

GOYA, — 5-7 y 10,45 (Mayo
res 14). Las verdes prade
ras. A las 7 tarde y 10,45 
noche asistirán personal
mente Alfredo Landa, 
María Casanova, José M.^ 
González Sinde y José Luis 
Garci.

GRAN VIA. - 5-7,30 y 10. 
(Todo? púbhcos). 9.® sema 
na: Superman, el film. Pa 
navisión. Technicolor. NJar- 
lon Brando, Gene Hackman, 
Christopher Reeve.

LATINO. - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 18). 2.’ semana: 
Sueños húmedos. Un film 
Group One (S).

MOLA. — 5-7-9-10,45 (May. 
14 años). Driver, Technico
lor. Ryan O'Neal, Bruce 
Dera.

MULTICINES BUÑUEL 4, - 
Francisco Vitoria, 30. SALA 
1 : (Mayores 14). 5 y 9. No 
hay matinales. Andrei Ru
blev, uu film de Andrei Tar
kovski. -De lunes a viernes, 
matinal 100 pesetas.

MULTICINES BUÑUEL 4, - 
SALA 2: 5-7-9-10,45 (Todos 
públicos). Raza, el espíritu 
de Franco. Un film de Gon
zalo -Herraldc.

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 3: 4,45-6,45-8,45 y 
10,45 (Mayores 14). 16.® se
mana; El cielo puede espe
rar, con Wárrem Beatti, Ju
lie Christie y James Mason.

"El circ
está en

A/E-espectácu/os~

van dando continuidadíQue 
circo

AnacI Ctisto. el meW
XLdMisLïïiïi!-

MULTICINES BUÑUEL 4. - 
SALA 4; 4,45-6,45-8,45 y 
10,45 (Mayores 14). 
Tommy. Un film de Ken Ru
sel! con Roger Daltrey y 
música de The Who. De lu
nes a viernes, matinal 100 
pesetas.

PALACIO. — 5-7 9 y 1045 
(Mayores 18). 2.« semana; 
EI sexo ataca. Un film de 
Summers, con Tip y Coll.

PALAFOX. - 5-7,15 y 10,30 
(Mayores 16). 2.“ semana; 7 
dias de enero. Eastmanco- 
lor. Un film de J. A. Bar
dem, Manuel Egea Martí
nez, Fernando Sánchez Po- 
lack.

f'^5-7-9,15 (Todos 
públicos). Castillos de hielo 
Technicolor. Robby Benson,' 
Collen de Whurst.

~ 5-7-9 y 10,45. (Mayo
res 18). 2.® semana: 40 años 
sin sexo. Eastmancolor. 
Marta Angelat, Antonio Cei- 
nos.

RIALTO. - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 14). Winstanley, 
un film de K. Bronlow y An
drew Molio.

VITORIA. - 5-7-9 y 10,45 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». Las largas noches de la 
Gestapo. Eastmancolor. 
Ezio Miani, Isabella Mar
chal

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 5-7-9-10,45 

(Mayores 16). Por un puña
do de dólares. Technicolor. 
Clint Eastwood, Marianne 
Koch.

MADRID. - SALA 1: 5-7-9 y 
10,45. (Todos públicos). 
Marchar o morir. Eastman- 
color. Terence Hill, Gene 
Hackman, Catherine De
neuve.

MADRID. - SALA 2: 5-7-9 y 
10,45. (Mayores 18). Clasi
ficada «S». Historia de «S». 
Eastmancolor. Alfredo Lan
da, Sara Lezana.

NORTE. - 5-7-9-10,45 (Todos 
públicos). Esa gente tan di
vertida. Una máquina de 
hacer reír.

OLIVER. — 5-7 y 9 (Mayores 
18). Clasificada «S». Tortilla 
a la italiana. Susan Scott.

PARIS. - 4,45-6,45-9 y 11. 
(Mayores 18). 8.^ semana: 
El expreso de medianoche. 
Technicolor. Brad Davis, 
Randy Quaid.

ROXY. — 5-7-9-10,45 (Mayo
res 18). Homo eroticus. 
Technicolor. Lando Buzzan- 
ca. Rossana Podesta.

SALAMANCA. - 5-7-9-10,45 
(Mayores 18). Portero de 
noche. Dirk Bogarde, Char
lotte Rampling.

- 5-7-9-10,45 
(Mayores 18). Clasificada 
«S». Las deportadas de las 
SS. John Steiner y Lina.

EL PAPAGAYO' CANCELA

CADA TARDE.

CADA NOCHE

ICEN que es el mejor do
mador de leones del mun

do. Es español y se llama Angel 
Cristo. Quizás sea, después de Pi
nito del Oro, el artista circense 
más notable que haya dado Espa
ña. Su dedicación al circo es 
absoluta. Lo ama apasionada
mente. Y lo vive, intensamente, 
en cada momento. Le han hecho 
mil entrevistas y siempre dice al
go nuevo, insólito y curioso, por
que el mundo del circo es inago
table a tal respecto. Bajo su car
pa de nubes de lona ahora Angel 
Cristo vive momentos de autén
tica amargura con la pérdida de 
su compañera de vida y circo, 
la domadora de elefantes que lo* 
ha dejado para siempre, dando 
un salto mortal, sobre lo azul 
y hacia arriba. Angél Cristo está 
triste, pero la vida sigue y la ca
ravana del circo no cesa en su pa
so por las ciudades de España a 
las que lleva la ilusión. Pero va
mos a ver qué nos cuenta sobre 
la crisis, que la hay, del circo.

La crisis del circo existe, sin 
duda alguna. El circo es un sacri
ficio constante para sus gentes v 
sus artistas, hecho denochessin 
sueño, de lucha contra los ele
mentos desatados de la naturale
za, el frío, el calor, el viento y 
la lluvia. Luego está la dificultad 
de encontrar personal que quiera 
sacrificarse, de verdad, por el cir- 
cOf porque esta es tan hermoso 
como duro.

—Parece que la gente ya no 
acude al circo en la medida que 
antes iba.

Sí, es tremendo hacer un sa
crificio tan grande para que lue
go no responsa al público. Aquí, 
por el hecho de que un señor 
haya aparecido varias veces en 
“la caja tonta” del televisor ha
ciendo chorraditas, la gente se 
vuelca con él, aunque luego re
conocen que es muy malo y sal
gan defraudados de su actuación. 
Y así pasa que los seudoartistas 
televisivos se lleven el dinero a 
costa de los incautos. Recorde
mos que en Barcelona, hace bien 
poco se presentó en un espec
táculo el tal Orzowey de la tele, 
al que yo no he visto, pero me 
han dicho que el niño no es ca
paz de aguantarse sobre un ele-

CASINO MONTESBLAN* 
eos. AL FAJAR IN (Zaragoza). 
Juegos: Ruleta francesa, Ruleta 
americana, Blackjack y Baccará 
Carretera N-2, Km. 343,250 (di
rección Barcelona) por Autopis
ta A-2. Salida 1. Los lunes, mar
tes, miércóles, jueves, domingos 
y festivos, de 7 a 4 de la madru 
gada.

Los viernes, sábados y víspe
ras de festivo, de 7 horas a 4,30 
de la madrugada.

DISCOTECA 
LIVERPOOL

La discoteca de actualidad, con 
su ambiente universitario, exclu
sivo en las noches de los viernes 
y sábados.

Viernes tarde: especial estu
diantes. Abierto; de viernes a 
domingos. Camino de las To
rres, 96. Teléfono 225242.

ASTORG'S

Elegante. Selecto. Distinto “La 
diferencia es su ambiente’'. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfo
no 21 4856.

Sab de Restas, Royo, 5. Teléfo
no 211259. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y 
LA CANCELA DE ORO MUSI
CAL.

La nueva discoteca, abierta de 
5 tarde a 3 madrugada, vuelve a 
su ambiente.

GRAWER CLUB

1800 SENECA
Cómodo, personal y diferente.
Calle Moncayo. CASETAS.

Recuerde los éxito* de ayer, viva 
los actuales y copÍMEca los futu
ros viajando a misés de la mtíai-

La discoteca del mejor sonido 
con au nuevo ambiente y los 
ritmos y música del momento.

BABIECA

ca. Cavia, 10. Abierta tardes, exclusivamente.
Nueva dirección. Abierto todas
las tardes y viernes, sábados y 
vísperas de fiesta, noche; Calle. v-a la, lu. 5 Teléfono 255127 vísperas de fiesta, noche; Calle
Juan José Rivas, 6 y 8,

crisis

fante. Uña pena. Y la gente iba 
a verlo conx} ai mejor domador 
del mundo, por el reclamo de la 
televisión. Este es el auténtico 
daño que se le hace al circo.

—Sepamos cuántos artistas 
tabajan en su circo, señor Cristo.

—Entre técnicos, empleados y 
artistas, nuestro mundo se com
pone de unas trescientas perso
nas. Y el presupuesto es astronó
mico. Nos cuesta abrir las puer
tas cada día más de medio mi
llón de pesetas.

los artistas, tienen la mis
ma afición de siempre, por el cir
co?

Hoy» en esto, ya no es como 
ayer. Aunque aún existen las ex
cepciones, puedo decirle que an
tes los artistas se disputaban las 
horas de la mañana para sus en
sayos y ahora es raro ver en un 
circo a un artista ensayando. La 
juventud no quiere aceptar este 
hermoso sacrificio. Pero ya digo 
que hay excepciones que son las

—¿Va mejor todo lo referri 
al circo en el extranjero? j

—Yo no diré que todoe'l 
extranjero sea mejor que aquí, 
ro al circo, en casi todos los| 
ses de Europa, se le prestar 
mayor atención que en nuil 
país, tanto en los medios pií 
citanos como a través del 6 
do. Aquí estamos completam 
te abandonados. Es muy n 
que en una revista o periódi 
se hable de circo. Páginas enti 
para el fútbol, el cine y lateli 
sión, y nada o muy poco pan 
circo. Y en television no di
mos. Allí todo son cantant» 
todas horas y política y máif 
litica.

Angel Cristo está cargado 
razón ai lamentarse así. Al ciii 
el mayor espectáculo del nm 
do, aunque se quiera ignorar, 
hacen falta apoyos y que 
tiene. ¿Se muere el circo? il 
dejaremos morir? Es una pe«
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NINGUNA PELICULA ESPAÑOLA EN CANNES
MADRI^D, 11.— “No selec

cionar películas españolas ha si
do el criterio mantenido desde 
el principio por los resoonsables

F’estival de Cannes” ha ma
nifestado a “Efe”, José Antonio 
~*.ñer, presidente de la agrupa
ción de productores catalanes.

Este año se da la coinciden- 
® a ? todas las películas es
pañolas que concurren al festival 
han sido dirigidas por cineastas 
'catalanes.de ellas solamente 
el cortometraje “La fiesta de los 
locos” de Luis Racionero irá a 
competición. El resto, “Compa- 
nys, proces a Catalunya” de 
José Mana Forn, “Caniche” de 
Vigas Luna, y “La rabia” de Eu
genio Anglada, se proyectarán en 
secciones paralelas del festival 
como son “La Semana de la Crí
tica” y Un Certain Regard”

Según tas declaraciones

El comf 
' ftcultadi 

■ ¡oannie 
i morarán 
i enemisteseñor Giner, se obligó a lospf 

ductores españoles a llevar s 
películas a París, cuando 
raímente son los directivos i “ '
festival los que se desplazan 
pai'sque presenta los TilmsJ 
opinión del señor Giner hab

Seguí

“El beh

entre las películas españolas 
gunas, como “Siete días deM 1 ña
ro” de Bardem, que reuníani 
nivel suficiente de calidad yí 
eran, cuando menos, más inW 
santés que las seleccionada^ 
anteriores ediciones.

PARSIFAL
Los ”46 R. J." en directo. 
Próximo sábado: Sergio Fa- 
chelli y Pecos, presentarán 
sus últimas novedades. Sevi
lla, 6. Teléfono 379200.

SAN JORGE
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado. Fiesta de no
che para matrimonios jóvenes, 
consumición incluida. Sábados 
y festivos, fiesta joven. Te
léfono 255184'.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DESPUES DE SU BODA, BAI
LE EN CHARLESTON. Extra
ordinariamente reformada. Di
rección y TeU^'ono 396952.

meses”, 
adición 
“Vuelta

rra’ 
rías

“E 
co

OVNI” 
f-n la rr 
PersticicLa película “CompanysJ' - 

ces a Catalunya” fue la quen» ^es de i 
gustó a los directivos del Festnf : bota dei
de Cannes —concluyó el pf® 
dente de la agrupación de pf* 
ductores catalanes— “El quel» 
haya sido seleccionada para con 
petir me parece demencial"- I

STORK-CLUB
Tarde especial parejas. Noche 
discoteca-club hasta las 3 de la 
madijpgada. Centro musical. In
dependencia, 19. Tel. 214804.

DISCOTECA GALO
Arnbiente agradable y renovado. 
Música para todos los gustos y 
excelente servicio. Abierta tarde 
y noche las vísperas de fiestas y 
(wr la tarde los días festivos. 
San Juan de la Cruz, 28. Téléfo- 
nos: 354979 y 357038.

GALLERY 2
Si busca tranquiUdad y reserva
do ambiente, tenemos lo que us
ted desea. Liñán, 8. (detrás de 
Telefónica, San Vicente de 
Paúl). Teléfono'291166.

IGUANA
Juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes. Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono 217052.
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Lm libe: JAVIER

Hoy y mañana

Música y mujeres

Un mecenas de la Fun
dación para la Elevación 
de la Moral Americana, 
ha nombrado vicepresi
dente de la misma a su 
primo, un fabricante de 
embutidos. Horacio co
brará por sus servicios 
diez millones de dólares. 
La hija del nuevo vicepre
sidente está enamorada 
de un autor de comedias 
musicales, (profesión que 
el presidente considera 
un pecado), y el padre ve 
los millones en el alero.

Las cosas se compli
can cuando el bueno de

Horacio cae en una vul
gar trampa que le obliga 
a financiar un espectácu
lo que lleva el título de 
“Dulce y caliente” y que 
es protagcnizado por su 
propia hija.

PROGRAMAS
HOY MAÑANA

PRIMERA CADENA

MAÑANA, 
EN LA 

SOBREMESA 
DE UHF: 

"LOS TRES 
\mosqueteros"

i La programación de, 
tiesta tarde está dedicada 
upar entero a los pequeños 
^de la casa con espacios 
^infantiles, de los que.fun- 
Kto con los del resto de es- 
atefin de semana, hablare- 
Bffioí en nuestra sección 
R “Sólo para peques”.
R Dando paso a la emi
ssion de noche “Con ocho 
S basta” nos presentará el 
^episodio titulado “Trián- 
Bguíoí”, en el que David 
^debe de compartir su 
■ apartamenío con un com- 
Ifpañero de trabajo debido 
p ^dificultades económicas. 
C El compañero creará di- 
r ficultades a David ya que 
I ¡oannie y Susan se ena- 
L morarán de él, llegando a 
g ^nemistarse'entre ellas.

tero a los pequeños, el de 
sobremesa ofrecerá: “El 
canto de un duro” y ya 
por la tarde “I^imera se
sión” con una película 
también para los peque
ños, que será “Guardia
nes del espacio”, con los 
mismos protagonistas de 
una serie de dibujos ani
mados que con éste mis
mo titulo se emitió por

TVE hace tiempo. El mu
sical “Aplauso” con sus 
concursos y actuaciones 
de grupos y cantantes de 
actualidad completará es
te programa de tarde.

Por el UHF cuatro 
nuevos capt'tulos de la 
reposición de “Los tres 
rriosqueteros ” y “Ra tees ” 
con “Xeremia y Carami
llo”.

Enright no es eminen
temente un director ele 
cine musical, aunque có- 

. laborara estrechamente 
con Busby Berkeley en 
esta película y en “The 
singing marine”.

Llegó al cine a través 
del periodismo, donde se 
especializó en críticas ci
nematográficas. Poco des
pués fue colaborador de 
Mack Sennet y montador.

La película tiene un 
argumento que puede ser 
normal dentro de este gé
nero cinematográfico, con 
el papá millonario, la chi
ca enamoradiza y el ge
nio del baile, un tanto 
alocado y qüe al final 
siempre gana, quedándo
se con la chica y estre
nando su espectáculo. 
Agradable película para 
los que gustan de pelícu
las musicales, aunque no 
sean ninguna obra de arte 
estas que en el ciclo en 
cuestión se emiten, sien
do ciertamente la coreo
grafía lo más destacado.

Sigue TVE dedicando, 
por su Segundo Programa 
y dentro del espacio “Ci
ne club” un ciclo cinema
tográfico al fabuloso co
reógrafo Busby Berkeley, 
del que ya van emitidas 
cuatro películas con esta 
que se emite esta noche.

“Música y mujeres” es 
una producción nortea
mericana de la Warner 
Brothers de 1934; con 
guión de Warren y Dubin; 
música de Lord y Daves; 
coreografía de Busby 
Berkeley; dirigida por 
Ray Enright y protagoni
zada por Dick Powell, Ru
by Keeler y Joan Biondell.

2,05.-
Programa regional si

multáneo.
2,30.-
Gente hoy.
3,00.-
Telediario. Primera 

edición.
3,35.-
Hora 15.
3,45.-
Los espectáculos.
4,15.-
Despedida y cierre.

6,45.-
Carta de ajuste.
7,00.-
Apertura y presenta

ción.
7,01.-
Un globo, dos glo

bos, tres globos. Los cin
co: “La aventura de los 
trenes fantasmas” (I).

8,00.-
Con ocho basta. 

“Triángulos”.
9,00.-
Trescientos sesenta 

y cinco días en la vida 
de un niño. “El bebé 
tiene ahora siete meses”.

9,30.-
Telediario. Segunda 

edición.
10,05.-
Vuelta Ciclista a Es

paña. Resumen de la 
etapa del día.

10,25.-
E1 hombre y la tie

rra. “Aves esteparias” 
(III).

10,55.-
Investigación ovni. 

“Incidente en la monta
ña de la superstición”.

11,50.-
Ultimas noticias. 

Buenas noches. Despe
dida y cierre.

11,45,-
Carta de ajuste.
12,00,-
Apertura y presenta

ción,
12,01,-
Vikieel Vikingo: "La . 

trampa ",
12,30,-
El hidroavión de Bai

ley: "El fantasma con 
brazalete de oro",

1,00,-
Torneo, Atletismo 

femenino.
2,00,-
Tiempo libre.
2,30,-
El canto de un duro.
3,00,-
Noticias del sanado. 

Primera edición.
3,30,-
El bosque de Tallac: 

"Regreso a la montaña"..
4,00,-
Primera sesión. 

"Guardianes del espa
cio ".

6,00,-
Aplauso.
7,30,-
Erase una vez... El 

hombre. "Pedro el Gran
de y su época".

8,00,-
Los ángeles de Char

lie. "Angeles en el mar".
9,00.-
Informe semanal.
10,00,-
Vuelta Ciclista a Es

paña. Resümen de la 
etapa del diá.

10,50.-
Sábado cine: "El la

drón que vino a cenar" 
(1973).

11,40,-
UItimas noticias. 

Buenas noches. Despe
dida y cierre.

Seguirá “365 dtas en 
In vida de un niño” con 

El bebe tiene ya siete 
meses’’. Tras la segunda 
adición de “Telediario”: 

Vuelta Ciclista a Espa-
na 
rra’ 
rías

'El hombre y la tie-

OVNi

con 
e

I estepa-
“Investigación 

con “Incidente
la montaña de la su

perstición”. Los habitan- 
Ies de un pueblo de Da- 
bota del Sur viven un in
quietante momento en el 
que se produce un eclipse 

e sol. Dos muchachos 
Preparados con cámaras 

disponen a fotografiar 
el fenómeno cuando la 
fgada de un ovni les de- 

Paralizados. Reaccio- 
y se dirigen a la mi- 

donde estaba detenido 
e ovni y allí encuentran 

r>s objetos luminosos.

híientras, por el UHF, 
L programa de tarde ha- 

ofrecido “Polidepor- 
100 y “Redacción de

• Eor la noche 
^ue club”, que sigue 

°ri el ciclo Rusby Ber- 
In ^1^’ ofrecerá la pelicu- 

e Ray Enright “.Músi- 
^^]^res” de la que 

arernos en otro apar- 
r^r^rnpleta esta 

7««onconun “Musical” 
/^^^r^do a la entrega de 
ro británicos de
“Çf ' ^^ride intervienen 

Q.UO ”, John Mills, 
e^c^ Real '¡'hing,
‘qfj. finalizará con 
'^P^nión pública”.

n.i^^.^^rinto a mañana, 
programa 

^nal dedicado por en-

VIK/E EL VIKINGO", OTRA SERIE INFANTIL QUE VUELVE

Empezamos comentando los espacios infantiles de este fip de 
semana con el nuevo episodio de "Los Cinco" que se emite esta 
tarde. Se titulará "Las aventuras de los trenes fantasmas" (I). Los 
Cinco se van al campo y un tanto amargados por la compañía de 
Luffy. En el campo se dedican a sus correrías evitando la compa
ñía de Luffy, así hasta que descubren el humo que sale de una 
vieja máquina. Se enteran sin embargo de que nunca ha existido 
un tren por aquellos lugares, lo que hace que empiecen a investi
gar sobre los ruidos y el humo que ellos oyeron y vieron.

Mañana, en el programa de sobremesa, un nuevo episodio de 
"Vikie el vikingo", con "La trampa". Alvar ha prometido a Vi- 
kie llevarle en el barco y ante el temor de que la tripulación no 
esté de acuerdo, Vikie depide entrar de polizón. Una tormenta 
hace embarrancar al barco en una isla y cuando tratan de robar 
una vela son capturados. Seguirá un telefilm de ' El hidroavión 
Bailey", titulado "El fantasma con brazalete de oro", en el que 
Nick descubre lo que él cree una visión, pues se trata de chica in
dia con su "sari". Días después la ve en la ciudad y ella le cuenta 
su problema, pues su padre, de antiguas costumbres, la ha prome
tido sin que ella diera su consentimiento.

SEGUNDA CADENA
7,30.-
Presentación y avan

ces.

7,31.- 
Polideportivo.

8,00.-
Redacción de no

che.

8,30.-
Cineclub. Ciclo Bus

by Berkeley. “Música y 
mujeres” (1934).

10,05.-
Musical. Los mitos 

británicos del “rock” y 
del “pop”.

10,30.-
Opinión pública. 

Buenas noches. Despe
dida y cierre.

3,00,-
Carta de ajuste.
3,30,-
Presentación y avan

ces,
3,31,-
Novela (capítulos V, 

VI, Vil y Vil): "Los tres 
mosqueteros", de Ale
jandro Dumas.

5,00,-
El perro de F la nd es: 

"Un sueño en el cielo".
5,30.-
Raíces: "Xeremia y 

Caramillo ",
6,00.-
Retransmisión de

portiva: hockey sobre 
patines: España-ltalia.

7,30.-
La clave. Tema: "De

mocracia ". Buenas no
ches. Despedida y cierre.

Sólo para peques

En la sobremesa "El bosque de Tallac" presentará la aventura 
"Regreso a la montaña". Jackie y Nuca ya están en la montaña y 
se dedican a defenderse de los peligros que les acecharán. Mien
tras Forrester concede su ayuda a Kelian para que se construya 
una nueva cabaña. Inmediatamente después "Primera sesión" 
ofrece la película de dibujos animados "Guardianes del espacio . 
Una película de aventuras espaciales, que todos recordaréis por 
sus personajes, protagonistas de una serie de igual título que el 
de esta película.

Al mismo tiempo, por UHF, se emitirá "El perro de Flandes" 
con "Un sueño en el cielo". Nello sigue obsesionado con la pin
tura y retiene en su memoria todo lo que ve para después trazar
lo en cualquier sitio.

Por la tarde "Erase una vez... el hombre" que nos lleva hasta 
"Pedro el Grande y su época". Pedro el Grande fue un zar que se 
preocupó por el porvenir de Rusia. Viajó a Europa y se dió cuen
ta del atraso que llevaba su país. Obligó a afeitar las barbas, a no 
hablar con la boca llena. Funda una ciudad de orientación fran
cesa, a la que llama San Petersburgo.

Y ya en la programación del domingo "Pipi Calzaslargas" se 
irá de fiesta. Pipi es invitada a una fiesta y allí hace gala de sus 
poderes mágicos.

Y ésto es todo peques, que vosotros lo veáis bien.

SGCB2021



ministro alemán de Asuntos Exteriores, Hans Dietrich Genscher, se entrevistó ayer con el presidente Suárez en el Pa
lacio de La Moncloa. (Foto Efe)

El ministro de Exteriores alemán a "A/e

«España será bien 
recibida en la OTAN»
MADRID, 11.

jueves, dio por concluida su visita a la capital de España 
(d vicecanciller y ministro de Asuntos Exteriores de la República 
b e de ral Alemana, Hans Dietrich Genscher. José V. Colchero consi- 
(fuió en exclusiva la entrevista que a continuación publicamos:

— No creo que sea un tema 
adecuado. La Conferencia de Madrid va 
a ser una conferencia muy importante, 
que requiere una gran preparación y 
nosotros queremos que tenga un nivel 
político muy alto, también en el 
aspecto de la representación, o sea, 
que los Estados sean representados por

Últimas noticias últimas
VUELTA CICLISTA A ESPAÑA; PAULIMO
MARTINEZ NO TOMO LA SALIOA

olmedo (Valladolid), 11 (Efe).— E| belga Fr 
Vheberghe ha Pasado en primera posición por |a meb? 
de Olmedo, correspondiente a la decimoséptima eiÍ

3 España, seguido por su compatriota 
De Cngf y el español Manuel Martín Conde.

Al paso por Olmedo, se rueda con cuatro minutosd. 
lanto sobre el horario previsto. ”

Se está disputando hoy ia decimoséptima etan, . 
Valladolid y Avila de 204 kilómetros. E| español 
Martínez no ha tomado la salida por hallarse enferm»* 
gripe por lo que quedan en carrera setenta y siete corroí

LOS REYES VISITARAN SUIZA
ENTRE EL 19 Y 21 DE JUNIO

MADRID, 11 (Europa Press).-La Oficina de Inforoit 
Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores, hacedí 
co el siguiente comunicado: ’

“invitados por el Consejo de la Confederación Heiiíi 
Sus Majestades los Reyes de España, don Juan CarlosI» 
ña. Sofía, visitarán oficialmente Suiza, entre los díaslji 
del próximo mes de junio”.

MIEMBROS DE LAS BRIGADAS INTERNA
CIONALES, CON CADETES DE LA ACADEMIA 
DE ZARAGOZA

TORTOSA, 11 (Europa Press).— Un grupo de anln 
combatientes de la “Brigada Lincoln”, formada por nortea 
rieanos que combatieron en la guerra civil con lasfuena 
publicanas, han visitado la zona en que se desarrolló lib 
lia del Ebro, especialmente la población de Gandesa.

Su visita coincidió con la realización de unas manW 
militares en la zona por parte de quinientos cadetes 1 
Academia General de Zaragoza, los cuales están estudia 
sobre el terreno la táctica militar que desarrollaron losi 
bandos en la guerra civil.

El alcalde de Gandesa, don Joaquín Jardi, acompiü 
•«‘«mbros de la Brigada Llucolw un antiguocapi Z 

un teniente y un soldado, a saludar a los mandos de losu 
tes de la Academia General. Ambas partes señalaronqe l 
encuentro resultó muy emotivo. La reunión se celebró» 
zona de El Coll del Moro, donde estaba instalado el cent». 
observación y cuartel general del general Franco.

CONTINUAN DETENIDAS 18 PERSONAS 
EN PAMPLONA :

—Sr. Genscher, ¿cree Ud., que con 
la integración de España en el Mercado 
Común se podría producir un 
desequilibrio entre el norte v el sur de 
la Comunidad Europa, sobre todo en 
la política agraria? Los italianos nos 
dicen, por ejemplo, que cuando los 
españoles entremos en la Comunidad 
podremos hacer causa común frente a 
los intereses de (os países de la Europa 
septentrional en la política agraria.

— No veo el peligro de tal 
desequilibrio. Lo que sí veo son buenas 
perspectivas de mercado para ciertos 
productos agrícolas españoles dentro 
de la CEE y para otros veo las 
perspectiva menos interesantes; lo que 
demuestra que para todos, para los que 
quieren entrar y para los que ya están 
dentro, hay ventajas e inconvenientes 
en una ampliación de la CEE. Si no 
fuera asi, no habría solución 
aceptable.

—Pero en la política agraria, en el 
fondo de ayuda a las regiones menos 
desarrolladas e incluso en la libertad de 
movimiento de mano de obra dentro 
de la CEE hay intereses comunes de 
los países del sur de Europa frente a 
los del norte, y podría sobrevenir un 
desequilibrio a favor de los países 
latinos de la Comunidad.

—No creo que sea cuestión de los 
países del sur de Europa, sino de los 
países que se encuentran 
geográficamente en los límites de

"... aunque desempeñe uñ papel muy 
importante en la defensa de Europa 
sea o no miembro de la Alianza"

ia CEE o en la OTAN?
—Yo considero que el hecho de que 

España haya presentado primero su 
solicitud de ingreso en el Mercado 
Común reflej'a ya un orden de 
preferencias. Yo en el lugar 
del Gobierno, español hubiera 
hecho lo mismo. Nosotros sólo 
podemos decir que España es un país 
que será bien recibido en la CEE. 
Asimismo di^o que para nosotros 
España también sería bien recibida en
la OTAN, pero si quiere o no ser 
miembro de la Alianza
asunto que han de 
españoles y no nosotros.

LA C.E.E. Y LA OTAN

—¿Debo entender de

Atlántica es 
decidir los

sus palabras
que España haría mejor en negociar 
primero su ingreso en la CEE y luego 
hablar de la OTAN?

Europa. Por ejemplo, Escocia no se 
puede contar entre las regiones 
meridionales, sin embargo tiene graves 
problemas estructurales que habrá que 
solucionar con el fondo
regional.
LAS RELACIONES 
HISPANO-G ERMAN AS

de ayuda

—Sr. Genscher, se esperaba que, 
cuando hubiera democracia en España 
las relaciones y la cooperación 
bilaterales Madrid-Bonn se reforzarían, 
pero eso no ha sido el caso.

—Pues esa no es mi impresión. 
Opino que las relaciones 
h ispa n o-a I e manas no podrían ser 
mejores.

Pero, por ejemplo, en el programa 
que TV alemana ha pimado ahora en 
Madrid, en el que le han formulado 
preguntas ciudadanos españoles, ¿no le 
ha dado motivo de reflexión el que los 
ciudadanos españoles expresaran 
opiniones tan críticas respecto a 
Alemania?

^Espero que eso sea motivo de 
reflexión dentro de mi país.
. no cree Ud., que la imagen 
internacional de la Republica Federal 
está cambiando incluso en España?

—No lo creo... Y si así fuera, creo 
que sería para mejor...

. En su opinión, ¿qué tiene 
prioridad: la integración de España en

—No he establecido ningún orden 
cronológico en el sentido de resolver 
primero el ingreso español en la CEE, 
sólo he dicho que me parece correcto 
el orden de prioridad al solicitar 
primero la integración en la CEE antes 
de una eventual solicitud de ingreso en 
la OTAN. Si España llega a presentar 
esa segunda solicitud es cosa que 
tienen que decidir los españoles y no 
nosotros. Nosotros sólo podemos 
decir que España sería bien recibida 
también en la OTAN.

—Sr. Genscher, hablando del 
ingreso español en la CEE ha 
niencionado Ud., una posible fecha: el 
año 1983. ¿Cree que para entonces 
estaremos en la OTAN?

— Repito que es un asunto que 
tienen que decidir uds., los españoles. 
Cuanto antes presenten una solicitud 
antes estarán dentro...

—Pero seguramente ha hablado del 
tema ahora en Madrid con su colega 
español...

—No ha sido un tema de actualidad.
—¿Entonces no han hablado de la 

cooperación española en la-defensa de 
Europa?

— España desempeña un papel 
importante en la defensa de Europa, 
sea o no miembro de la OTAN.

LA CONFERENCIA EN MADRID

—Sr. Genscher, la extensión de los 
bloques militares es un tema aue 
afecta a la seguridad de Europa. ¿Cree 
Ud., que se debería tratar del tema en 
la Conferencia de Madrid?

sus jefes de Gobierno o por lo menos 
por los ministros de Asuntos 
Exteriores, para poder darle los 
impulsos políticos necesarios. Hay que 
trabajar muy a fondo en este asunto. 
Es muy importante para la seguridad 
en Europa. Lo que falta en Europa es 
confianza de los distintos países entre 
sí y eso es algo que no se puede 
comprar, ni inventar; hay que ir 
adquiriéndola poco a poco. Por eso es 
tan importante contribuir a sembrar 
confianza entre las naciones europeas 
bajo distinto sistema político.

—Sr. Genscher, para terminar: 
cuando estuvo Ud., en Madrid la vez 
anterior, en 1975, no recibió Ud., a la 
oposición...

—Pero, sí... todo el que quiso hablar 
conmigo, lo pudo hacer.

LA ENTREVISTA QUE NO FUE

Pi'ofesor Tierno Galván, me 
dijo entonces que había pedido 
entrevistarse con Ud., y no fue posible. 
Ahora es el alcalde de Madrid. 
Precisamente el miércoles a mediodía 
estuvo Ud., a punto de cruzarse con él 
en el aeropuerto: Cuando Ud., llegaba, 

, "^srchaba al extranjero, a una 
reunion de alcaldes europeos... En 
1975 él quiso hablar con Ud., y no fue 
posible...

—Repito que cualquiera que quiso 
hablar conmigo tuvo ocasión de 
hacerlo. Recuerdo muy bien que el 
ministro español de Asuntos 
j/Teriores de entonces pretendió 
disuadirme de ver a miembros de la 
oposición y le dije que en ese caso no 
me bajaba del coche y me volvía al 
aeropuerto.

—Pe/o entonces, ¿por qué no 
recibió Ud., al profesor Tierno 
Galvan?

Yo digo que estaba dispuesto a 
hablar con todo el mundo. Lo que no 
podía hacer era anunciarlo en la TV. 
Más no le puedo decir...

Como no dudo ni de Ja palabra de 
Tierno Galván de entonces, ni de la de 
Genscher de ahora, he de sacar la 
conclusión de que el deseo del 
profesor socialista de ver ai 
vicecanciller alemán se “perdió” en los 
canales diplomáticos gertnanos, que 
quizá no quisieron "incomodar” al 
ultimo Gobierno de Franco, dado que 
Tierno era una personalidad destacada 
ob la Junta Democrática.

PAMPLONA, 11 (Efe).— Un total de dieciocho per;: " 
permanecían esta mañana en la Comisaría de Pamploni,i 
pués de que fuesen detenidas durante los incidentes ociini 
en la ciudad a últimas horas de la pasada noche. j

De estas 18 personas, cinco son menores y posibleniíj 
pasarán a disposición del Tribunal Tutelar. L

Se practican las diligencias habituales para ver si corrtpl 
de el traslado de los restantes detenidos a disposicióníB 
autoridad judicial. ■

Los incidentes se iniciaron hacia las ocho y media A 
noche de ayer, entre grupos de manifestantes pro amnisfl 
Policía Nacional. Se sucedieron los cortes de tráfico, coA 
ción de barricadas y cargas de la policía con materialaniA 
turbios. ■

ZARAGOZA, OTRO DIA MAS SIN AVION I
MADRID, 11 (Europa Press).—La compañía "Iberii'B 

cancelado hoy nuevos vuelos, al igual que lo ha hechoeiB 
días pandos, “por continuar las dificultades laboralescoiB 
tripulaciones técnicas", según informa la propia

Los vuelos suspendidos son: A
057 Zaragoza-Madrid. B
481 y 464 Madrid-Máiaga-Madrid. B
182 y 181 Tensrife-Lanzarote-Tenerife. B
624 Sevilla-Madrid. B
Y 259 Madrid-Sevilla.
En total son siete vuelos, ya que en las líneas de ZarijB 

y de Málaga se suspenden dos vuelos en cada una. Con^B 
siete suspensiones de hoy, en los tres últimos días 
ha tenido que cancelar 23 vuelos, debido a la postura diH 
pilotos de trabajar “a reglamento”, ya que, de acuerdocf'^B 
articulo 109 de su convenio, sólo realizan cinco etapase’B 
dajornada laboral. B

Mañana sábado “Iberia” suspenderá un total de seisB 
los, por los mismos motivos. B

MEJORA LA ESPOSA DEL BARCELONISTA B 
KRANKL ■

BARCELONA, 11 (Efe).— Dentro de su mejoría, 
nua en estado estacionario Ingrid KrankI, esposa del 
ro centro del F.C. Barcelona, que resultó gravemente h’i* 

de tráfico registrado en la madrugada dtK 
sado domingo, dijo a “Efe” un portavoz del club azulSf** 

Dicho portavoz, que se encuentra en la clínica dondi' 
ta internada la esposa de Hansi KrankI, dijo a “Efe" 
evolución favorable de Ingrid hace presagiar un buen e” 
no hacia su recuperación normal".

Pleno de la Diputación 
Provincial: EXPEDIENTE 
DE LAS VIVIENDAS 
DE VALDEFIERRD

;

ZARAGOZA, 11 (ARAGON/expres).- í 
tarde, a las seis, está anunciada sesión extraorúi». 
del Pleno de la Exema. Diputación de ZaragoWi'J, 
se iniciará con la lectura y aprobación, si proceo^< 
acta de la sesión anterior.

El segundo punto del día será la propuesta 
te de la presidencia sobre los siguientes asuntos" u 
tanto no se promulguen las disposiciones regla^'^Ji 
rias: régimen de sesiones del Pleno y de ia 
de Gobierno, composición de las comisiones 
tivas y nombramiento de representantes deia^"J 
ración en órganos colegiados y otros. El tercer P“ 
será el dar cuenta de la designación de vicepres'" , 
de la Corporación y diputado-delegado de oP' 
servicios. El cuarto será ¡a confirmación de atrio , 
nes a la presidencia y la comisión de Gobierno® , 
supuestos de asistencia de esta a la primera, y. 
el dar cuenta del dictamen de la comisión degoo'^ 
sobre expediente de actuaciones que se 
motivo de la coupación de las viviendas de la 
Escolar Pignatelli, en el barrio de Valdefierro.
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